

Boletín oficial del obispado

Mayo-Agosto
2014

Iglesia de Albacete

**BOLETÍN OFICIAL
DEL
OBISPADO**



ALBACETE

Nº 2
Mayo-Junio
Julio-Agosto
2014

SUMARIO

IGLESIA DIOCESANA

SR. OBISPO

- Homilía en la Misa de Acción de Gracias.
Canonización Juan XXIII y Juan Pablo II.....127
- A los Presbíteros y Diáconos: Ejercicios Es-
pirituales Sacerdotes. Jornada Santificación
del Clero.....132
- Homilía en la Solemnidad del Corpus Christi134
- Actividades138

VICARÍA GENERAL.....147

SECRETARÍA GENERAL.....163

VICARÍA JUDICIAL177

DELEGACIONES Y SECRETARIADOS183

ACTIVIDADES DIOCESANAS195

INFORMACIÓN ECONÓMICA.....209

IGLESIA EN ESPAÑA

- Nota del Comité Ejecutivo de la Conferencia
Episcopal Española con Motivo de la Abdica-
ción a la Corona de España de su Majestad el
Rey Don Juan Carlos I279
- Mensaje con motivo de la Jornada de Respon-
sabilidad en el Tráfico 2014.....280
- Nombramientos Episcopales.....285

SANTA SEDE

- Mensaje del Santo Padre Francisco para 51
la Jornada Mundial de Oración por las Vo-
caciones.....289

- Homilía del Santo Padre Francisco para la Jornada Mundial de las Misiones 2014.....	293
- Penitenciaría Apostólica. Comunicación del Decreto por el que el Papa Francisco concede la gracia del Año Jubilar Teresiano para todas las Diócesis de España.....	298

IGLESIA DIOCESANA
Obispo

HOMILÍA EN LA MISA DE ACCIÓN DE GRACIAS CANONIZACIÓN JUAN XXIII Y JUAN PABLO II

Santa Iglesia Catedral de Albacete

7 de mayo, 2014

La canonización, el pasado día 27 de abril, de Juan XXIII y de Juan Pablo II, dos Papas tan próximos en el tiempo, ha sido un acontecimiento único. Único también el espectáculo de la plaza de san Pedro y de las calles de Roma inundadas por un río de peregrinos de todos los continentes y países. Único el hecho de la asistencia de unos seis mil sacerdotes, mil obispos, el colegio cardenalicio en pleno y el Papa emérito Benedicto XVI, concelebrando todos con el Papa Francisco.

Dos Papas santos: el primero con un pontificado breve, el segundo con un pontificado larguísimo. El mundo entero, incluso muchas personas alejadas de la Iglesia, han reconocido lo extraordinario de ambas figuras y el singular protagonismo de ambos en la segunda mitad del siglo XX. Dos personajes tan distintos y tan complementarios. Uno, Juan XXIII, de origen campesino, el cuarto de trece hermanos, tradicional y revolucionario. El otro, Juan Pablo II, obrero, actor, poeta, filósofo, fruto de una fe antigua, pero templada y probada en la clandestinidad y en medio de los totalitarismos del siglo XX. Uno, la sencillez, la bondad personificada; el otro, la fortaleza, la pasión por llevar la alegría y la liberación del Evangelio a todos los pueblos. Era eso lo que movió a uno a convocar el Concilio, y lo que impulsó al otro a recorrer el mundo o a convocar las Jornadas Mundiales de la Juventud.

Juan XXIII ingresó en el Seminario de Bérgamo y acabó sus estudios en Roma, becado por la Diócesis. Profesor del Seminario, secretario de su obispo y cercano al mundo obrero y a sus reivindicaciones. Llamado por el servicio a la Santa Sede y luego nuncio apostólico en Bulgaria, Turquía, Grecia, Francia. Durante la guerra salvó a muchos judíos con el visado de tránsito de la delegación apostólica. Luego arzobispo y cardenal de Venecia. En 1958 fue elegido Papa, y sus cualidades humanas y cristianas le valieron el nombre de "Papa bueno".

Juan Pablo II lo beatificó el año 2000 y estableció que su fiesta se celebre el 11 de octubre, fecha de la inauguración del Concilio Vaticano II.

En la homilía de beatificación (3-IX-2000) dijo de él el Papa Juan Pablo II: *“Contemplamos hoy en la gloria del Señor a Juan XXIII, el Papa que conmovió al mundo por la afabilidad de su trato, que reflejaba la singular bondad de su corazón. ¡Cuántas personas han sido conquistadas por la sencillez de su corazón, unida a una amplia experiencia de hombres y cosas! La ráfaga de novedad que aportó no se refería a la doctrina, sino más bien al modo de exponerla; era nuevo su modo de hablar y actuar, y era nueva la simpatía con que se acercaba a las personas comunes y a los poderosos de la tierra. Con ese espíritu convocó el Concilio ecuménico Vaticano II, con el que inició una nueva página en la historia de la Iglesia: los cristianos se sintieron llamados a anunciar el Evangelio con renovada valentía y con mayor atención a los “signos” de los tiempos. Realmente, el Concilio fue una intuición profética de este anciano Pontífice, que inauguró, entre muchas dificultades, un tiempo de esperanza para los cristianos y para la humanidad. En los últimos momentos de su existencia terrena, confió a la Iglesia su testamento: «Lo que más vale en la vida es Jesucristo bendito, su santa Iglesia, su Evangelio, la verdad y la bondad». También nosotros queremos recoger hoy este testamento, a la vez que damos gracias a Dios por habérselo dado como Pastor”.*

Su pontificado, que duró menos de cinco años, fue suficiente para descubrir en él la auténtica imagen del buen Pastor. Manso y atento, emprendedor y valiente, sencillo y cordial. Practicó cristianamente las obras de misericordia corporales y espirituales, visitando a los encarcelados y a los enfermos, recibiendo a hombres de todas las naciones y creencias, y cultivando un exquisito sentimiento de paternidad hacia todos. Su magisterio, sobre todo sus encíclicas «Pacem in terris» y «Mater et magistra», fue muy apreciado.

Angelo Giuseppe Roncalli asimiló en su ambiente familiar los rasgos fundamentales de su personalidad. «Las pocas cosas que he aprendido de vosotros en casa -escribió a sus padres- son aún las más valiosas e importantes, y sostienen y dan vida y calor a las muchas cosas que he aprendido después».

¿Cómo fueron sus años con Juan XXIII? preguntaron al que fue su secretario, hoy cardenal Loris Capovilla- *“Caminamos juntos. No nos detuvimos a recoger las piedras que nos tiraban de ambos lados del camino. Nos callamos, rezamos, perdonamos, servimos y amamos. Así era su alma de ciudadano del mundo. Todo el mundo era su familia”*.

Juan Pablo II. Permitidme empezar con una anécdota, que ya conté en la misa de acción de gracias por su beatificación: Edith Zierer es una mujer judía. Cuenta cómo fue liberada del campo de concentración de Auswich cuando tenía 13 años de edad. *“Era una gélida mañana de invierno de 1945. Dos días después de la liberación llegué a una pequeña estación entre Czestochowa y Cracovia. Me eché en un rincón de una gran sala en que había decenas de prófugos todavía con los trajes a rayas del campo de concentración. El me vio y vino con una taza de té, la primera bebida caliente que probaba después de varias semanas. Después me trajo un bocadillo de queso hecho con un pan negro, exquisito. Yo no quería comer; estaba demasiado cansada. Me obligó. Luego me dijo que tenía que caminar para poder subir al tren. Lo intenté pero me caí al suelo. Entonces me tomó en sus brazos y me llevó durante mucho tiempo, kilómetros, a cuestras, mientras caía la nieve. Recuerdo su chaqueta de color marrón y su voz tranquila. Me contaba la muerte de sus padres y hermano y me decía que también él sufría, pero que no había que dejarse vencer por el dolor y que había que luchar para vivir con esperanza. Su nombre se me quedó grabado para siempre en mi memoria. Se llamaba Karol Wojtyla”*.

Como revela la anécdota; Juan Pablo II fue un gran luchador hasta el final, sin dejarse vencer por el dolor. Ni siquiera la decrepitud de su cuerpo gastado nos impedía descubrir, hasta la última hora, la grandeza de su alma y la fidelidad a la encomienda recibida.

Huérfano de madre a los nueve años, de padre a los 21. Le quedaba su único hermano que muere contagiado por los enfermos a los que atendía cuando estaba a punto de concluir su doctorado. Años de Universidad: la filosofía, el teatro, la historia, el deporte, son sus ilusiones fundamentales. Funda el teatro rapsódico de Cracovia. Luego vendrá la invasión de Polonia, un país avasallado sucesivamente por el nazismo de

Hitler y el comunismo de Stalin, un país al que se intentó despojar de su identidad nacional y religiosa. En esa época conocerá el trabajo en las minas de productos petroquímicos, el seminario y los estudios de la teología en clandestinidad. Fue un símbolo de resistencia espiritual a poderes militarmente invencibles. Ya sacerdote sería enviado a Roma, donde se doctora con una tesis sobre San Juan de la Cruz. Años más tarde presentará otra en su tierra sobre el filósofo Max Sheler. Fe desnuda, pero ilustrada, como quería Juan de la Cruz; reflexión sobre la persona, la verdad, el ser, en sus años de profesor.

El 16 de octubre de 1978 fue elegido Papa. Desde el primer momento quiso devolver a la Iglesia la confianza en su propia fe y hacer al pueblo de Dios protagonista de su vida y de la vida de la Iglesia. Su lema podía ser; “No tengáis miedo”. Los problemas del trabajo, de la economía, la política, el ecumenismo, la verdad, la libertad, la defensa de la familia , de la vida, sobre todo la vida amenazada en sus origen y final, ese sería el incansable mensaje que llevó a los cinco continentes en sus ciento cinco viajes apostólicos, en los 130 países visitados. Y con ello la incansable invitación a acoger a Cristo, hecha con voz potente desde el inicio de su pontificado. *“Abrid de par en par las puertas a Cristo”*. Clamó en favor de la paz e intentó con todas sus fuerzas impedir la guerra del golfo; *“Yo sé – gritó– lo que es la guerra. Se lo digo a ustedes. La guerra no resuelve los problemas, sino que los multiplica”*.

Varios sínodos, catorce encíclicas sobre temas fundamentales de la fe, sobre la dignidad del trabajo o de la mujer, sobre política, económica, sobre el valor de la vida o sobre la familia, sobre el esplendor de la verdad, sobre la actualización de la misión evangelizadora. Añádanse sus innumerables mensajes y catequesis. Juan Pablo II ha renovado la legislación canónica y ha promulgado el Catecismo de la Iglesia universal.

Juan Pablo II ha sido uno de los grandes protagonistas del siglo XX: *“Una de las más grandes figuras de la Historia, un personaje que ha cambiado la historia del mundo”*, ha dicho de él un periodista no católico de la agencia Reuters. Recordemos el testimonio Mijail Gorbachov, que reconocía que *“todo lo ocurrido en Europa oriental no habría sucedido sin la presencia de este Papa”*.

Con humildad exquisita reconoció y pidió perdón por los pecados de la Iglesia de ayer y los de la de hoy. Congregó a millones de jóvenes, a los que cautivaba mostrándoles un camino exigente e invitándoles a ser, así, centinelas de un mañana mejor. Los jóvenes del mundo le reconocieron como un padre, un guía, un auténtico educador. No se puede olvidar el abrazo entre el Papa y aquel joven que, durante la vigilia de Tor Vergata, logró superar los cordones de seguridad para decirle simplemente: “¡Gracias, te quiero!”.

Difícilmente olvidaremos aquella noche del 2 de Abril. Todo el mundo, cristiano o no, miraba a Roma. Todos los medios de comunicación, de cualquier tendencia o ideología tenían su punto de mira en aquel balcón que da a la Plaza de San Pedro.

Jamás la historia había registrado una concentración tan multitudinaria en torno a un difunto. Si ciertamente fue una muerte anunciada la suya, no por eso fue menos conmovedora. Reyes, Jefes de Estado y de Gobierno, ministros y gobernantes de casi todos los países quisieron unirse a aquel homenaje al Papa universal. El Papa que había reunido en Asís a líderes de todas las religiones, veía desde la casa del Padre cómo todas las religiones estaban representadas también en torno a su féretro. Y recordamos el grito de “¡Santo Súbito!”, que de manera espontánea empezaron a corear miles de gargantas.

De él dijo Benedicto XVI: *“El llorado pontífice, purificado en el crisol de las fatigas apostólicas y de la enfermedad, apareció siempre como una roca de la fe. Quien ha tenido la oportunidad de frecuentarlo de cerca ha podido casi tocar con la mano aquella fe serena y firme. Una fe convencida, fuerte, auténtica, libre de miedos y componendas”*.

La vida y el ministerio de Juan Pablo II estuvieron enmarcados por lo que fue el lema mariano de su pontificado: “Totus Tuus”- “Todo Tuyo”. Huérfano de Madre, María fue su madre en la tierra y lo es ahora en el cielo.

Damos gracias a Dios por su vida y por su muerte. Nos confiamos ahora a la intercesión de estos dos grandes santos. Sabemos que sus voces siguen sonando, unida ahora al coro de los santos en el cielo. Amén.

A LOS PRESBITEROS Y DIACONOS

Albacete, 4 de junio, 2014

Queridos hermanos:

Paz y bien. Con mi saludo fraterno, os envío un doble comunicado:

1.- Ejercicios Espirituales:

Como ya hicimos el año pasado a final de curso, tendremos una tanda de Ejercicios Espirituales para todos aquellos que, por diversas razones, no pudieron practicarlos en la tanda de enero pasado.

Esta tanda comenzará el lunes, día 30 de junio, a las 10 de la mañana, para terminar: el viernes día 4 de julio, con la comida del mediodía. Será en la Casa Diocesana de Ejercicios. Van a ser dirigidos por D. Agustín Sánchez Manzanares, que une, a su rica experiencia pastoral en los cargos de Delegado del Clero y Director Espiritual del Seminario en Alicante, la de experto psicólogo, Director de Gabinete Psicotécnico.

Los Ejercicios Espirituales anuales para los sacerdotes, antes que por obligación, que lo es, han de ser practicados por “devoción”. Nuestro pueblo nos “exige a los evangelizadores que les hablen de un Dios a quien ellos conocen y tratan familiarmente como si lo estuvieran viendo” (Papa Francisco, E.G. n.150, citando a Pablo VI, E.N. n. 68).

Avisad a la Casa de Ejercicios o a Amparo en el Obispado con tiempo, para saber el número de ejercitantes, a efectos de preparación de habitaciones y comidas.

2.- Jornada de Santificación del Clero:

La Congregación para el Clero nos ha hecho llegar la invitación a celebrar la Jornada de Santificación del Clero el próximo día 27 de junio, fiesta del Sagrado Corazón de Jesús, programando un encuentro diocesano con tiempo de oración y de fraternidad.

Viendo que en muchos lugares, en la mañana o en la tarde de ese día, tenéis la fiesta del Corazón de Jesús, nos parecía difícil organizar un encuentro diocesano ad hoc. Por otra parte, hemos tenido hace poco la convocatoria para el encuentro sacerdotal con motivo de la fiesta de San Juan de Ávila y, a la vuelta de unos meses, tendremos el encuentro de septiembre con las bodas de oro y plata de algunos hermanos del presbiterio.

La Congregación propone también que en las parroquias de la Diócesis se rece, en dicho día, por la santificación de los sacerdotes. Os invito, pues, a que, de la forma que estiméis más conveniente, no falte en las parroquias la oración expresa por esta intención, bien sea como acto específico o aprovechando otros actos ya organizados. Además de la eficacia misma de la oración, es muy positivamente pedagógico que los fieles vean la necesidad de orar por sus pastores. Como posibles auxilios para esta celebración se sugiere utilizar:

- La Homilía del Santo Padre en la Misa Crismal de este año.
- Ser sacerdotes que “salen” para una “Iglesia que sale” (EG 46-47)
- El sacerdote y la “mundanidad espiritual” (EG.93-97)
- El sacerdote, hombre de la comunión y de la misión (EG.33).

Este año la fiesta de los Santos Apóstoles Pedro y Pablo cae en domingo. Tenedlo en cuenta para encomendar al Santo Padre y para realizar la colecta, que, como sabéis, es colecta imperada.

Con todo afecto en el Señor

✠ Ciriaco Benavente Mateos
OBISPO DE ALBACETE

HOMILÍA EN LA SOLEMNIDAD DEL CORPUS CHRISTI

Parroquia de Santa Quiteria – Elche de la Sierra

22 de Junio de 2014

Queridos todos:

El hombre posee la cualidad admirable de poder hacer de un objeto un símbolo y de una acción un rito. Incluso lo meramente material y técnico nunca es sólo material y técnico. Nuestra vida cotidiana está plagada de “símbolos”: Un ramo de flores, por ejemplo, puede ser mucho más que un puñado de materia vegetal. Recibido como expresión de amor, podemos oír su voz y escuchar su mensaje, como si tuviera un interior y un corazón. Rememora, evoca, convoca, hace presente otra realidad a la que significa y hace presente. Las cosas más importantes se expresan frecuentemente mejor con símbolos que con palabras. En el ámbito de lo simbólico se sitúan los sacramentos de la comunidad cristiana: Su realismo y su eficacia, más intensos que el del mero símbolo, les viene de la Palabra de Dios y de la acción del Espíritu Santo. Jesús, la tarde antes de que le quitaran la vida violentamente en la cruz, la puso espontáneamente sobre la mesa, como ofrenda de amor al Padre y de entrega a sus hermanos, en el símbolo del pan partido y de la copa de vino: “tomó pan, lo partió y se lo dio a sus discípulos diciendo: Tomad y comed. Esto es mi cuerpo. Y lo mismo hizo con la copa de vino: Tomad y bebed: Esta es mi sangre, sangre de la nueva y eterna alianza, que será derramada por vosotros y por todos los hombres para el perdón de los pecados. Haced esto en memoria mía”. El cristiano no vive de un recuerdo; vive de una presencia. En el texto litúrgico de la fiesta leemos este año un fragmento del llamado discurso del pan de vida. “Yo soy el pan vivo..., el que coma de este pan vivirá para siempre”. El pan en la cultura mediterránea es el alimento básico. “Que cuando el pan decimos, todo el comer nombramos” decía el bueno de Berceo en el lenguaje todavía balbuciente de la lengua castellana. En el pan se expresa la vida Jesús. En el vino, uva pisada en el lagar, se significa la sangre derramada, sangre de la alianza nueva y eterna, el vino de las bodas del cordero entregado en amor hasta la muerte por la humanidad.

(Lo del pan y el vino lo entendemos muy bien en esta “sacramental llanura”, como llamó el poeta a nuestra tierra manchega.

Si en el Jueves Santo celebramos con gratitud y asombro la institución de la Eucaristía como memorial de la entrega de Jesús hasta la muerte, el día del Corpus proclamamos su presencia real y adoramos con gozo al Señor en el pan eucarístico: “Dios está aquí, venid adoradores, adoremos a Cristo Redentor”. Porque pasa el Señor, en nuestros pueblos se adornan los balcones, se alfombran las calles de tomillo y romero o se lanza pétalos de rosas al paso de la custodia.

Por eso en Elche de la Sierra pasa lo que pasa en la noche que precede a la fiesta del Corpus. Lo sabéis mejor que yo: Hace cincuenta años, los vecinos se encontraron con la encantadora sorpresa de que un grupo de jóvenes, durante la noche, sin que nadie se enterara, tejieron, a lo largo del recorrido que seguiría la procesión del Corpus, una alfombra con virutas de colores. Desde entonces, en la víspera del Corpus, Elche no duerme. Hombres y mujeres, adultos, jóvenes y niños, con mimo de artesanos, unidos por un mismo y compartido afán, convierten sus plazas y calles en un tapiz multicolor y variado de admirable belleza. En la madrugada del Corpus, Elche huele a pan caliente y familiar, a madera fresca, a manos unidas, a vecindad. Y, en la mañana del Corpus, los vecinos, que habéis puesto el alma en la tarea, os sentís felices porque pasa el Señor pisando las alfombras, que es como si pisara vuestras almas postradas en adoración en cada brizna de serrín.

Mi más cordial enhorabuena a todos los vecinos y muy especialmente a la Asociación de Amigos de las Alfombras de Serrín, que habéis logrado unas alfombras tan artísticas que ha merecido con todo derecho el reconocimiento de Interés Turístico Nacional. Como ha dicho alguno de vuestros cronistas, “la labor de tantas noches de arte efímero no han sido en vano, porque se ha escrito una nueva página de nuestra historia”. Enhorabuena a otras asociaciones que habéis venido de fuera para apoyar a la de Elche. Lo del turismo es un valor añadido, que bienvenido sea, pero el valor básico, no lo olvidéis, es el trabajo y la ilusión compartidos para honrar y adorar al Señor: es una fe que, en Elche, se ha hecho cultura, culto, arte.

Ofrezcamos hoy nuestro homenaje al Señor, que quiso quedarse con nosotros en la Eucaristía, reconozcamos su presencia sacramental en las especies eucarísticas. Y no olvidemos el compromiso de amor que brota de la Eucaristía. Por ser hoy la fiesta de la Eucaristía es el Día nacional de Caridad. La Eucaristía es la expresión sacramental del don que Cristo hace de sí mismo al Padre y a todos los hombres: Tomar el pan, partirlo, darlo, darse...”. “Esto es mi cuerpo, que se entrega por vosotros. Haced esto en memoria mía. Lo mismo hizo con el cáliz...” (1 Co. 11,23-26).

La Eucaristía no es algo inocuo, no es puro deleite espiritualista e intimista. Tiene fuerza transformadora, revolucionaria. A lo largo de la historia del cristianismo, de la Eucaristía han brotado los gestos más gratuitos de entrega y de servicio. Ahí aprendió la Beata Teresa de Calcuta a hacer de su vida pan partido para los más pobres.

La Eucaristía es también signo e instrumento de comunión fraterna y eclesial: “El pan que partimos, ¿no nos une a todos en el cuerpo de Cristo? El pan es uno, y así nosotros, aunque somos muchos, formamos un solo cuerpo, porque comemos del mismo pan” (1 Co,10,16-17). Este significado era seguramente más elocuente cuando no se conocían los panecillos ni las mesas individuales. El padre, frente a la familia reunida en torno a la mesa, partía la hogaza de pan y lo repartía entre todos. ¡Qué signo de comunión más hermoso! Un solo pan que se convertía en carne y sangre, en parte integrante de la vida de cada uno de los comensales, creando un vínculo profundo y sustancial de unidad.

“La Eucaristía, decía San Juan Pablo II, no sólo es expresión de comunión en la vida de la Iglesia; es proyecto de solidaridad para toda la humanidad. Nuestro Dios ha manifestado en la Eucaristía la forma suprema de amor. No podemos hacernos ilusiones: por el amor mutuo y, en particular, por el amor a los necesitados se nos reconocerá como verdaderos discípulos de Cristo. En base a este criterio se comprobará la autenticidad de nuestras celebraciones eucarísticas”.

Caritas nos recuerda una vez más que, a pesar de que el clima económico mejora, “el desempleo sigue todavía en unos niveles muy altos, que la pobreza por ser crónica es cada vez más intensa”.

Y los obispos de la C.E. de Pastoral Social nos advierten que “la caridad comienza por abrir los ojos a la realidad, pero la realidad puede ser mirada y valorada de diferentes maneras. Podemos verla desde el beneficio de las grandes empresas, desde el fluir de los préstamos bancarios, desde los intereses del mercado, desde la reducción del déficit y los resultados macroeconómicos... ¡bienvenido sea todo ello!, o podemos leer la realidad desde el número de parados, desde los desechados por el sistema, desde las rentas mínimas y desde los recortes”. “Es una obligación de los poderes públicos no dejar de poner la vista sobre los que más sufren. Pero es responsabilidad también de toda la sociedad (Ib). Sí, de tí y de mí; tú y yo no podremos cambiar el mundo de un día para otro, pero podemos ayudar a que sea más habitable, y eso con gestos sencillos de solidaridad, cambiando nuestros hábitos de consumo, pensando en términos de comunidad y de bien común.

Corpus Christi: Aquel buen feligrés acudía cada año en las vísperas del Corpus con dos botellas de vino que entregaba al párroco: “Yo mismo planté las cepas en mi pequeña huerta, yo mismo he seleccionado los racimos y he prensado las uvas. He logrado un buen vino. Y ahora le traigo estas botellas para que usted, en misa, haga la otra transformación”. Contaba el párroco que cuando el día del Corpus, aquel hombre escuchaba las palabras de la consagración, su mirada era todo poema, todo un gesto de complicidad satisfecha. Como si dijera: “Ya está toda la elaboración terminada: Mis racimos son Cuerpo y Sangre del Señor”. ¡Admirable gesto de fe!. Pero no estaba toda la elaboración terminada. La última elaboración se realiza cuando dejamos que la Eucaristía nos haga sentirnos a todos, más allá de las legítimas diferencias, miembros del mismo cuerpo; cuando va haciendo de cada uno de nosotros pan partido y compartido para nuestros hermanos. Preguntémonos cómo vivimos la Eucaristía, adónde nos lleva, en qué se traduce ¿En qué se va a traducir nuestro Día del Corpus 2014, nuestro Día Nacional de la Caridad?

Luego, a lo largo de la procesión, escuchemos el requerimiento de amor que el Señor nos hace y que Góngora expresó en verbos entrañables: “Oveja pedida, ven sobre mis hombros, que hoy / no sólo tu pastor soy / sino tu pasto también”.

Que así sea.

ACTIVIDADES DEL SR. OBISPO

MAYO

- 1 Celebración del Movimiento Rural Cristiano en Fuensanta.
- 5 Audiencias.
Misa en el Aniversario de la Dedicación de la Santa Iglesia Catedral.
Reunión del Consejo Diocesano de Asuntos Económicos
- 6 Misa en honor a Nuestra Señora de Belén en la parroquia Nuestra Señora de la Asunción de Almansa
Concierto organizado por la Fundación Virgen de los Llanos en el Auditorio Municipal.
- 7 Misa con motivo del 125º Aniversario de los Religiosos Terciarios Capuchinos en Hellín.
En la toma de posesión del nuevo Presidente de la Audiencia General de Albacete.
Reunión del Cabildo Catedral.
Misa en la Catedral como Acción de Gracias por la Canonización de los Papas Juan XXIII y Juan Pablo II.
- 8 Retiro de Pascua a sacerdotes de los arciprestazgos de La Roda-Manchuela.
Misa en el Aniversario de la Coronación de Nuestra Señora de la Caridad en Villarrobledo.
- 9 Jornada Sacerdotal con motivo de la festividad de San Juan de Ávila.
Misa en la Caseta de los Jardinillos con motivo de la Operación Bocata.
Confirmaciones en la parroquia de San Bartolomé de Tarazona de la Mancha.
- 10 Reunión de Delegados.
Misa de despedida de las religiosas de la Institución Benéfica del Sagrado Corazón.
Confirmaciones en la parroquia del Sagrado Corazón de Jesús de Hellín.
- 11 Confirmaciones en la parroquia La Asunción de Albacete.

- Misa de Acción de Gracias en Villarrobledo por el 400º Aniversario del Monasterio de las Clarisas Franciscanas.
- 12 Retiro de Pascua a sacerdotes del arciprestazgo de Peñas de San Pedro.
Misa exequial en Casas de Juan Núñez por Dña. María Jiménez, madre del sacerdote D. Andrés Honrubia.
Jornada “Puertas Abiertas” de Cáritas Diocesana.
Procesión de Antorchas en la parroquia de Nuestra Señora de Fátima con motivo de la fiesta titular.
- 13 Retiro de Pascua a sacerdotes de los arciprestazgos de Elche-Yeste-Alcaraz.
Reunión del Consejo Diocesano de Migraciones.
Vigilia de Oración “Enlázate por la Justicia” en la parroquia de Santo Domingo de Guzmán.
- 14 Audiencias.
Reunión de Vicarios.
Reunión de la Comisión Permanente del Consejo Pastoral Diocesano.
Acto de Apertura del Año Judicial Diocesano.
- 15 Misa en honor a Santa Juana de Lestonac en el Colegio Compañía de María.
Reunión de la Permanente del Consejo Presbiteral.
- 16 Retiro de Pascua a sacerdotes del arciprestazgo de Villarrobledo.
Confirmaciones en la parroquia de San Vicente de Paúl de Albacete.
- 17 Jornadas CONCAPA en el Colegio Compañía de María.
Misa con motivo de la XXI Jornada Diocesana de Enseñanza en Casa de Ejercicios.
Confirmaciones en la parroquia Santa María de Villarrobledo.
- 18 Confirmaciones en la parroquia La Anunciación de Villamalea.
Celebración jubilar con motivo de los cincuenta años de la Casa Madre de las Presentacionistas.
- 19 Misa en honor a San Francisco Coll en el Colegio Padre Coll de Albacete.
Misa de Bienvenida de la Virgen de los Remedios en La Roda.
- 20 Retiro de Pascua a sacerdotes de los arciprestazgos de la Ciudad.
Audiencias.

- 21 Misa en honor a Nuestra Señora de Cubas en Jorquera.
- 22 Saludo al Consejo de Vicarios de la Archidiócesis de Madrid, reunida en la Casa Sacerdotal.
Confirmaciones en la parroquia San Pedro Apóstol de Albacete.
- 23 Misa en la Novena a la Virgen de los Llanos en la Catedral.
Confirmaciones en la parroquia Nuestra Señora de las Nieves de Cenizate.
- 24 Encuentro Diocesano de Pastoral de la Salud en Villarrobledo.
Confirmaciones en la parroquia Nuestra Señora de La Asunción de Férez.
- 25 Misa Pontifical en honor a Nuestra Señora de los Llanos, Patrona de la Ciudad y Diócesis de Albacete.
Confirmaciones en la parroquia Espíritu Santo de Albacete.
- 26 Reunión de Obispos de la Provincia Eclesiástica de Toledo.
- 29 Retiro de Pascua a sacerdotes de la Zona Levante.
- 30 Acto de nombramiento del Hermano Mayor de la Hermandad del Rocío en la Purísima.
Confirmaciones en la parroquia San Francisco de Albacete.
- 31 Misa en honor a la Virgen del Rosario en Hellín.
Confirmaciones en la parroquia Nuestra Señora de La Asunción de Socovos.

JUNIO

- 1 Confirmaciones en la parroquia San Blas de Villarrobledo.
Confirmaciones en la parroquia San Pedro y San Pablo de Madrigueras.
- 2 Acto de toma de posesión de los nuevos Canónigos en la Catedral.
Reunión del Consejo Diocesano de Cáritas.
- 3 Reunión del Consejo Presbiteral.
- 4 Misa funeral en el Aniversario del fallecimiento de D. Ireneo, Obispo emérito de Albacete.
Reunión de Vicarios.
Reunión “Proyecto Raquel”.
- 5 (6 y 7) Encuentro Nacional de Delegados Diocesanos de Migraciones en Madrid.
- 7 Vigilia de Pentecostés en la Catedral.

- 8 Misa Pontifical de Pentecostés en la Catedral.
Confirmaciones en la parroquia El Buen Pastor de Albacete.
Reunión Ultreya Cursillos de Cristiandad en la parroquia San Juan Bautista de Albacete.
Confirmaciones en la parroquia La Sagrada Familia de Albacete.
- 9 Visita pastoral a Bogarra.
- 10 Audiencias.
Reunión Consejo Diocesano de Cáritas.
- 11 Reunión de Vicarios.
Celebración de Institución de Ministros Extraordinarios de la Comunión en la parroquia La Asunción de Albacete.
- 12 XXXI Jornadas Provinciales de APACCU (Asociación Provincial de Amas de Casa, Consumidores y Usuarios) en Valdeganga.
Presentación en el Obispado del libro “El Sermón en la Montaña” de D. Fabián Failache Losa, párroco de Riópar.
- 13 Misa exequial en la parroquia de Franciscanos de Albacete por D. Ramón Prados, padre del sacerdote D. Francisco Prados.
Misa exequial en la parroquia La Purísima de Albacete por Dña. Antonia Zorrilla, madre del sacerdote D. José Antonio Roldán.
- 14 Reunión del Consejo Pastoral Diocesano.
Confirmaciones en la parroquia San Gregorio Magno de Navas de Jorquera.
- 15 Misa en Convento Carmelitas de Albacete.
Confirmaciones en la parroquia Sagrado Corazón de Jesús de Albacete.
Confirmaciones en la parroquia San Roque de Tobarra.
- 16 Misa exequial en la parroquia La Asunción de Albacete por Dña. M^a Ángeles Segura, madre del sacerdote D. Pascual Guerrero.
- 17 Audiencias.
Reunión del Consejo Diocesano de Asuntos Económicos.
- 18 (y 19) Visita Pastoral a Bienservida.
- 21 Profesión Solemne Religiosas Misioneras de la Caridad y la Providencia en Hellín.
Confirmaciones en la parroquia de El Salvador de La Roda.
- 22 Misa y procesión en Elche de la Sierra en la Solemnidad del Corpus Christi. 50º Aniversario de las alfombras de serrín de Elche de la Sierra.

- 23 Visita Pastoral a Bogarra.
- 24 Misa Pontifical en honor a San Juan Bautista, patrón de la Ciudad de Albacete en el Parque de Abelardo Sánchez.
- 25 (y 26) Reunión de la Comisión Permanente de la Conferencia Episcopal Española en Madrid.
- 27 Misa en la Institución Benéfica del Sagrado Corazón de Jesús en el día de su festividad.
Confirmaciones en la parroquia Nuestra Señora del Pilar de Albacete.
- 28 Encuentro de Vicarios, Delegados y Arciprestes.
Confirmaciones en la parroquia San Sebastián de Villarrobledo y Rito de Admisión como candidato a las Sagradas Órdenes del seminarista D. Luis Alfredo Romero Pliego.
- 29 Confirmaciones en la parroquia San Bartolomé de Bienservida.
Confirmaciones en la parroquia Nuestra Señora de la Paz de El Salobre.

JULIO

- 1 Audiencias.
- 4 Confirmaciones en la parroquia San Pablo de Albacete.
- 5 Confirmaciones en la parroquia La Purísima Concepción de Barrax.
- 6 Celebración del 450º Aniversario de la Catedral de Orihuela (Alicante).
- 8 Acude a Aranda de Duero a la Exposición “EUCCHARISTIA” de las Edades del Hombre.
- 10 Misa exequial por el sacerdote D. Antonio López Sánchez, en Pozocañada.
Audiencias.
- 11 Elecciones Superiora Convento Carmelitas de Villarrobledo.
Confirmaciones en la parroquia El Salvador de La Roda.
- 12 Ordenación Sacerdotal de D. Daniel Galindo, religioso Pasionista en Hellín.
- 13 Confirmaciones en la parroquia La Purísima Concepción de Barrax.
- 15 Reunión de Vicarios.

- 16 Misa en Convento Carmelitas de Albacete.
Misa en honor a Nuestra Señora del Carmen en Lietor.
- 17 Audiencias.
- 19 Confirmaciones en la parroquia La Purísima Concepción de Nerpio.
- 24 Reunión de Vicarios.
- 25 Misa en honor al Santísimo Cristo del Sahúco en Peñas de San Pedro.
- 26 Confirmaciones en la parroquia Nuestra Señora del Rosario de Balazote.

AGOSTO

- 3 Misa exequial por Dña. Trinidad Fillol, hermana del sacerdote D. Fernando Fillol.
Misa y procesión con motivo del 150º Aniversario de la parroquia San Francisco Javier de Sierra.
- 8 Inauguración Tómbola de Cáritas en el Paseo de la Feria.
- 18 Reunión de Vicarios.
- 20 Misa exequial en Balazote por Dña. Isabel García, madre del sacerdote D. José Agustín González.
- 23 Profesión religiosa del Instituto Ecuménico María Madre de la Unidad en el Santuario de Nuestra Señora de Cortes.
- 26 Misa en honor a Santa Teresa Jornet en el Asilo San Antón.
- 28 Capítulo de elecciones en el Convento de Clarisas de Villarrobledo.
- 31 Misa de despedida del sacerdote D. Manuel González, como párroco de la Sagrada Familia de Albacete.

IGLESIA DIOCESANA
Vicaría General

A LOS SACERDOTES, RELIGIOSOS Y DIÁCONOS

Albacete, 2 de mayo, 2014

Queridos amigos:

Metidos ya en el mes de mayo, vivimos la alegría pascual como fondo en el que se nos agolpan celebraciones marianas, primeras comuniones, día del enfermo, amén de otras celebraciones locales que encuentran su momento en este mes de mayo, alegre y florido, que nos introduce en los meses del verano. En este tiempo pascual tendremos ocasión de recogernos en la reflexión y oración junto a nuestros hermanos sacerdotes del arciprestazgo o de la zona en el Retiro de Pascua.

El Sr. Obispo en la primera parte nos hablará de “La Resurrección Fuente de Alegría”; en la segunda, tras el tiempo de reflexión personal y oración, nos ofrecerá otra reflexión sobre “Las Vocaciones, una Prioridad Pastoral”, una realidad tan propia de nuestro ministerio sacerdotal.

Una celebración sacerdotal en este mes de mayo es el día de San Juan de Ávila, Doctor de la Iglesia y Patrono del Clero Secular Español. Aprovecho esta circular, para invitaros en nombre del Sr. Obispo y en el mío propio, a la Convivencia Sacerdotal que con este motivo celebramos todos los años. En esta ocasión, al caer el día 10 en sábado, nos pareció oportuno adelantarla al viernes día 9, de manera que podamos asistir con mayor facilidad.

Comenzaremos a las 11 h., con la charla “Regulares y Seculares - Sacerdotes- en la mente de San Juan de Ávila” que nos ofrecerá D. Lorenzo Trujillo Díaz, sacerdote de Ciudad Real, conocido por todos, por su presencia entre nosotros en cursos de formación, conferencias y retiros. Alrededor de las 13 h. tendremos la Eucaristía concelebrada en la Capilla del Seminario Mayor, no olvidéis de traer alba y estola de color blanco. Terminaremos como es habitual, con la comida fraterna en la Casa Sacerdotal.

Os invito a reservar estos momentos especiales de encuentro y oración tan importantes para vivir la fraternidad propia de nuestra identidad sacerdotal.

Atentamente, os saluda

Luis Enrique Martínez Galera. VICARIO GENERAL

A LOS ARCIPRESTES, DELEGADOS Y DIRECTORES DE SECRETARIADOS DIOCESANOS

Albacete, 19 de mayo, 2014

Queridos amigos y amigas:

A estas alturas del mes de mayo el curso pastoral va tocando a su fin. Ya en este tiempo de Pascua hemos realizado las correspondientes reuniones de Arciprestes, Delegados y Directores de Secretariados. En ellas por una parte hemos revisado por encima como hemos ido trabajando y qué fruto se ha producido en orden a los objetivos planteados: Juventud, Familia, Caridad; y por otra comenzamos a lanzar ideas por dónde deberíamos plantear la programación del próximo curso.

Así pues, recogidas las distintas aportaciones realizadas en ambas reuniones, os convocamos al Encuentro de Vicarios, Arciprestes, Delegados y Directores de Secretariados que tendrá lugar, según el Calendario Pastoral Diocesano, el sábado 28 de junio, a las 10'30 de la mañana en la Casa Sacerdotal. Nuestro encuentro queda reducido a un sólo día, en sesión de mañana y tarde. Organizaros para poder estar en ambos momentos.

Nuestro trabajo se centrará en formular la programación a partir del borrador "Apuntes para la Programación del curso 2014-2015". Apuntes que recogen las aportaciones que nos han llegado hasta el momento. Para preparar la reunión estudiarlo en vuestras áreas de competencia y proponer todo aquello que os parezca oportuno para trabajar en el curso que viene.

Además os mandamos la base para rellenar el Calendario Diocesano para el curso. Ved que fechas necesitáis poner y enviádmelas por e-mail para que las vaya incluyendo y en la reunión sólo nos tengamos que poner de acuerdo para solucionar coincidencias.

Sin nada más, esperando que podemos encontrarnos todos, atentamente, os saluda.

Luis Enrique Martínez Galera
VICARIO GENERAL

A LOS SACERDOTES CON MISIÓN PASTORAL EN LA CIUDAD

Albacete, 23 de mayo, 2014

Estimados hermanos sacerdotes:

Iniciamos en el curso pasado un tipo de encuentros entre los párrocos de la ciudad, y teníamos programado para este curso otro encuentro para el 11 de febrero abierto a todos los sacerdotes con cargo pastoral en la ciudad, que dada mi situación personal no se convocó.

Ahora, una vez que he retomado las reuniones mensuales con los arciprestes hemos visto oportuno retomar el asunto antes de que el curso terminase. Por eso, os convoco a este encuentro, que tendrá lugar el día 29 de mayo, jueves, de 10'30 a 12'30 h. de la mañana en la parroquia del Buen Pastor.

Es hermoso encontrarnos los que participamos en la tarea pastoral en la ciudad y compartir retos y esperanzas. Procurad hacer hueco en vuestras agendas para poder compartir este momento con los hermanos. Nos hará bien a todos.

Sin nada más, atentamente os saluda

Luis Enrique Martínez Galera
VICARIO GENERAL

A LOS MIEMBROS DE LOS CONSEJOS DE PASTORAL PARROQUIAL DE LA CIUDAD

Albacete, 30 de mayo, 2014

Queridos amigos:

La participación en el Consejo Parroquial de Pastoral de vuestra parroquia os hace partícipes de la responsabilidad pastoral de misma junto con vuestro párroco y sacerdotes. Hoy la tarea misionera y evangelizadora de la Iglesia excede las posibilidades de las mismas parroquias. Al mismo tiempo constatamos el estímulo que supone encontrarnos con otros compañeros y amigos que realizan en su parroquia esta misma tarea pastoral.

Por todo ello, me alegra dirigirme a vosotros, un año más, para convocaros a un nuevo Encuentro de miembros de Consejos Pastorales de la Ciudad que será el próximo sábado, día 7 de junio, a partir de las 10'30 de la mañana en la parroquia de La Resurrección del Señor.

Como siempre por la premura de la convocatoria os la hago llegar por correo electrónico a todos aquellos de los que por participar en los encuentros anteriores disponemos de su e-mail, y como son muchos más los que no tienen dirección electrónica, os agradezco que les hagáis llegar esta convocatoria, pues nos gustaría contar con todos.

Con el deseo de encontrarnos y participar de vuestras inquietudes, atentamente os saludo.

Luis Enrique Martínez Galera
VICARIO GENERAL

A LOS PÁRROCOS Y SACERDOTES CON MISIÓN PASTORAL EN LA CIUDAD

Albacete, 30 de mayo, 2014

Queridos amigos:

Ayer, celebramos nuestro encuentro sacerdotal en el que compartíamos nuestros deseos de avanzar en una acción pastoral coordinada y conjunta en la Ciudad. Veíamos como esta acción pastoral necesita contar con seglares y religiosos, es decir, ser plenamente eclesial. Por nuestra larga experiencia sabemos que esto es una tarea larga y no exenta de dificultades. En este camino ya hemos realizado dos encuentros de miembros de los Consejos Parroquiales de Pastoral, y como comentamos ayer realizaremos otro más, que será el próximo sábado, día 7 de junio, a partir de las 10'30 de la mañana en la parroquia de La Resurrección del Señor.

Como la convocatoria es inmediata, os pido que lo hagáis llegar a todos los miembros del Consejo de vuestra parroquia, para que todos estén enterados y si pueden asistan. Desde esta Vicaría haremos llegar la invitación a aquellos participantes en encuentros anteriores de los que poseemos correo electrónico. Es posible que algunos ya hayan dejado de pertenecer al Consejo y otros se hayan incorporado de nuevo en este curso y como no disponemos de su dirección, os agradezco que les hagáis llegar esta convocatoria, pues nos gustaría contar con todos.

Con el deseo de encontrarnos y participar de las inquietudes, y esperanzas de todos, atentamente os saludo.

Luis Enrique Martínez Galera
VICARIO GENERAL

A LOS PÁRROCOS Y SACERDOTES DE LA CIUDAD

Albacete, 12 de junio, 2014

Queridos hermanos:

El próximo 22 de junio, domingo, celebramos la Solemnidad del Corpus Christi, y como es costumbre en nuestra Ciudad los actos principales, Misa a las 11 h. y posterior procesión a las 12 h. aproximadamente, se celebran en la Catedral con la participación de laicos, religiosos y sacerdotes de todas las parroquias de la misma.

Con tal motivo, como hicimos ya el año pasado, os ruego que invitéis a los religiosos y fieles de vuestras parroquias a participar en estos actos, sobre todo a la procesión al ser la única que se realiza en la Ciudad. En este sentido, sería lógico que al menos en las parroquias del centro de la Ciudad se suprimieran las misas de las 12 h. a las 13 h.

Agradecemos que un grupo de personas, Cabildo, Parroquia, Junta de Cofradías, etc..., haya comenzado a reunirse y a preparar con esmero ambos momentos celebrativos para que los vivamos con la solemnidad y belleza que el Santísimo Sacramento requiere.

Os pido a los párrocos y demás presbíteros que lo toméis en consideración y os suméis a ambas celebraciones, si os es posible. Y os agradezco de antemano vuestro interés y participación.

Atentamente, os saluda

Luis Enrique Martínez Galera
VICARIO GENERAL

HOMILÍA EN LA SOLEMNIDAD DEL CORPUS CHRISTI

Santa Iglesia Catedral de Albacete

22 de junio de 2014

Hoy como todos los domingos, y cada vez que celebramos una Misa, nos reunimos entorno a este misterio de fe que es la presencia real de Cristo en la Eucaristía. Cristo se nos manifiesta bajo las especies de pan y vino. Su Cuerpo y su Sangre.

Pero hoy en este día de la solemnidad del Cuerpo y de la Sangre de Cristo lo hacemos con mayor énfasis, con un subrayado especial. Lo cotidiano de cada día o de cada momento ante el sagrario lo hacemos especial, y extraordinario. Lo hacemos festivo y solemne en un domingo, después de Pentecostés y La Santísima Trinidad, como si quisiéramos cerrar de forma prolongada el tiempo de Pascua, metidos ya en el tiempo ordinario.

La Eucaristía es el gran regalo de Jesús, el testamento vivo de su presencia entre nosotros. El “Yo estaré con vosotros hasta el fin del mundo” (Mt 28) se hace realidad en la Eucaristía, en su Cuerpo y su Sangre, alimento de vida eterna.

Hoy se nos invita a hacer memoria: “Recuerda todo el camino que el Señor tu Dios, te ha hecho recorrer en estos cuarenta años por el desierto” (Dt 8, 2)

Hoy nos acompañan niños y niñas que han realizado este año su Primera Comunión, con qué ilusión y emoción han recibido a Jesús en su Cuerpo y en su Sangre. Es maravilloso, como el Señor Jesús, viene a nosotros en un poco de pan y un poco de vino. El Señor quiso quedarse en un sencillo alimento y poder acompañarnos a lo largo de nuestra vida. ¡Enhorabuena! Con la imagen de los niños y niñas de la Primera Comunión os invito a todos mayores y pequeños, jóvenes y adultos a recordar nuestra historia personal en relación con la Eucaristía ¿Cómo me he sentido acompañado por Jesús? ¿Cómo mantengo mi relación con él?

Recordemos nuestros mejores momentos. Y volvamos a ellos con la ilusión y emoción del primer momento.

Hace unos días, en Madrid, en una reunión de curas, uno de ellos, Antonio, comentó con alegría que ese día hacía sesenta y tres años de su primera comunión, y que desde entonces había comulgado todos los días. ¡Impactante! Todos los días, sin dejarse uno. Hagamos memoria de la que el Señor ha ido haciendo en nosotros a través de la comunión. ¡Qué momentos tan importantes! Momentos de intensidad, de cercanía de unión profunda con él; momentos en los que él nos hablaba al corazón, con la frescura del mejor amigo, del mejor confidente, del que quiere lo mejor para para ti, para cada uno de nosotros.

Queridos niños, no dejéis de recibir al Señor, no os canséis de comulgar, cuidado de no perder la alegría del primer encuentro con Él.

Hoy se nos invita a reconocer: “Yo soy el pan vivo que ha bajado del cielo: el que come de este pan vivirá para siempre. Y el pan que yo daré es mi carne para la vida del mundo” (Jn 6, 51).

Reconocer es confesar, hacer profesión de fe de la presencia de Jesús en la el pan y el vino consagrado. Bajo las especies de pan y vino Jesús se nos acerca como alimento de vida eterna.

Comentaba este sacerdote, como al venir de comulgar su padre, su papá, le daba un beso para besar a Jesús que estaba en él por la comunión. ¡Bonito! ¿Verdad? No solo es bonito, sino que sobre todo es ejemplar. Qué manera de enseñarle a un hijo la importancia de la comunión. Y comentaba con gozosa emoción que su padre, con su teología de pueblo, llamaba al sagrario la alacena, igual que en las casas de los pueblos los alimentos se guardan en la alacena, en las iglesias se guarda en el sagrario el alimento por excelencia de los cristianos su cuerpo eucarístico, alimento de vida eterna. “el que come de este pan vivirá para siempre” (Jn 6, 59). Por eso es bueno al entrar en una iglesia localizar lugar el sagrario, allí está el Señor de la casa, lo más bello, lo más bueno y lo más verdadero, Cristo, nuestro Señor. Allí está Jesús que nos espera.

Orar ante el sagrario es confesar la presencia de Jesús en la eucaristía. Adorar a Jesús en la eucaristía es reconocer su presencia real y su gracia operante en nosotros. ¡Qué saludable es, queridos hermanos, recogeros en oración ante Jesús en el sagrario, alacena familiar, en la que aguarda para alimentarnos, para darse a nosotros como comida de vida eterna! Muchos hemos aprendido de nuestros padres y mayores a recogeros ante el sagrario. Queridos padres, no dejéis de recibir la comunión, ni de recogeros ante el sagrario con vuestros hijos. Es la mejor manera de confesar nuestra fe en la eucaristía. ¡Qué buen ejemplo de los mayores para los niños o jóvenes, para vuestros hijos!

Hoy se nos invita a vivir. Vivir en consecuencia. “El pan es uno, y así nosotros, aunque somos muchos formamos un solo cuerpo porque comemos todos del mismo pan” (1ª Cor 10, 17).

San Pablo a los Cristianos de Corinto, les exhorta a celebrar debidamente la eucaristía, y en los versículos que hemos leído les fundamenta el estilo de vida moral que han de llevar como cristianos. Y lo hace partiendo de la mesa familiar, en la que todos comen el mismo pan porque todos son de la misma familia.

Es cierto, la eucaristía nos transforma, nos hace a imagen de Jesús, amigos se Jesús, con los mismos sentimientos de Jesús. Ya vimos como aquel niño de Primera Comuni3n, hoy es un sacerdote que ha dedicado toda su vida a los dem1s, y da gusto verle ya cerca de los setenta a1os, alegre y entusiasmado al hablar de su experiencia eucarística. La eucaristía es una fuerza que nos va configurando a la manera de Jesús en cada una de las situaciones de nuestra vida.

Comulgar del mismo pan y beber del mismo c1liz nos une a todos en un solo cuerpo. El cuerpo de Cristo, nos une a todos en una misma familia. Por eso la eucaristía nos recuerda a los dem1s miembros y nos compromete con ellos. Hoy como sabéis, celebramos el Día nacional de Caridad.

Un día en el que recordamos que el compromiso con los pobres no es algo optativo y circunstancial en la Iglesia. El papa Benedicto XVI en

la encíclica: *Deus caritas est*, afirma: “con el paso de los años y la difusión progresiva de la Iglesia, el ejercicio de la caridad se conformó como uno de los ámbitos esenciales, junto con la administración de los sacramentos y el anuncio de la Palabra: Practicar el amor hacia las viudas y los huérfanos, los presos, los enfermos y los necesitados de todo tipo pertenece a su esencia tanto como el ejercicio de los sacramentos y el anuncio del Evangelio. La Iglesia no puede descuidar el ejercicio de la caridad, como no puede omitir los sacramentos y la palabra” (DCE 22).

En este sentido, el Papa Francisco en la Exhortación *Evangelii Gaudium*, afirma: “De nuestra fe en Cristo Jesús, y siempre cercano a los pobres y excluidos, brota la preocupación por el desarrollo integral de los más abandonados de la sociedad” (186). Y continúa: “Cada cristiano y cada comunidad están llamados a ser instrumentos de Dios para la liberación y promoción de los pobres, de manera que puedan integrarse plenamente en la sociedad; esto supone que seamos dóciles y atentos para escuchar el clamor del pobre y socorrerlo” (187).

La respuesta que estamos dando durante estos años de crisis, ante las calamidades que continuamente se multiplican, es generosa, elocuente y está aliviando las penurias de muchas personas y familias. En el informe de las actividades de la Iglesia en España realizado hace unos días se señalaba que en 2012 la Iglesia había atendido en sus necesidades básicas (comedores sociales, centro de acogida, de promoción de trabajo, de víctimas de la violencia etc.) fueron más de 3’5 millones de personas. Y también, el martes de la semana pasada Caritas diocesana nos informaba de las 3.439 familias asistidas en la provincia que supone una ayuda a 12.724 personas en el 2013. Además, un centenar de personas encontraron trabajo, 566 personas iniciaron un proceso de inserción laboral y 477 participaron en acciones formativas, amén de las 1.238 mediaciones jurídicas de las que 77 estaban relacionadas con cuestiones de vivienda.

Los obispos de la Comisión Episcopal de Pastoral Social nos piden algo así: “abrir los ojos al sufrimiento de los más pobres” y a “escuchar el clamor de los pueblos que padecen hambre y a construir juntos espacios de esperanza”. Esta invitación nos la hace continuamente Cáritas: “Vive sencillamente para que otros sencillamente puedan vivir”, y nos propone

hacerlo construyendo espacios de esperanza. Una muestra de estos espacios de esperanza, ha sido en la ciudad de Albacete la apertura del Economato solidario “Virgen de los Llanos” del que ya se están beneficiando unas 300 personas con el apoyo de las Caritas parroquiales y de instituciones que las derivan. Para mover este servicio Caritas diocesana lanza la campaña “Familias con corazón” para hacer posible que más familias puedan acceder a este servicio.

Pero se nos pide dar un paso más decidido y firme que podremos expresar como “estar con los pobres” en lugar de “hacer para los pobres”. San Francisco en un gesto radical abrazó la pobreza y se hizo un pobre más, “il poverello d'Assisi”, el pobrecillo de Asís. Posiblemente no se nos pida eso, pero sí hacer el esfuerzo al menos de mirar a la vida y a la sociedad desde la pobreza. Esto nos dará una visión distinta y diferente de la que tenemos desde nuestra situación personal, familiar y social. La diferencia es que si ahora los pobres son los otros, desde la pobreza el pobre soy también yo. Algo muy distinto, ¿verdad? Ciertamente, se ven las cosas de otra manera y las soluciones para salir de la pobreza son radicalmente distintas de las que hacemos desde unas posiciones económicamente acomodadas y estables.

Hoy se nos invita a acompañar a Jesús Eucaristía por las calles de Albacete. La procesión hoy es una extensión de la celebración de la eucaristía por las calles de nuestros pueblos y ciudades.

La procesión quiere ser un signo colectivo de fe y adoración. Con nuestra participación, respeto y decoro, lejos de todo triunfalismo y prepotencia, hacemos un acto público de adoración sincera y humilde a Cristo en la eucaristía. La grandeza del misterio contrasta con la sencillez del signo “un poco de pan”, La belleza de las custodias y adornos contrastan con nuestra sinceridad y oración. Nuestro culto público quiere ser una sincera manifestación de fe, que se manifiesta en la celebración y se verifica en la caridad.

Quiero agradecer a todas las personas que se han ocupado de organizar y hacer posible el mejor desarrollo de los actos, así como a las autoridades que nos acompañan. Gracias.

A LOS DELEGADOS Y SECRETARIOS DIOCESANOS DE PASTORAL

Albacete, 30 de julio, 2014

Queridos amigos:

Comenzamos un curso nuevo. Un curso en el que nos encontramos dos años jubilaires muy relacionados: por una parte el Año Jubilar para España del V Nacimiento de Santa Teresa de Jesús, por otra el Año Jubilar la Vida Consagrada en toda la Iglesia. Un curso, el cuarto de nuestro Plan Diocesano de Pastoral “Nos renovamos para evangelizar”, en el que nos centraremos en la renovación de las personas y de las instituciones.

Un primer momento lo constituye la reunión de Delegados y Directores de Secretariados que será (D.m.) el próximo día 6 de septiembre, sábado, a las 10´30 de la mañana, como de costumbre, en la Casa Sacerdotal. Apuntadlo en la agenda.

En esta ocasión, tras la oración y saludo del Sr. Obispo, presentaremos la Programación Pastoral Diocesana, para el curso 2014-2015, fruto de nuestro encuentro de final de junio, con los Arciprestes. Tras la presentación, y las aclaraciones que fueran necesarias, centraremos nuestro dialogo, sobre cómo aunar los esfuerzos para conseguir los mejores frutos, y cómo elaborar las respectivas programaciones.

Después del descanso, presentaremos la Convivencia Sacerdotal, que en esta edición será en los días 10, 11 y 12 de septiembre, en la que entre otras cosas presentaremos la Programación Pastoral Diocesana para el curso, y concretaremos qué comunicaciones de parte de Delegaciones y Secretariados habría que realizar.

Sobre las dos de la tarde tendremos la comida, a la que invitamos a todos los voluntarios de los respectivos Secretariados, y al personal contratado del Obispado.

No olvidéis de comunicar a Amparo el número de personas que vendréis a la comida de cada Secretariado o Servicio.

Sin nada más, deseando que descanséis en estos últimos días del verano, atentamente os saluda.

Luis Enrique Martínez Galera. VICARIO GENERAL

ACTIVIDADES DEL SR. VICARIO GENERAL

MAYO

- 3 Celebración de la Eucaristía y la Procesión de la Santa Cruz en la Parroquia la Asunción de Yeste.
- 15 (hasta el 23) Predica la Novena de la Virgen de los Llanos, en la Parroquia San Juan Bautista de Albacete.
- 26 (hasta el 28) Participa junto al Vicario Episcopal de la Zona Sierra en las Jornadas Nacionales para el Clero en Madrid.
- 31 Acompaña al Sr. Obispo a la Misa que Clausura del Rosario de la Aurora, en el Aniversario de la Coronación Canónica de la imagen de la Patrona N^a S^a del Rosario en la Parroquia La Asunción de Hellín.

JUNIO

- 2 Toma de posesión como Canónigo en la Santa Iglesia Catedral.
- 3 Consejo Presbiteral Diocesano.
- 14 Consejo Pastoral Diocesano.
- 17 Consejo Diocesano de Asuntos Económicos.
- 22 Celebración de la Eucaristía y Procesión del Corpus Christi en la Catedral.
- 23 (hasta el 27) Participa en las Jornadas Nacionales para el Patrimonio Cultural de la Iglesia, en Palma de Mallorca.
- 28 Encuentro de Vicarios Delegados y Arciprestes.
- 31 (hasta el 4 de julio) Participa en los Ejercicios Espirituales para sacerdotes, celebrado en la Casa Diocesana de Ejercicios.

JULIO

- 22 Reunión en el Ayuntamiento de Hellín con el Ministro Provincial de la OFM sobre los Conventos de Almansa y Hellín.

AGOSTO

- 15 Celebración de la Eucaristía en la Parroquia la Asunción de Hellín.

- 16 Celebración de la Eucaristía en la parroquia San Roque de Hellín.
Celebración de la Eucaristía en la parroquia la Asunción de Letur,
y participa en la recuperación del auto sacramental “Loas a la
Virgen de la Asunción”.
- 17 Visita a la parroquia la Asunción de Nerpio para conocer los
desperfectos producidos en la cubierta de la Iglesia.
Eucaristía en el Monasterio de las Clarisas de Hellín.
- 24 Celebración de la Eucaristía en la parroquia de El Salobre.

IGLESIA DIOCESANA

Secretaría General

MONSEÑOR CIRIACO BENAVENTE MATEOS, OBISPO DE ALBACETE

El día tres de junio de mil novecientos setenta y cuatro fue erigida con personalidad jurídica pública en la Diócesis de Albacete la Fundación San Rafael, según consta en el archivo de la Curia Diocesana, inscrita en el Registro de Entidades Religiosas del Ministerio de Justicia con el número 3-/0-SE/C. El veinticinco de octubre de dos mil trece autoricé, con los requisitos exigidos por el derecho canónico, la cesión de los bienes de dicha Fundación a la Compañía de las Hijas de la Caridad de San Vicente de Paul Colegio de San Rafael de Hellín.

Por lo tanto, habiendo dejado de ser útil dicha Fundación por pérdida del objeto fundacional,

DECRETO

a tenor del Código de Derecho Canónico, canon 121 § 1, la supresión de la Fundación San Rafael.

Albacete, veintiuno de mayo de dos mil catorce.

✠ Ciriaco Benavente Mateos
OBISPO DE ALBACETE

Por mandato de Excia. Rvdma.
Doy fe,
Antonio Abellán Navarro
CANCILLER-SECRETARIO GENERAL

MONSEÑOR CIRIACO BENAVENTE MATEOS, OBISPO DE ALBACETE

En el Calendario laboral figura como día laborable la Solemnidad de Santiago Apóstol, Patrono de España, el día 25 de Julio, señalada como de precepto por la Iglesia. Teniendo en cuenta las dificultades que para muchos fieles supondría el cumplimiento del mismo, por las presentes, en uso de las facultades que me concede el canon 87§ I del Código de Derecho Canónico,

DISPENSO

Del precepto de la Solemnidad de Santiago Apóstol en este año 2014 a los fieles de la Diócesis de Albacete.

Dada la singular figura de Santiago Apóstol en el seno de la Iglesia en España, de la que es Patrón, y la devoción de que goza en el pueblo cristiano, recomendamos a todos los fieles que puedan hacerlo que participen ese día en la celebración de la Eucaristía.

Ruego por tanto, a todos los sacerdotes que dispongan los horarios más adecuados para que los fieles puedan participar en la celebración de la Eucaristía.

En Albacete, dieciocho de julio de dos mil catorce.

✠ Ciriaco Benavente Mateos
OBISPO DE ALBACETE

Por mandato de Excia. Rvdma.
Doy fe,
Antonio Abellán Navarro
CANCILLER-SECRETARIO GENERAL

NOMBRAMIENTOS

15, mayo, 2014

MARTÍNEZ GALERA, LUIS ENRIQUE

Canónigo del Cabildo Catedral de la Diócesis de Albacete.

SÁNCHEZ PÉREZ, JOSÉ

Canónigo del Cabildo Catedral de la Diócesis de Albacete.

ABELLÁN NAVARRO, ANTONIO

Canónigo del Cabildo Catedral de la Diócesis de Albacete.

27, mayo, 2014

MARTÍNEZ CUERVAS MONS, MARÍA PILAR

Presidenta Delegada de Manos Unidas en Albacete.

PROFESIÓN

La Hermana NATIVIDAD DÍAZ DÍAZ y la Hermana BIBIANA SIPOPI hacen Profesión de Votos Perpetuos, el día 21 de junio de 2014, en la Capilla de la Residencia Sacerdotal “Madre María Luisa” de la Comunidad de Misioneras de la Caridad y la Providencia. La Hermana BIBIANA SIPOPI, nació el 13 de julio de 1983 en Huambo (Angola); ingresó a la Comunidad de Misioneras de la Caridad y la Providencia de Luanda (Angola) donde realizó todas las etapas de formación inicial. Hizo sus primeros votos el 24 de mayo de 2009; vino a España el 15 de abril de 2012. La Hna. NATIVIDAD DÍAZ, nació el 3 de diciembre de 1988 en Matagalpa, Nicaragua; ingresa a la Comunidad de Misioneras de la Caridad y la Providencia del Colegio Santa Teresita de Matagalpa, inicia su noviciado en Costa Rica y lo termina en la Casa Madre donde llega el 4 de diciembre de 2009, el 21 de junio de 2009 había hecho su primera profesión.

La Hna. CHAUMENY GUILLERMINA ALTAMIRANO hace Profesión de Votos Perpetuos, el día 23 de agosto de 2014, en la Capilla del Instituto Ecuménico María Madre de la Unidad, Santuario de Cortes (Alcaraz). Ingresó como novicia en la Comunidad de Méjico en el año 2007 y hace su primera Profesión el día 23 de agosto de 2009. Está en Albacete desde el año 2013.

DEFUNCIONES

Don LORENZO MORA DEL POZO hijo de Gabriel y M^a Juana nació el día 5 de septiembre de 1928 en Mariana (Cuenca), comienza su formación en el Seminario de Cuenca para pasar después al Seminario de Misiones de Burgos.

Se ordena sacerdote el día 8 de diciembre de 1954. Su deseo era ser misionero aunque las circunstancias familiares de sus padres hicieron que D. Lorenzo se quedará en Albacete para poder atenderlos. De esta manera comienza su generoso servicio pastoral y su ministerio al servicio de la Diócesis de Albacete en las parroquias San Marcos de El Salobral como ecónomo, y encargado de Santa Ana en la población de Santa Ana y también N^a S^a de la O de los Anguijes hasta agosto de 1955; en esa misma fecha, agosto de 1955, pasa a ejercer de ecónomo en la parroquia N^a S^a de la Nieves de Cenizate y encargado de la de San Gregorio Magno de Navas de Jorquera, hasta septiembre de 1958.

Desde septiembre de 1958 hasta septiembre de 1959 es coadjutor de La Asunción de Tobarra y encargado de San Antonio. En septiembre de 1959 recibe el nombramiento de coadjutor de Caudete. Desde 1964 hasta septiembre de 1968 es ecónomo de N^a S^a de la Asunción de Férez. En septiembre 1968 es nombrado ecónomo de N^a S^a de la Asunción de Lezuza.

En agosto de 1970 el Obispo de la Diócesis le nombra ecónomo de N^a S^a de la Asunción Mahora, encargado de San Gregorio Magno de Navas de Jorquera y de San Gregorio Mártir de Golosalvo; de esta última parroquia cesa en noviembre de 1978, y desde 1982 hasta 1988 es administrador de N^a S^a del Rosario de Bormate.

A partir del 20 de octubre de 1991 y hasta el año 1996 es vicario parroquial de N^a S^a de El Pilar en Albacete.

Desde el año 1996 ejercía su ministerio como adscrito en la parroquia Nuestra Señora de Fátima de Albacete. Fallece el día 4 de julio de 2014.

Don ANTONIO LÓPEZ SÁNCHEZ hijo de Diego y Luisa, nació el 20 de octubre de 1936 en Pozo Cañada. Entre los Seminarios de Hellín y Albacete cursa estudios de Humanidades y Filosofía hasta 1958. En este mismo año, respondiendo a la llamada de la misión se traslada al Seminario Nacional de Misiones Extranjeras de Burgos para prepararse antes de ser enviado a la misión.

Se ordena sacerdote el 14 de julio de 1963 y es destinado a El Chamí, Diócesis de Pereira (Colombia). Años más tarde la Dirección General del IEME le encomienda el cargo de Formador del Seminario de Misiones, primero en Burgos y después en Madrid.

Terminado su servicio en el Seminario de Misiones es enviado a Perú donde abre una nueva misión en el desierto del sur, en ICA. Entre Perú, Colombia y Nicaragua pasan 37 años.

Del año 2001 a 2008, en la madurez de su vida, afronta con la misma generosidad que le ha caracterizado, un nuevo reto, la misión de Cienfuegos (Cuba).

Su último reto ha sido el cuidado de los misioneros enfermos y mayores, en la casa que el IEME tiene en Madrid. Fallece el día 9 de julio de 2014.

ACTA DE LA REUNIÓN DEL XII CONSEJO PRESBITERAL DIOCESANO

3 de Junio, 2014

En la Casa Sacerdotal de Albacete, a las 10,30 h. del día tres de junio de dos mil catorce se reúne el Consejo Presbiteral Diocesano. Preside la reunión Mons. Ciriaco Benavente Mateos, Obispo diocesano y asisten:

Miembros natos:

- D. Luis Enrique Martínez Galera, Vicario General.
- D. José Antonio Abellán Jiménez, Vicario Episcopal de la Sierra.
- D. José Agustín González García, Vicario Episcopal de Levante.
- D. Santiago Bermejo Martín, Vicario Episcopal de la Mancha.
- D. Julián Ros Córcoles, Vicario Judicial.
- D. Pío Paterna Callado, Presidente del Cabildo.
- D. Pedro Ortuño Amorós, Rector del Seminario.
- D. Antonio Abellán Navarro, Canciller-Secretario General.

Miembros elegidos

- D. José Joaquín Martínez Ramón, Arciprestazgo n. 2 de Albacete.
- D. José Luis Miranda Alonso, Arciprestazgo n. 3 de Albacete.
- D. Juan José Gómez García, Arciprestazgo de Almansa.
- D. Matías Marín Sánchez, Arciprestazgo de Chinchilla.
- D. Ignacio Requena Tomás, Arciprestazgo de Elche- Yeste.
- D. Miguel Giménez Moraga, Arciprestazgo de Hellín.
- D. Vicente Contreras Rivas, Arciprestazgo de La Roda.
- D. José Valtueña Gregorio, Arciprestazgo de Peñas de San Pedro.
- D. Francisco Javier Valero Picazo, Arciprestazgo de Villarrobledo.
- D. Francisco Fuentes Villena, Arciprestazgo de La Manchuela.
- D. Antonio Cuesta Navarro, Mayores de 75 años.
- D. Manuel de Diego Martín, No territorial.

Miembros designados por el Sr. Obispo

- D. José Sánchez Pérez.
- D. Antonio García Ramírez.
- D. Rafael Miguel López Martínez.

Excusan su asistencia, P. Ángel Nicolás Soler, miembro elegido por el Arciprestazgo 1 de Albacete, D. Juan Ángel Navarro Saiz, miembro elegido por el Arciprestazgo de Alcaraz, D. Francisco José Sevilla Calixto, miembro elegido por el grupo de no territoriales.

Comienza la sesión con el rezo de la hora intermedia a la que sigue el saludo inicial del Sr. Obispo.

Tras la lectura y aprobación del acta de la reunión anterior, el Sr. Obispo presenta el tema propuesto para la reunión: cómo aplicar y qué consecuencias y acciones prácticas se nos ocurren para que el Año Jubilar por el V Centenario del nacimiento de Santa Teresa de Jesús, el Año de la Vida Consagrada y la Exhortación Apostólica *Evangelii Gaudium*, en concreto el capítulo V, tengan una incidencia fuerte en nosotros y caminamos en la línea de ser pastores con espíritu. Al tiempo comunica la marcha de la Diócesis de las religiosas del Sagrado Corazón. El Vicario General explica que la dinámica de la reunión se basará en dos dimensiones: ver como animar el celo apostólico y ver cómo animar la pastoral vocacional y la vida religiosa. Sin más se pasó al 4º punto del orden del día.

En un total de 36 intervenciones, los consejeros fueron presentando las conclusiones a las que se habían llegado en las distintas reuniones sectoriales.

Se propusieron distintas acciones para celebrarse en el contexto del Año de la Vida Consagrada y del Año Jubilar de Santa Teresa, como alguna conferencia sobre vida consagrada, vigiliyas de oración, la posibilidad de ofrecer un curso de espiritualidad teresiana. También se sugirió mostrar todos los carismas presentes en la Diócesis, visitar las comunidades religiosas. Se propuso que el grupo *Symbolum*, de la parroquia de Fátima que representa la vida de Santa Teresa se dé a conocer en las parroquias y en la Diócesis. A propósito de Santa Teresa, habría que buscar algo que animara el tema de la oración a nivel de arciprestazgo y de parroquias. En el tema vocacional se propone que haya algo un poco más denso en la catequesis de confirmación, con participación de testimonios. Otro consejero sugiere que los seminaristas antes de ordenarse tengan más contacto con la Diócesis, que se les asigne un sacerdote que los acompañe

en ese último año, y que con los recién ordenados, se tengan reuniones frecuentes, así como con los que vienen de otros países. Se señala la importancia de cuidar la amistad sacerdotal, de la ternura y el cariño para con la gente, de la fecundidad a la que está llamada la vida del sacerdote. Se sugiere que los ejercicios para los sacerdotes estén marcados por el espíritu teresiano. Otro consejero pide potenciar un movimiento diocesano juvenil. Otra aportación apunta a buscar espacios sanadores y motivadores para los presbíteros, para superar los desánimos.

Tras un descanso se reanuda la reunión a las 12,20 h. del mediodía, para continuar con el mismo punto del orden del día, señalando el Sr. Vicario General que a veces somos muy dejados para nosotros y el cap. V de *Evangelii Gaudium* nos invita a mirarnos a nosotros mismos. Se trata de mirar el ministerio sacerdotal como don y como gozo. Otro apunta a saber confiarnos para abrirnos. Se echa de menos un rato de oración en las reuniones de arciprestazgo, y no dejarlo solo para el retiro del trimestre. Para superar las heridas es necesario conseguir en los encuentros hablar de la experiencia de Dios. Se apunta que es importante compartir para poderse motivar. Se señala la necesidad de dejarse acompañar, de tener un acompañante espiritual. Otro consejero señala que no se trataría de institucionalizar más reuniones sino de encontrar espacios para la espiritualidad, el silencio, compartir etc.

A las 13,15 h. del mediodía, se da paso al punto 5 del orden del día, invitando el Vicario General a proponer temas que se podían tratar en el Consejo Presbiteral, indicando que se quiere retomar el Plan de Atención Pastoral a la Diócesis en la planificación pastoral. Un consejero sugiere iniciar grupos de seglares que se puedan encargar de parroquias, con un material sencillo que se les pueda facilitar. Otro apunta la mala distribución del clero teniendo en cuenta la edad. Se trataría de formar un laicado estable que de consistencia a la parroquia. Otro señala que tendemos a ver lo negativo, cuando hay que ser mensajeros de buenas noticias. Hemos de ser conscientes de que Dios sigue actuando en mí y en otros a través de mí.

Concluyó la reunión con la oración del Regina Coeli siendo las 13,47h. del día tres de junio de dos mil catorce. De todo lo cual como Secretario doy fe.

ANTONIO ABELLÁN NAVARRO. SECRETARIO

ACTA DEL CONSEJO PASTORAL DIOCESANO

14 de Junio, 2014

El día catorce de junio de dos mil catorce, a las 10,30 horas, en la Casa Diocesana de Ejercicios, legítimamente convocado se reúne el Consejo Pastoral Diocesano. Asisten 44 de sus 83 miembros y preside la reunión Mons. Ciriaco Benavente Mateos, Obispo diocesano.

Excusan su asistencia D. Julián Ros Córcoles, D. Ramón Sánchez Calero, D. Francisco San José Palomar, D. José Alberto Garijo Serrano, D. Rafael Miguel López Martínez, Dña. Purificación López García y D. Antonio Jiménez Molina.

El orden del día es:

1. Oración y saludo del Sr. Obispo.
2. Lectura y aprobación del Acta de la última reunión del Consejo anterior.
3. Presentación de las propuestas adoptadas en los sectores pastorales representados sobre el tema propuesto a reflexión: ¿qué debemos seguir trabajando y madurando de lo que hemos iniciado en este curso, en los campos de Juventud y Familia, y en el Objetivo transversal de la Caridad? Teniendo en cuenta la Exhortación *Evangelii Gaudium*, el Año de la Vida Consagrada y el Año Jubilar de Santa Teresa, ¿qué sería oportuno trabajar de nuestro Plan? ¿dónde tendríamos que poner los acentos?
4. Ruegos y preguntas.

Tras la oración inicial, y del saludo del Sr. Obispo, se procede a aprobación sin ninguna enmienda del acta de la reunión anterior, excusando su lectura, pues había sido enviada a los consejeros con la convocatoria. Seguidamente se pasa al tercer punto del orden del día, presentando el Sr. Obispo el tema propuesto y la importancia de la vida consagrada en la Diócesis instando a que sea una preocupación para toda la vida diocesana. Así mismo resalta la trascendencia del centenario del nacimiento de Santa Teresa.

Se resalta, también, la importancia de incorporar a los padres en la catequesis de niños con la catequesis familiar. Se indica la necesidad de dar respuesta a los nuevos modos de familia que están surgiendo, que piden sacramentos para los hijos y no se sabe bien cómo actuar. Se echa de menos formación cristiana cuando se piden los sacramentos siendo estos muchas veces un mero acto social.

En el campo de la juventud se habla de la necesidad de formación de animadores juveniles y se pide en general para los jóvenes más formación y de calidad. Una pastoral continua y personalizada para cada joven. Se insiste en la necesidad del acompañamiento, en saber adaptar el Evangelio a las nuevas generaciones sin tener miedo a decir las cosas como son. Es necesario revitalizar la pastoral universitaria. Un consejero apunta la idea de un encuentro de la juventud cofrade. Se sugiere ofrecer desde las parroquias itinerarios de discernimiento vocacional. Es vital la experiencia de un joven para atraer a otro joven. Otro consejero apunta que es necesario mostrar experiencias y salir al encuentro de la gente, atrayendo a los jóvenes sin que importe el número, ofreciéndoles formación, interés y acompañamiento espiritual.

En el campo de la Caridad, se sugieren cuidar la atención a los pobres, los enfermos, los reclusos y los inmigrantes. Es importante el campo del voluntariado, en especial en el programa de Caritas Joven. También se señala la necesidad de hacer ver que se trata de servir a los pobres desde el Evangelio. Se apunta la necesidad de formación de voluntarios. Se ve necesario captar a los jóvenes para hacerlos militantes de Cáritas.

Tras el descanso comenzado a las 12 h., continúa la reunión a las 12,25 h. El Vicario General invita a profundizar en la segunda pregunta del punto tercero del orden del día.

Desde Confer se informa que se ha lanzado una propuesta para recoger ideas. Se trataría de dar a conocer el don de la vida consagrada en la Diócesis.

Otro consejero habla de fomentar lo vocacional a todos los niveles. También se indica que hay que conocer las distintas vocaciones, las distintas instituciones que forman la Conferencia. Desde Cáritas se hace la sugerencia de un librito de cada comunidad o congregación de Vida Consagrada en la Diócesis. Se sugiere también exponer brevemente en la hoja dominical cada carisma. Desde Enseñanza se sugiere recoger la espiritualidad diocesana ofreciendo iniciativas. Se resalta la importancia de ofrecer experiencias personales que lleguen a la gente. A propósito de Santa Teresa, se sugieren escuelas de oración, para aprender a orar como enseñó la Santa. También se sugiere potenciar la vida contemplativa, la exposición del Santísimo, misas vocacionales, visitas de comunidades religiosas, oración con ellas... potenciar las jornadas vocacionales. Otro consejero señala la necesidad de poner el acento en la familia, lugar donde nacen las vocaciones. Se ve necesario cuidar la celebración de la Misa para resaltar su belleza. Se sugiere cuidar la identidad de la familia católica. Para los jóvenes sería interesante buscar experiencias fuertes de Iglesia, que vean testimonios de vida de otros jóvenes.

El Señor Obispo resalta la importancia de poner en común, y de captar ideas para poner en práctica en la parroquia y en el arciprestazgo.

Y cuando son la 1'30 h. del mediodía se da por concluida la reunión, de lo que, como secretario, doy fe, en Albacete, a catorce de junio de dos mil catorce.

ANTONIO ABELLÁN NAVARRO
SECRETARIO

IGLESIA DIOCESANA
Vicaría Judicial

TRIBUNAL ECLESIAÍSTICO DE ALBACETE

Nulidad de Matrimonio nº 4/11
DÍAZ-BENITO / GIL

TRINIDAD BENITO PLATÓN, NOTARIA-ACTUARIA DE LA VICARÍA JUDICIAL DE LA DIÓCESIS DE ALBACETE,

Doy fe y testimonio de que por Sentencia de 16 de septiembre de 2013, este Tribunal declaró nulo el matrimonio contraído por D. ENRIQUE JOSÉ DÍAZ BENITO SÁNCHEZ Y DÑA. JENNIE GIL MORENO, el 24 de abril de 1999 en el Santuario del Rosario de Hellín (Albacete). Dicha Sentencia fue confirmada por Decreto del Tribunal Metropolitano de Toledo el día 14 de mayo de 2014.

Dicho Decreto es firme y ejecutorio en Derecho.

Según consta y es de ver en los autos de referencia, a los cuales me remito.

En Albacete, a 23 de mayo de 2014

Vº Bº

EL VICARIO JUDICIAL
Julián Ros Córcoles

LA NOTARIA
Trinidad Benito Platón

TRIBUNAL ECLESIASTICO DE ALBACETE

Nulidad de Matrimonio nº 4/12
LOZANO-PRAT

TRINIDAD BENITO PLATÓN, NOTARIA-ACTUARIA DE LA VICARÍA JUDICIAL DE LA DIÓCESIS DE ALBACETE,

Doy fe y testimonio de que por Sentencia de 22 de julio de 2013, este Tribunal declaró nulo el matrimonio contraído por Dña. INMACULADA LOZANO BORRAS Y D. ENRIQUE PRAT GUTIÉRREZ, el 14 de mayo de 2011 en la Parroquia El Salvador de La Roda (Albacete). Dicha Sentencia fue confirmada por Decreto del Tribunal Metropolitano de Toledo el día 28 de abril de 2014.

Dicho Decreto es firme y ejecutorio en Derecho.

Según consta y es de ver en los autos de referencia, a los cuales me remito.

En Albacete, a 23 de mayo de 2014

Vº Bº

EL VICARIO JUDICIAL
Julián Ros Córcoles

LA NOTARIA
Trinidad Benito Platón

TRIBUNAL ECLESIAÍSTICO DE ALBACETE

Nulidad de Matrimonio nº 7/12
CIFUENTES-MURILLO

TRINIDAD BENITO PLATÓN, NOTARIA-ACTUARIA DE LA VICARÍA JUDICIAL DE LA DIÓCESIS DE ALBACETE,

Doy fe y testimonio de que por Sentencia de 15 de mayo de 2013, este Tribunal declaró nulo el matrimonio contraído por Dña. M^a CRISTINA CIFUENTES RODRÍGUEZ Y D. FRANCISCO MURILLO RODRÍGUEZ, el 14 junio de 1997 en la Parroquia San Francisco de Asís de Albacete. Dicha Sentencia fue confirmada por Decreto del Tribunal Metropolitano de Toledo el día 15 de mayo de 2014.

Dicho Decreto es firme y ejecutorio en Derecho.

Según consta y es de ver en los autos de referencia, a los cuales me remito.

En Albacete, a 23 de mayo de 2014

Vº Bº

EL VICARIO JUDICIAL
Julián Ros Córcoles

LA NOTARIA
Trinidad Benito Platón

IGLESIA DIOCESANA
Delegaciones y Secretariados

DELEGACIÓN DIOCESANA DE ENSEÑANZA RELIGIOSA

ESTADÍSTICA GENERAL DE LA E.R.E EN LOS CENTROS DE ENSEÑANZA EN ALBACETE. CURSO 2013 - 2014

	INFANTIL	PRIMARIA	E.S.O	TOTAL
MATRICULADOS	11.815	24.363	17.139	53.317
PIDEN RELIGIÓN	10.251	21.730	11.413	43.394
PORCENTAJE	87%	89%	66%	81%

PROPUESTA DE PERSONAL ENCARGADO DE LA ENSEÑANZA DE RELIGIÓN CATÓLICA EN CENTROS PÚBLICOS DE CASTILLA – LA MANCHA

EDUCACIÓN INFANTIL Y PRIMARIA. CURSO 2014-2015

APELLIDOS Y NOMBRE	CENTRO/S DE DESTINO
1. Abad Alerón, Asunción Francisca	CP Juan Ramón Ramírez. La Roda CP San Roque Villalgordo del Júcar
2. Alas Larin, Mirna Elizabeth	CP Benjamin Palencia. Barrax
3. Alcañiz Navarro, José	CRA Camino de Anibal. Lezuza
4. Algaba Montañés, Marina	CP Fed. Mayor Zaragoza. Albacete
5. Almansa Cabañero, Caridad	CP Graciano Atienza. Villarrobledo
6. Argandoña Armero, Luis	CP San Pablo CP Diego Velázquez. Albacete
7. Azorín Abellán, Priscila	CP Virg. del Rosario. Pozo Cañada
8. Barriga Martínez, Almudena	CP José Antonio. La Roda CP Tomás Navarro Tomás
9. Bautista García, Francisco Jesús	CP Alcalde Galindo. Chinchilla
10. Beltrán Real, Catalina	CP Príncipe de Asturias. Almansa
11. Blázquez Tauste, Dolores	CRA Yeste, La Graya y Giles
12. Bravo Abad, Pedro Antonio	CP San Antón. Albacete CP José Prat. Albacete

13. Calero Flores, Josefa	CP Diego Requena. Villarrobledo IES Cencibel. Villarrobledo
14. Calvo Pardal, Oscar	CP Severo Ochoa. Albacete
15. Canales Cepeda, M ^a José	CRA Los Almendros. Alatoz, Carcelén
16. Cañavate Cuesta, Rafael	CP Entreculturas. Hellín CP La Olivareda. Hellín
17. Córcoles Jiménez, Arturo	CPS Pedro Apóstol. C. J. Núñez
18. Cuenca Rivero, M. ^a Dolores	CP Castilla La Mancha. Albacete
19. Cuerda Cuerda, Victoria	CRA Sierra de Alcaraz. Robledo
20. Delicado Martínez, J. Ramón	CP José Lloret CP N ^a S ^a de Belén. Almansa
21. Díaz Alcahut, Juana	CP Benjamín Palencia. Albacete
22. Doñate Vidal, Isabel	CP Vera Cruz. Alpera
23. Espada Sánchez, Mercedes	CP San Antón. Albacete
24. Esparcia Pellicer, María	CP N ^a S ^a del Rosario. Hellín
25. Espinosa Cabello, Purificación	CP Parque Sur. Albacete
26. Estesio Moya, María	CP Cervantes. Munera
27. Fernández Monteagudo J. Antonio	CP Ana Soto. Albacete
26 Fuentes Ortiz, José Antonio	CRA Pinares La Manchuela
27 García Candel, Javier	CP San José de Calasanz. Ontur
28 García Carrillo, Javier	CP Santiago Apóstol. Isso
29 García González, Ana José	CP Cristóbal Valera. Albacete
30 García González, M ^a Ángeles	CP Isabel la Católica. Hellín
31 García Huedo, Vicenta	CP José Antonio. La Roda
32 García López, Rosario	CP Virgen de Belén. Almansa CP Pablo Picasso. Bonete
33 García Martínez, José Maximil.	CP Francisco Giner los Ríos. Albac.
34 García Martínez, Pascual	CP Cervantes. Munera
35 García Ortíz, M ^a Remedios	CP Miguel Hernández CP Juan Ramón Ramírez. La Roda
36 Garrido Catalán, Llanos	CP Eduardo Sanchíz. Tarazona
37 Garrido García, Susana	CRA La Manchuela. Alborea Albengibre y Casas de Ves
38 Garví Sánchez, Jesús Manuel	CP Severo Ochoa CP Giner de los Ríos. Albacete

39	Gata Amate, Guadalupe	CP Inmaculada Concepción CP Diego de Velázquez. Albacete
40	Gil Peñafiel, Inmaculada	CP Benjamín Palencia CP Cristóbal Colón. Albacete
41	Gil Sánchez, Ana Sofía	CEIP Virgen de la Caridad. Villarrobledo
42	González García, M ^a Dolores	CP Diego Ciller Montoya.Minaya
43	Gutiérrez Garrido M ^a Natividad	CP Antón Díaz. El Bonillo CP Graciano Atienzar. Villarrobledo
44	Hernández Martínez, Gabriel	CP El Paseo CP Gloria Fuertes. Caudete
45	Herrera Esparcia, Raquel	CP Cristóbal Valera CP Villacerrada. Albacete
46	Herreros Abellán, Ana María	CP Ana Soto. Albacete
47	Huélamó Ortiz, Gustavo	CP Cristóbal Colón. Albacete
48	Ibars Romero, Marcela	CP Mariano Munera. La Gineta CP Ana Soto. Albacete
49	Iniesta Castillo, Clotilde	CP Cristóbal Colón. Albacete
50	Inocencio Mendoza, Antonia	CP Príncipe Felipe. Albacete
51	Jiménez López, M ^a Paz	CP.EE. Cruz de Mayo CP Cervantes. Tobarra
52	Jiménez Monsalve, Cristina	CP Constitución Española. Madrigueras
53	Jiménez Monteagudo M ^a Rosario	CP Príncipe Felipe CP Feria. Albacete
54	Lajara Delicado, Carmen	CP Virgen de la Consolación Montealegre del Castillo CP Claudio Sánchez Alborno. Alm.
55	López Barba, M ^a Carmen	CP Martínez Parra. Lietor CP Isabel la Católica. Hellín
56	López Cayuela, Francisca	CP Alcázar y Serrano. Caudete
57	López Garrido, Rosa M ^a	CRA Laguna de Aboraj. Albatana
58	López León, M ^a Carmen	CP Eloy Camino. Albacete
59	López Martínez, Eliodora	CRA Río de Taibilla. Nerpio
60	López Simón, Rafaela	CP Don Quijote y Sancho. Fuenteálamo

61	Lozano Fernández, María	CP Jiménez de Córdoba.Villarrob.
62	Lozano Ruiz, M ^a Luz Consuelo	C.R.A San José. Molinicos
63	Marco Grau, Dionisia	CRA Laguna. Pétrola
64	Marín Gómez, José	CRA Los Molinos. Higuera, Hoya Gonzalo
65	Martínez Alfaro, María	CP José Prat. Albacete
66	Martínez Cabezuelo, M ^a Ángeles	CP Doctor Fleming. Albacete
67	Martínez Fernández, Alicia	CRA N ^a S ^a de la Asunción. Letur CP. N ^a S ^a del Rosario. Ferez
68	Martínez López, Asensia	CP Virgen del Rosario. Pozo Cañada CP Cristo de la Antigua. Tobarra
69	Martínez Moreno, M ^a Carmen	CP Tomás Navarro Tomás. La Roda
70	Martínez Tébar, Albina	CP Reina Sofía CP Inmaculada Concepción. Alb.
71	Mayordomo Uceda, Elsa	CP Cervantes CP Giner de los Ríos. Albacete
72	Medina López, M ^a Trinidad	CP San Pablo. Albacete
73	Meneses García, M ^a Pilar	CP Diego Velázquez. Albacete
74	Mira Marco, Josefa	CP Cervantes. Tobarra EE Infantil N ^a S ^a de la Asunción. Tobarra
75	Mirapeix Navalón, M ^a Mercedes	CRA Rivera del Júcar. Alcalá del Júcar
76	Monedero Martínez, Josefa	CP Carlos V CP Feria. Albacete
77	Moreno Martínez, M ^a José	CP Antonio Machado CP M ^a Llanos Martínez. Albacete
78	Moreno Rivero, M ^a Dolores	CRA Valdeñana
79	Moreno Rodríguez, Juana	CRA Pozohondo
80	Moya Garrido, Mercedes	CP Idelfonso Navarro. Villamalea
81	Murcia Hernández, Juan Gabriel	CP Severo Ochoa. Albacete
82	Núñez Fernández, Isabel	CP Parque Sur. Albacete
83	Ortiz Paños, Esther	CRA N ^a S ^a de Gracia. Mahora CP Constitución Española. Madrigueras
84	Padilla Melero, Caridad	CP Virrey Morcillo.Villarrobledo

85	Palacios Algaba, Juana	CP Enriqueta Sánchez. Ossa de Montiel
86	Peñaranda Gómez, Fuensanta	CP San Fernando. Albacete
87	Pérez Ballesteros, M ^a Ángeles	CP Barranco Cafetero. Villarrobledo CP Giner de los Rios. Villarrobledo
88	Pérez Losas, M ^a Pilar	CRA Río Mundo. Agramón
89	Pérez Yacer, M ^a Pilar	CP Reina Sofía
90	Picazo Simarro, M ^a Pilar	CP Príncipe Felipe. El Salobral CP Castilla la Mancha. Albacete
91	Prieto Martínez, Felisa	CP E.E. Eloy Camino. Albacete
92	Prieto Soto, Mercedes	CP San Agustín. Casas Ibáñez
93	Rodríguez Arribas, M ^a Inés	CP San Fulgencio CP Gloria Fuertes. Albacete
94	Rodríguez Vera, J. Cesar (D ^a Alicia Esparcia Pellicer)	CP San Blas. Elche de la Sierra CP Martínez Parras. Hellín
95	Roldán Martínez, Candelaria	CP Cristo de la Antigua. Tobarra
96	Rodríguez Espinosa, Amparo	CP Martínez Parras. Hellín
97	Rodríguez Martínez, M ^a Luisa	CRA Camino de Anibal. El Balletero CRA Los Olivos. Bienservida, Vianos, Salobre , Alcaraz
98	Ruiz Castillo, Noelia	CRA Calar del Mundo. Riopar
99	Ruiz García, M ^a Teresa	CP N ^a S ^a de Cortes. Alcaraz CRA Los Olivos. Villapalacios
100	Sánchez Gómez, Amparo	CP San Isidro. Aguas Nuevas
102	Sánchez Mozo, Olga María	CP Cristóbal Valera CP Doctor Fleming
103	Sánchez Sánchez, M ^a Nieves	CP Duque de Alba. Almansa
104	Segovia Marín, Desideria	CP Virgen de los Llanos. Albacete CP Federico Mayor Zaragoza. Alb.
105	Serrano Picazo, Mercedes	CP Eduardo Sanchiz. Tarazona de la Mancha
106	Sevilla Almansa, M ^a Carmen	CP Giner de los Ríos. Villarrobledo
107	Soro Blázquez, José Gabriel	CRA Los Llanos. Casas de Lázaro, Pozuelo, Argamasón

108 Talavera Martí, Adoración	CP José Serna CP Simón Abril. Albacete
109 Tárraga Torres, Marta	CRA Almenara. Paterna, Bogarra, Dehesa CP Margarita Sotos. San Pedro
110 Tébar Martínez, J. María	CP Cristo del Valle. Fuentealbilla CP San Agustín. Casas Ibáñez
111 Tercero González, Eloina	CRA Peñas de S. Pedro. Alcaozo, Ayna y Peñas de San Pedro
112 Tobarra Tobarra, M ^a José	CP M ^a Llanos Martínez. Albacete
113 Tomás Iniesta, M ^a Pilar	CP La Olivarera. Hellín
114 Torralba Torralba, Ángel	CP Gloria Fuertes CP La Paz
115 Torralba Zapatero, María	CP Pedro Simón Abril. Santa Ana
116 Torrecillas Navarro, M ^a Dolores	CP Ntra. Sra. del Rosario. Hellín
117 Valero Guerrero, Dolores	CP Ramón y Cajal. Los Olmos – Tarazona CP León Felipe. Socovos
118 Valiente García, M ^a Belén	CP Miguel Pinilla. Almansa CP José Lloret. Almansa CP Duque de Alba. Almansa
119 Vara González, Amancio De	CP N ^a S ^a del Rosario. Balazote
120 Ves Cuevas, M ^a José De	CP Claudio Sánchez Albornoz. Almansa

Albacete, 3 de septiembre, 2014

✠ Ciriaco Benavente Mateos
OBISPO DE ALBACETE

PROPUESTA DE PERSONAL ENCARGADO DE LA ENSEÑANZA
DE RELIGIÓN CATÓLICA EN CENTROS PÚBLICOS
DE CASTILLA – LA MANCHA

EDUCACIÓN SECUNDARIA. CURSO 2014-2015

APELLIDOS Y NOMBRE	CENTRO DE DESTINO
1 Abellán Jiménez, José A.	IES Beneche. Nerpio
2 Álvarez Becerra, Amparo	IES Julio Rey Pastor. Albacete
3 Bleda Gómez, Isabel M ^a	IES Escultor José L. Sánchez Almansa
4 Calero Flores, Josefa	IES Cencibel. Primer Ciclo Secundaria CP Diego Requena.Villarrobledo
5 Callejas Sánchez, Francisco	IES Parque Lineal. Albacete
6 Canales Sanz, M ^a Elena	IES Los Olmos. Albacete
7 Cano Serrano, José Javier	IES Izpisúa Belmonte. Hellín
8 Corales Esquivá, Lourdes	IES Melchor Macanaz. Hellín IESO Encomienda de Santiago Socovos
9 Díaz Villada, Juan	IES Albasit. Albacete
10 Esparcía González, M ^a Gloria	IES Bonifacio Sotos. Casas Ibáñez
11 Fernández Cantos, Juan José	IES Amparo Sanz. Albacete Coord. de Formación
12 Fernández Varillas J.Cristóbal	IES P. Simón Abril. Alcaraz IESO Riopar
13 Ferrer Parra, M ^a Lourdes	IESO Bodas de Camacho. Munera
14 Guerrero Segura, Pascual	IES Ramón y Cajal. Albacete
15 Herrero García, M. Trinidad	IES D. Bosco IES Alto de los Molinos. Albacete
16 Jiménez Contreras, M ^a Carmen	IESO Alfonso Iniesta. Pozo Cañada IES Andrés Vandelvira. Albacete
17 López Gómez, Antonio José	IES Herminio Almendros. Almansa
18 López Soria, Antonio (Julia López López)	IES Sierra del Segura. Elche de la S. IESO Encomienda Santiago. Socovos

19	Madrigal Montoya, José	IES Leonardo Da Vinci. Albacete
20	Martínez García, Antonio	IES Bachiller Sabuco. Albacete
21	Martínez Parrilla, Ana Belén	IES Doctor Alarcón Santón. La Roda IES Río Júcar. Madrigueras
22	Martínez Ramón, J. Joaquín	IES Universidad Laboral. Albacete
23	Martínez Utrilla, Josefa	IES Alto los Molinos CP La Paz. Albacete
24	Martínez Valero, M ^a Celia	IES Las Sabinas. El Bonillo IESO Belerma. Ossa de Montiel
25	Mendoza Gil, Antonio Javier	IES Río Júcar. Madrigueras IES Río Cabriel. Villamalea
26	Mercader Villalba, Rosario	IES Federico García Lorca. Albacete
27	Monera Ballester, Luis Javier	IES Cencibel. Villarrobledo
28	Monteagudo Rodenas, J. Vicente	IES Beneche. Yeste
29	Moreno Portillo, M ^a Francisca	IES Virrey Morcillo. Villarrobledo
30	Moya Martínez, Antonio Guillermo	IES Izpisúa Belmonte. Hellín IESO Miguel Cervantes. Fuenteálamo
31	Navarro Simón, Elvira	Coordinador de Formación
32	Parras Carreño, María	IES Justo Millán. Hellín
33	Reyero Díaz, M ^a Carmen	IES Los Olmos. Albacete IESO Pinar de Salomón. Aguas Nuevas
34	Rojas Pacheco, Reynaldo Raúl	IES Rafael Requena. Caudete IESO Pascual Serrano. Alpera
35	Rubio Plaza, Carlos	IES Maestro Juan Rubio. La Roda
36	Ruiz Aguilar, M ^a Carmen	IES Cristóbal Lozano. Hellín
37	Sáez Roldán, Vicente	IES Universidad Laboral. Albacete
38	Sánchez Bravo, Antonio José	IES Andrés Vandelvira. Albacete
39	Sánchez López, Enrique J.	IES Diego de Siloé. Albacete
40	Sarrias Lorente, Rafael	IES Cristóbal Pérez Pastor. Tobarra
41	Simón Fernández, Crisanta	IESO Vía Heraclea. Balazote
42	Tendero Monteagudo, M ^a Áng.	IES José Isbert. Tarazona la Mancha
43	Tomás Rodríguez, María	IES Octavio Cuartero. Villarrobledo
44	Torrecillas Farizo, Yolanda	IESO Cinxella. Chinchilla
45	Valero Picazo, Francisco Javier	IES Virrey Morcillo IES Octavio Cuartero. Villarrobledo

46 Velando Martínez, Josefa Inmaculada	IES Tomás Navarro Tomás IES Ramón y Cajal. Albacete
47 Zornoza Arellano, María	IES José Conde García. Almansa

Albacete, 3 de septiembre, 2014

✠ Ciriaco Benavente Mateos
OBISPO DE ALBACETE

IGLESIA DIOCESANA
Actividades Diocesanas

VICARÍA GENERAL

DELEGADOS Y SECRETARIOS DIOCESANOS

El día 10 de mayo se reúnen los Delegados y Secretarios Diocesanos de Pastoral en la Casa Sacerdotal dedicando la primera parte de la reunión a evaluar las acciones realizadas en cada una de las Delegaciones y Secretariados teniendo en cuenta los campos de evangelización Juventud, Familia y el Objetivo transversal de la Caridad propuestos en el Plan Diocesano de Pastoral para este curso. En la segunda parte se comienza a planificar el próximo curso 2014-2015.

CONSEJO PRESBITERAL DIOCESANO

El día 3 de junio se reúne en la Casa Sacerdotal de Albacete, a las 10,30 de la mañana, el Consejo Presbiteral Diocesano para tratar el tema de la incidencia del Año Jubilar de Santa Teresa, el Año de la Vida Consagrada y la Exhortación Apostólica *Evangelii Gaudium*.

Se trata el tema vocacional y la necesidad de redescubrir la dimensión espiritual, con especial interés en presentar la vocación religiosa conociendo los distintos carismas que encontramos en la Diócesis. Se insiste en la necesidad de la vida de oración, a nivel de arciprestazgo y de parroquia, y prestando especial atención a la vida espiritual del sacerdote.

CONSEJO PASTORAL DIOCESANO

El día 14 de junio, a las 10,30 de la mañana, en la Casa de Ejercicios, se reúne el Consejo Pastoral Diocesano. En la primera parte de la reunión, se revisa el trabajo realizado durante el año pastoral en los ámbitos de Juventud, Familia y el objetivo trasversal de la Caridad. Se ven los trabajos realizados y las dificultades encontradas así como la necesidad de seguir trabajando en estos ámbitos. En una segunda parte de la reunión se mira hacia el curso próximo, teniendo en cuenta la Exhortación Apostólica *Evangelii Gaudium*, el Año de la Vida Consagrada y el Año Jubilar del V Centenario de Santa Teresa, insistiendo en la necesidad de fomentar la pastoral vocacional, la vida espiritual, y de conocer los diversos carismas que conviven en la Diócesis.

XIII ENCUENTRO DE VICARIOS, DELEGADOS Y ARCIPRESTES

El día 28 de junio se celebra el Encuentro de Vicarios, Delegados y Arciprestes en la Casa Sacerdotal. El tema principal del Encuentro es la presentación de las aportaciones realizadas desde los encuentros de Arciprestes, Delegados y Consejos Presbiteral y Pastoral Diocesano sobre el curso que acaba y para el curso próximo. También, teniendo como base el Plan Diocesano de Pastoral, para el próximo curso se concretan líneas de acción conjuntas en el Arciprestazgo y en las Delegaciones para programar el curso pastoral 2014-2015.

En otro momento de la reunión se presentan ideas para organizar los actos de los años Jubilares de la Vida Consagrada y del V Centenario del nacimiento de Santa Teresa de Jesús y también se dedica un tiempo a la concreción del Calendario Pastoral Diocesano del curso pastoral 2014-2015.

ATENCIÓN AL CLERO

RETIROS ARCIPRESTALES. PASCUA 2014

A lo largo del mes mayo se celebran los Retiros de Pascua para sacerdotes en los arciprestazgos de la Diócesis.

El Sr. Obispo dirige dos meditaciones. En la primera habla de “La Resurrección fuente de alegría”. En la segunda, después de la reflexión personal y oración, habla sobre “Las vocaciones, una prioridad pastoral”.

Calendario, horario y lugar de los retiros:

Arcipreszgo	Fecha	Hora	Lugar
La Roda-La Manchuela	8 mayo	10'30	Casa Parroquial. Fuensanta
Sahúco	12 mayo	10'30	Casa Parroqu. Peñas de S. Pedro
Elche-Yeste-Alcaraz	13 mayo	10'30	Casa Parroquial. Riópar
Villarrobledo	16 mayo	10'30	Residencia Ancianos. Villarr.
Albacete Ciudad	20 mayo	10'30	Casa Sacerdotal. Albacete
Hellín-Almansa-Chinchilla.	14 mayo	10'30	Casa Espir. Malacof. Almansa

SAN JUAN DE ÁVILA

Para celebrar la festividad de San Juan de Ávila Doctor de la Iglesia y Patrono del clero secular español, el día 9 de mayo, se reúne el presbiterio diocesano en el Seminario. El encuentro empieza con una charla “Regulares y Seculares -Sacerdotes- en la mente de San Juan de Ávila” impartida por D. Lorenzo Trujillo Díaz, sacerdote de Ciudad Real. Después de la celebración de la Eucaristía, presidida por el Sr. Obispo, en la Capilla del Seminario Diocesano, tiene lugar una comida de fraternidad en la Casa Sacerdotal.

CORPUS CHISTI

El día 22 de junio la Iglesia Católica celebra el Día del Corpus Christi. Todas las parroquias de la Diócesis de Albacete así lo hacen. Cabe destacar la celebración, muy cuidada por la comisión organizadora, de la Eucaristía en la Santa Iglesia Catedral que preside el Sr. Vicario General y la procesión con el Santísimo Sacramento, que tiene lugar con gran solemnidad y devoción por el recorrido tradicional. Hay una buena participación de fieles y sacerdotes de la Ciudad, también de niños que este año han recibido la Primera Comunión.

SACERDOTES. EJERCICIOS ESPIRITUALES

Del 30 de junio al 4 de julio se celebra en la Casa Diocesana de Ejercicios una tanda de Ejercicios Espirituales para Sacerdotes, como estaba programado en el Calendario Pastoral Diocesano. Los dirige D. Agustín Sánchez Manzanares con gran experiencia pastoral como Delegado del Clero, Director Espiritual del Seminario en Alicante y Psicólogo.

VICARÍA ZONA CIUDAD

Encuentro de Sacerdotes con misión pastoral en la Ciudad

El día 29 de mayo se celebra en la parroquia del Buen Pastor un encuentro de sacerdotes con misión pastoral en la Ciudad de Albacete. Este es un encuentro fraterno donde fundamentalmente se pone en común

una motivación pastoral y evangelizadora para situarse, como sacerdotes, en la apuesta misionera y en “salida” que la Exhortación “*Evangelii Gaudium*” propone.

Encuentro de Consejos Parroquiales de la Ciudad

El día 7 de junio tiene lugar en la parroquia La Resurrección del Señor un encuentro de miembros de los Consejo Parroquiales de la Ciudad donde, continuando con la tarea iniciada en encuentros anteriores, se estudia cómo avanzar en una acción pastoral coordinada en la Ciudad ante el reto evangelizador.

TRIBUNAL ECLESIAÍSTICO DE ALBACETE

El día 14 de mayo a las 19’30 h., en el Salón de Actos del Obispado tiene lugar la Apertura del Año Judicial del Tribunal Eclesiástico de Albacete. Comienza el acto con la lectura de la memoria del año judicial. A continuación el nuevo Presidente de la Audiencia Provincial de Toledo, D. César Monsalve Argandoña, pronuncia la conferencia inaugural: “El derecho al honor, a la intimidad personal y familiar y a la propia imagen. Su colisión con el derecho a la libertad de expresión e información”. Preside el acto el Sr. Obispo de la Diócesis.

En relación con el Sínodo sobre la Familia en la mañana del día 14 de mayo El Tribunal Eclesiástico de Albacete ofrece un encuentro dirigido a sacerdotes y agentes de pastoral familiar para dialogar sobre la nulidad matrimonial y la prevención del fracaso matrimonial.

DELEGACIÓN DIOCESANA DE EVANGELIZACIÓN Y FORMACIÓN RELIGIOSA

SECRETARIADO DE ENSEÑANZA

Jornada Diocesana de Enseñanza

El día 17 de mayo se celebra en la Casa Diocesana de Ejercicios la XXI Jornada Diocesana de Enseñanza con el título “Escuela y

Parroquia” con la participación de un gran número de profesores de Religión Católica en infantil, primaria y secundaria. En torno a este tema gira la ponencia que imparte D. Juan Carlos García Domene. Después de la ponencia continúa el encuentro con diversos testimonios de experiencias educativo - pastorales de los participantes. Finaliza la Jornada con la celebración de la Eucaristía.

SECRETARIADO DE RELIGIOSIDAD POPULAR Y COFRADÍAS

Encuentro

El día 18 de mayo se celebra en Caudete el último Encuentro de Cofradías, Hermandades y Asociaciones del curso pastoral. En esta ocasión se ha designado Caudete como lugar de acogida porque se conmemora el VI Centenario de la Aparición y Desenterramiento de las Santas Imágenes de la Virgen de Gracia y San Blas. Las Hermandades y Cofradías participantes llevan su estandarte y se unen al rezo de los Gozos, devoción franciscana que se remonta al siglo XV. La celebración finaliza con la reunión de todas la Cofradías en el Santuario junto a la Virgen de Gracia.

DELEGACIÓN DIOCESANA DE ACCIÓN CARITATIVO-SOCIAL

SECRETARIADO DE CÁRITAS DIOCESANA

Día del Comercio Justo

El día 10 de mayo se celebra el Día Internacional del Comercio Justo, y Cáritas Diocesana se suma a esta celebración con diferentes actos: degustación de productos de Comercio Justo, recital de cuentos sociales, tapa justa, actividades infantiles. Actos con los que se hace un llamamiento a la reflexión sobre nuestros hábitos de consumo.

Jornada de Puertas Abiertas

El día 12 de mayo tiene lugar en la sede de Cáritas Diocesana una Jornada de Puertas Abiertas en la que se da a conocer a los visitantes los

diversos programas y la acción de Cáritas en defensa de los más desfavorecidos. Por la tarde, bajo la presidencia del Sr. Obispo, se realiza un acto de reconocimiento a las empresas y asociaciones que de forma desinteresada, colaboran con Cáritas Diocesana de Albacete.

Vigilia de Oración

Con motivo de la campaña “Una sola familia humana. Alimentos para todos” tiene lugar, el día 13 de mayo en la parroquia Santo Domingo de Albacete, una vigilia de oración con el título “Enlázate por la Justicia”, organizada por la plataforma REDES, compuesta por organizaciones eclesiales que realizan una labor de carácter caritativo, solidario y social (Cáritas, CONFER, Justicia y Paz, Manos Unidas).

Curso de Iniciación para Nuevos Voluntarios

Durante los días 20, 21 y 22 de mayo Cáritas Diocesana organiza un curso de iniciación para todos aquellos voluntarios que se han incorporado recientemente. En la primera parte se habla de “Identidad, voluntariado y campaña institucional”, y en la segunda parte de los programas que se desarrollan en Cáritas.

Eucaristía Fin de Curso

El día 26 de junio Cáritas Diocesana celebra el final de curso con una Eucaristía, presidida por el Sr. Obispo, en la parroquia del Espíritu Santo. Es una ocasión ofrecer a Dios el trabajo realizado y al tiempo darle gracias.

Apertura de la Tómbola de Caridad

El día 10 de agosto Cáritas Diocesana abre la tradicional Tómbola de Caridad en el paseo de la Feria. La primera vez que lo hizo fue en 1952 para la financiar la construcción de unas viviendas sociales promovidas por el Obispado. Ahora, 62 años después, la Tómbola sigue siendo un referente fiel a sus mismos objetivos: financiar acciones y proyectos sociales a favor de los más desfavorecidos. Se mantiene abierta hasta el día 17 de septiembre.

DELEGACIÓN DIOCESANA DE APOSTOLADO SEGLAR

VIGILIA DE PENTECOSTÉS

El día 7 de junio, en la Santa Iglesia Catedral, se celebra con una Eucaristía la Vigilia de Pentecostés organizada por la Delegación Diocesana de Apostolado Seglar. En el domingo de Pentecostés se celebra el Día de la Acción Católica y del Apostolado Seglar, este año con el lema: La Christifideles Laici a la luz de la Evangelii Gaudium.

SECRETARIADO DE ACCIÓN CATÓLICA

Movimiento Rural Cristiano

Día del Mundo Rural

El día 1 de mayo el Movimiento Rural Cristiano de Albacete celebra el Día del Mundo Rural en Fuensanta. El tema de este año es: “Ante la reforma local, pueblos vivos”. Después de la ponencia informativa sobre la Ley de Reforma, que ofrece Dña. Carmen Pardo, se dialoga sobre dicha reforma. Finaliza la jornada con una comida compartida con lo que cada uno ha llevado y con la celebración de la Eucaristía.

SECRETARIADO DE PASTORAL DE JUVENTUD

Rosario Joven

La Delegación Diocesana de Jóvenes junto al Secretariado Diocesano de Enseñanza organiza el día 31 de mayo la celebración de un Rosario joven que tiene lugar en la Plaza de la Catedral.

Peregrinación Diocesana a Taizé

Del 12 al 21 de julio la Diócesis de Albacete organiza una peregrinación a la Comunidad Ecuménica de Taizé (Francia) para encontrarse con jóvenes de todo el mundo en un clima de oración y reflexión.

SECRETARIADO DE PASTORAL VOCACIONAL

Vigilias de Oración por las Vocaciones

Los días 9 de mayo y 20 de junio en la Santa Iglesia Catedral tienen lugar las Vigilias de Oración por las Vocaciones donde se pide a Dios por el don de las Vocaciones.

Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones

El día 11 de mayo, con el lema “Sal a darlo todo”, se celebra la Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones, con este motivo el Secretariado Diocesano de Pastoral Vocacional invita a las parroquias y movimientos a unirse, del 5 al 11 de mayo, a la Cadena de Oración por las Vocaciones.

SECRETARIADO DE PASTORAL DE LA SALUD

Encuentro Diocesano

El día 24 de mayo en el Santuario de la Caridad de Villarrobledo tiene lugar el Encuentro Diocesano de Pastoral de la Salud. D. Santiago Bermejo, Vicario Episcopal de la Zona Mancha, imparte la charla “Fe y Caridad”. A continuación hay un diálogo entre todos los participantes.

Termina la jornada con una Eucaristía presidida por el Sr. Obispo y una comida de fraternidad donde se pone en común lo que cada uno lleva.

La Pascua del Enfermo

El día 25 de mayo, VI domingo de Pascua, se celebra en la Diócesis la Pascua del Enfermo. Con esta celebración el Secretariado de Pastoral de la Salud pone fin a las actividades de este curso.

DELEGACIÓN DIOCESANA DE VIDA CONSAGRADA

Proyecto Intercongregacional entre la Institución Benéfica del Sagrado Corazón y Nuestra Señora de la Consolación

El día 10 de mayo de 2014, la Institución Benéfica del Sagrado Corazón emprende una nueva etapa: el inicio de un proyecto de cooperación intercongregacional junto a las Hermanas de Nuestra Señora de la Consolación en la Casa de Albacete. Ante la escasez de vocaciones y con la intención de seguir adelante con la obra, la Institución y las Hermanas de la Consolación se comprometen a trabajar unidas por el bien del más necesitado. La Institución mantendrá la titularidad y la Consolación permanecerá en la Casa continuando con el cuidado de los enfermos y el comedor social.

D. Ciriaco Benavente, Obispo de la Diócesis de Albacete, celebra la Eucaristía de Acción de Gracias en la Casa del Sagrado Corazón dando comienzo a esta nueva etapa de colaboración entre las dos Congregaciones. La Hna. Concepción Fernández de Haro y la Hna. Soledad Obregón, Superiora General de la Institución Benéfica y Provincial de la Consolación, respectivamente, daban gracias a Dios por la generosidad de ambas Congregaciones.

Jornada Pro Orantibus

El día 15 de junio, solemnidad de la Santísima Trinidad, celebramos la Jornada “Pro Orantibus”, con el lema “Evangelizamos Orando”, dedicada a la vida contemplativa. Es un día de dar gracias a Dios por las religiosas y religiosos que están en los monasterios; es también una jornada que nos sirve para pensar en la celebración del “V Centenario del Nacimiento de Santa Teresa de Jesús” y la celebración del “Año de la Vida Consagrada” que el Papa ha anunciado y que comenzará en octubre.

En la Diócesis de Albacete recordamos, especialmente en este día, con agradecimiento a: Clarisas Franciscanas, Cistercienses y Carmelitas Descalzas de Villarrobledo; Clarisas Franciscanas de Hellín;

Carmelitas Descalzas de Albacete; Carmelitas de la Antigua Observancia de Caudete y Franciscanas de la T.O.R de Penitencia de Alcaraz.

DELEGACIÓN DIOCESANA DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN SOCIAL

XLVIII Jornada Mundial de las Comunicaciones Sociales

El día 1 de junio la Iglesia de Albacete se une a la Iglesia Universal para celebrar la Jornada Mundial de las Comunicaciones Sociales. Este año tiene por lema: “La comunicación al servicio de una auténtica cultura del encuentro”.

II Ciclo de Fe en el Cine

Durante el mes de mayo, de los días 3 al 19, la Diócesis de Albacete a través de la Delegación de Medios de Comunicación Social organiza el II Ciclo de Fe en el Cine que ofrece películas y conferencias aprovechando la capacidad que tiene el cine de comunicar y al mismo tiempo, en este caso, de ofrecer un espacio de encuentro y diálogo entre la fe y la cultura, basándose en testimonios reales de entrega y de amor a Dios y a los hombres.

Con este objetivo se pronuncian dos conferencias: “De dioses y hombres” a cargo de D. Francisco Javier Avilés Jiménez, licenciado en Teología Fundamental y profesor de Fenomenología de la Religión y “La entrega sacrificial en el cine. Algunos ejemplos” impartida por D. Antonio Carrascosa Mendieta, licenciado en Teología Pastoral.

Las proyecciones que se realizan son: “Religiosidad popular en el cine: Los caminos del Sahúco y Silencio”. “De dioses y hombres”. “Un Dios prohibido”. “Forja de hombres” y “El origen de los guardianes”.

MOVIMIENTOS Y ASOCIACIONES

MANOS UNIDAS

“Té con dulces”

El día 8 de mayo Manos Unidas organiza “te con dulces”. Se trata de una merienda entrañable en la que colabora un gran número de personas aportando: dulces, tiempo, trabajo,... y que tiene como fin la recaudación de fondos para llevar agua potable a 250 personas en una de las zonas más pobres de Ecuador.

“Operación Bocata”

El día 9 mayo tiene lugar en Albacete el Festival Operación Bocata. La recaudación de este año, a través de Manos Unidas, se dedica a un proyecto para mejorar las condiciones de seguridad alimentaria y la organización de las comunidades en poblaciones rurales de Nicaragua.

CURSILLO DE CRISTIANDAD

Del 29 de mayo al 1 de junio tiene lugar en la Casa Diocesana de Ejercicios el 10º Cursillo de Cristiandad en la Diócesis. Desde el primer cursillo en el año 2010 han participado en el más de cien cursillistas, en este concretamente han sido once los participantes.

IGLESIA DIOCESANA
Información Económica

INFORMACIÓN ECONÓMICA

EJERCICIO 2013

DIÓCESIS DE ALBACETE

EJERCICIO 2013

ESTADO CONSOLIDADO DE INGRESOS Y GASTOS DE LA DIÓCESIS DE ALBACETE

2013

INGRESOS

Nº CONCEPTO	AÑO 2013	AÑO 2012
1.- APORTACIONES VOLUNTARIAS DE LOS FIELES		
Colectas parroquiales	1.117.912,62	1.109.803,76
Suscripciones	341.287,01	408.115,38
Colectas para Instituciones de la Iglesia	357.568,52	433.525,63
Otros ingresos de fieles	1.845.255,90	1.691.929,00
2.- ASIGNACIÓN TRIBUTARIA (Fondo Común Interdiocesano)	2.597.225,35	2.562.390,39
3.- INGR. DE PATRIMONIO Y OTRAS ACTIVIDADES		
Alquileres inmuebles	73.556,77	63.337,75
Financieros	163.755,24	-60.539,14
Actividades económicas	0,00	0,00

4.- OTROS INGRESOS

Ingresos por Servicios	497.813,18	455.164,04
Subvenciones públicas corrientes	263.567,99	44.568,38
Ingresos de Instituciones Diocesanas	76.041,43	83.049,28

TOTAL INGRESOS ORDINARIOS**7.333.984,01****6.791.344,47****6.- INGRESOS EXTRAORDINARIOS**

Subvenciones de capital
Enajenaciones de patrimonio
Otros ingresos extraordinarios

Necesidad de financiación**451.892,21****TOTAL GENERAL****7.333.984,01****7.243.236,68**

ESTADO CONSOLIDADO DE INGRESOS Y GASTOS DE LA DIÓCESIS DE ALBACETE

2013

GASTOS

Nº CONCEPTO	AÑO 2013	AÑO 2012
1.- ACCIONES PASTORALES Y ASISTENCIALES		
Actividades Pastorales	646.564,91	512.297,41
Actividades Asistenciales	499.021,61	417.245,45
Ayuda a la Iglesia Universal	477.785,42	555.249,53
Otras entregas a Instituciones Diocesanas	771.750,61	968.484,86
2.- RETRIBUCIÓN DEL CLERO		
Sueldos Sacerdotes y Religiosos	1.468.353,42	1.888.616,72
Seguridad Social y Otras prestaciones sociales	433.226,02	516.784,60
3.- RETRIBUCIÓN DE PERSONAL SEGLAR		
Salarios	106.284,03	124.705,35
Seguridad Social	34.331,20	30.856,15

4.- APORTACIONES A LOS CENTROS DE FORMACIÓN

Seminario	11.984,82	11.984,82
Colegios		
Otros		

**5.- CONSERVACIÓN DE EDIFICIOS Y GASTOS DE
FUNCIONAMIENTO**

Conservación de edificios pastorales	1.346.971,76	987.644,42
Gastos de funcionamiento	1.391.342,62	1.229.367,37

TOTAL GASTOS ORDINARIOS**7.187.616,42 7.243.236,68****6.- GASTOS EXTRAORDINARIOS**

Nuevos templos
Programas de rehabilitación
Otros gastos extraordinarios

Capacidad de financiación**146.367,59****TOTAL GENERAL****7.333.984,01 7.243.236,68**

OBISPADO DE ALBACETE

EJERCICIO 2013

ESTADO DE GASTOS E INGRESOS DEL OBISPADO DE LA DIÓCESIS DE ALBACETE

2013

INGRESOS

Nº CONCEPTO	AÑO 2013	AÑO 2012
1.- APORTACIONES VOLUNTARIAS DE LOS FIELES		
Colectas parroquiales	50.601,00	32.941,50
Suscripciones	25.886,00	30.441,35
Colectas para Instituciones de la Iglesia	0,00	0,00
Otros ingresos de fieles	582.994,98	559.342,81
2.- ASIGNACIÓN TRIBUTARIA (Fondo Común Int.)	2.597.225,35	2.562.390,39
3.- INGR. DE PATRIMONIO Y OTRAS ACTIVIDADES		
Alquileres inmuebles	51.585,77	49.423,87
Financieros	147.028,11	-81.744,21
Actividades económicas	0,00	0,00

4.- OTROS INGRESOS

Ingresos por Servicios	1.374,95	803,34
Subvenciones públicas corrientes	0,00	0,00
Ingresos de Instituciones Diocesanas	0,00	0,00

TOTAL INGRESOS ORDINARIOS	3.456.696,16	3.153.599,05
----------------------------------	---------------------	---------------------

6.- INGRESOS EXTRAORDINARIOS

Subvenciones de capital
Enajenaciones de patrimonio
Otros ingresos extraordinarios

Necesidad de financiación

TOTAL GENERAL	3.456.696,16	3.153.599,05
----------------------	---------------------	---------------------

ESTADO DE GASTOS E INGRESOS DEL OBISPADO DE LA DIÓCESIS DE ALBACETE

2013

GASTOS

Nº CONCEPTO	AÑO 2013	AÑO 2012
1.- ACCIONES PASTORALES Y ASISTENCIALES	372.784,63	248.099,26
Actividades Pastorales	246.846,76	169.951,82
Actividades Asistenciales	120.216,90	121.723,90
Ayuda a la Iglesia Universal	185.339,30	386.770,00
Otras entregas a Instituciones Diocesanas	372.784,63	248.099,26
2.- RETRIBUCIÓN DEL CLERO		
Sueldos Sacerdotes y Religiosos	1.187.658,77	1.098.087,03
Seguridad Social y Otras prestaciones sociales	433.226,02	516.784,60
3.- RETRIBUCIÓN DE PERSONAL SEGLAR		
Salarios	106.284,03	124.705,35
Seguridad Social	34.331,20	30.856,15

4.- APORTACIONES A LOS CENTROS DE FORMACIÓN

Seminario	11.984,82	11.984,82
Colegios	0,00	0,00
Otros	0,00	0,00

5.- CONSERVACIÓN DE EDIFICIOS Y GASTOS DE FUNCIONAMIENTO

Conservación de edificios pastorales	568.462,58	317.414,40
Gastos de funcionamiento	185.103,43	123.907,99

TOTAL GASTOS ORDINARIOS

3.452.238,44	3.150.285,32
--------------	--------------

6.- GASTOS EXTRAORDINARIOS

Nuevos templos		
Programas de rehabilitación	0,00	0,00
Otros gastos extraordinarios		

Capacidad de financiación

4.457,72	3.313,73
----------	----------

TOTAL GENERAL

3.456.696,16	3.153.599,05
--------------	--------------

PARROQUIAS DE LA DIÓCESIS DE ALBACETE

EJERCICIO 2013

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo nº 1 - ALBACETE

Zona Pastoral nº 1 - ALBACETE CIUDAD

PARRROQUIA	GASTOS										
	Compras	Gastos personal	Gastos financier.	Tributos	Trabajos Suminist.	Obras	Gastos funcionam.	Pastoral	Otros	Aportación a C. Dioc.	TOTAL GASTOS
El Espíritu Santo	1.573,50	1.920,00	47,00	0,00	22.067,79	0,00	1.303,40	3.293,81	18.700,00	30.598,00	79.503,50
La Resurrección	595,21	0,00	83,72	0,00	16.961,57	0,00	1.287,84	2.730,40	2.303,38	9.541,54	33.503,66
Ntra. S. de Fátima	258,00	15.815,44	897,80	0,00	18.733,37	1.172,10	2.202,47	1.613,27	0,00	0,00	40.692,45
Ntra. S. de la Paz	285,25	720,00	6.120,50	0,00	3.337,81	545,00	630,00	864,68	50,00	1.000,00	13.553,24
Sagrado Corazón	1.514,52	53,00	9,50	4,75	5.504,17	2.151,77	611,25	688,27	8.417,82	7.794,69	26.749,74
San Francisco	6.225,00	8.200,00	0,00	0,00	0,00	0,00	25.955,95	508,21	4.279,55	25.215,43	70.384,14
San Pedro Apóstol	230,00	0,00	430,56	0,00	2.996,28	44.983,46	26,41	88,00	3.940,00	1.719,69	54.414,40
Santa Teresa de J.	198,69	1.872,00	42,00	56,98	2.817,21	0,00	373,37	1.147,22	0,00	2.437,39	8.944,86
Total arciprestazgo	10.880,17	28.580,44	7.631,08	61,73	72.418,20	48.852,33	32.390,69	10.933,86	37.690,75	78.306,74	327.745,99

PARRROQUIA	INGRESOS										
	Servicios	Patrimonio inmobiliari.	Intereses	Subvenciones	Aportac. de la CD	Cuotas	Colectas	Donativos	Obras asistenc.	Otras	TOTAL INGRESOS
El Espíritu Santo	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	19.972,36	31.638,11	14.676,00	16.700,20	3.609,00	86.595,67
La Resurrección	5.813,30	0,00	0,00	0,00	0,00	3.828,00	13.310,37	5.169,80	2.200,00	0,00	30.321,47
Ntra. S. de Fátima	12.635,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	13.744,87	7.534,83	2.054,92	4.500,00	40.469,62
Ntra. S. de la Paz	3.358,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1.094,36	4.068,05	3.234,50	0,00	2.100,00	13.854,91
Sagrado Corazón	1.284,00	0,00	632,28	0,00	0,00	3.185,00	12.675,30	1.686,00	0,00	2.068,13	21.530,71
San Francisco	4.195,00	0,00	0,00	0,00	23.440,48	0,00	6.434,54	7.120,00	0,00	0,00	41.190,02
San Pedro Apóstol	295,00	311,00	518,26	0,00	0,00	600,00	2.084,47	0,00	50,00	45.001,34	48.860,07
Santa Teresa de J.	2.065,00	0,00	0,00	0,00	0,00	240,00	3.644,00	2.913,00	0,00	0,00	8.862,00
Total arciprestazgo	29.645,30	311,00	1.150,54	0,00	23.440,48	28.919,72	87.599,71	42.334,13	21.005,12	57.278,47	291.684,47

Colectas no parroquiales - Año 2013

Arciprestazgo nº 1 – ALBACETE

Zona Pastoral nº 1 - ALBACETE CIUDAD

PARRROQUIA	Día del Seminario	Día del Domund	Manos Unidas	Día de Caridad	Día Iglesia Diocesana	Infancia Misionera	Santos Lugares	Óbolo de S. Pedro	Otras	TOTAL
El Espíritu Santo	2.000,00	3.402,95	3.583,61	1.692,87	1.578,58	800,00	500,00	0,00	250,00	13.808,01
La Resurrección	926,67	1.540,45	1.015,70	5.476,00	556,59	908,01	0,00	0,00	252,00	10.675,42
Ntra. S. de Fátima	1.106,00	1.434,00	1.375,00	1.667,25	1.025,00	720,00	0,00	0,00	0,00	7.327,25
Ntra. S. de la Paz	223,00	626,00	620,00	362,59	354,00	400,00	150,00	0,00	1.566,00	4.301,59
Sagrado Corazón	660,50	945,93	870,00	380,00	600,00	414,00	223,00	330,00	245,00	4.668,43
San Francisco	1.654,00	3.424,00	1.383,00	2.645,00	630,20	305,00	990,55	0,00	0,00	11.031,75
San Pedro Apóstol	100,00	200,00	200,00	200,00	200,00	30,00	40,00	40,00	0,00	1.010,00
Santa Teresa de J.	141,00	550,00	345,00	120,00	145,00	141,40	0,00	0,00	0,00	1.442,40
Total arciprestazgo	6.811,17	12.123,33	9.392,31	12.543,71	5.089,37	3.718,41	1.903,55	370,00	2.313,00	54.264,85

PARRROQUIA	Coficiente	Fondo Diocesano Común			Cuota Institucional			Total FDC + CI		Aportación a la Comunidad Diocesana
		Aportar	Aportado	No aportado	Aportar	Aportado	No aportado	Aportado	No aportado	
El Espíritu Santo	2,00	23.393,62	23.393,72	-0,10	6.628,65	6.629,00	-0,35	30.022,72	-0,45	Aportación a la Comunidad Diocesana
La Resurrección	0,60	7.018,09	7.018,12	-0,03	2.812,15	2.812,15	0,00	9.830,27	-0,04	
Ntra. S. de Fátima	1,00	11.696,81	0,00	11.696,81	3.391,47	0,00	3.391,47	0,00	15.088,28	
Ntra. S. de la Paz	0,03	350,90	350,91	-0,01	1.175,49	956,47	219,02	1.307,38	219,02	
Sagrado Corazón	0,50	5.848,41	5.848,43	-0,03	1.946,26	1.946,26	0,00	7.794,69	-0,03	
San Francisco	2,00	23.393,62	23.393,62	0,00	1.774,95	1.774,95	0,00	25.168,57	0,00	
San Pedro Apóstol	0,10	1.169,68		1.169,68	380,87		380,87	0,00	1.550,55	
Santa Teresa de J.	0,15	1.754,52	1.717,45	37,07	886,20	330,00	556,20	2.047,45	593,27	
Total arciprestazgo	6,38	74.625,65	61.722,25	12.903,40	18.996,04	14.448,83	4.547,21	76.171,08	17.450,61	

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo nº 2 - ALBACETE

Zona Pastoral nº 1 - ALBACETE CIUDAD

PARRROQUIA	GASTOS										
	Compras	Gastos personal	Gastos financier.	Tributos	Trabajos Suminist.	Obras	Gastos funcionam.	Pastoral	Otros	Aportación a C. Dioc.	TOTAL GASTOS
El Buen Pastor	2.424,85	1.027,00	4.957,68	145,63	19.490,16	0,00	3.199,14	5.546,04	0,00	15.672,47	52.462,97
La Purísima C.	921,86	7.690,15	236,03	0,00	21.542,71	26.924,89	3.225,38	6.399,70	1.732,00	22.192,21	90.864,93
Ntra. S. Estrella	840,19	0,00	0,00	108,15	2.108,55	0,00	0,00	245,00	4.819,99	0,00	8.121,88
Ntra. S. Angustias	2.189,82	2.762,00	279,29	0,00	11.979,76	1.464,00	2.660,92	6.855,87	0,00	16.967,00	45.158,66
San José	2.341,06	3.430,00	161,56	0,00	21.774,67	6.451,60	6.132,75	19.523,20	12.152,19	59.203,13	131.170,16
San Vicente de P.	365,65	8.567,38	0,00	0,00	10.234,21	134,88	256,79	1.443,64	1.199,76	350,91	22.553,22
Santo Domingo	4.821,47	0,00	30,00	0,00	6.551,10	0,00	657,46	1.039,12	13.214,19	751,12	27.064,46
Total arciprestazgo	13.904,90	23.476,53	5.664,56	253,78	93.681,16	34.975,37	16.132,44	41.052,57	33.118,13	115.136,84	377.396,28

PARRROQUIA	INGRESOS										
	Servicios	Patrimonio inmobiliari.	Intereses	Subven-ciones	Aportac. de la CD	Cuotas	Colectas	Donativos	Obras asistenc.	Otras	TOTAL INGRESOS
El Buen Pastor	2.653,00	0,00	16,16	0,00	0,00	14.092,45	19.913,37	2.088,00	49.449,11	0,00	88.212,09
La Purísima C.	4.115,00	720,00	0,00	0,00	0,00	13.641,00	25.517,82	16.362,30	1.984,00	49.482,64	111.822,76
Ntra. S. Estrella	309,00	0,00	0,00	0,00	0,00	288,00	853,30	0,00	0,00	7.200,00	8.650,30
Ntra. S. Angustias	4.340,00	0,00	0,00	0,00	0,00	18.451,00	26.737,05	0,00	0,00	21.666,95	71.195,00
San José	4.250,00	0,00	0,00	0,00	0,00	31.025,24	68.606,63	12.165,84	0,00	6.000,00	122.047,71
San Vicente de P.	2.266,00	0,00	0,00	0,00	4.431,90	2.981,00	1.790,49	711,35	5.119,33	7.803,43	25.103,50
Santo Domingo	923,52	0,00	0,00	0,00	0,00	300,00	12.491,02	2.270,00	380,00	7.233,95	23.598,49
Total arciprestazgo	18.856,52	720,00	16,16	0,00	4.431,90	80.778,69	155.909,68	33.597,49	56.932,44	99.386,97	450.629,85

Colectas no parroquiales - Año 2013

Arciprestazgo nº 2 - ALBACETE

Zona Pastoral nº 1 - ALBACETE CIUDAD

PARRROQUIA	Día del Seminario	Día del Domund	Manos Unidas	Día de Caridad	Día Iglesia Diocesana	Infancia Misionera	Santos Lugares	Óbolo de S. Pedro	Otras	TOTAL
El Buen Pastor	850,65	1.250,28	2.925,50	1.986,50	827,50	137,60	190,50	0,00	5.980,60	14.149,13
La Purísima C.	563,80	939,18	1.750,00	4.500,39	459,31	200,00	100,00	0,00	0,00	8.512,68
Ntra. S. Estrella	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Ntra. S. Angustias	1.885,00	4.497,50	3.439,00	12.878,40	1.584,50	1.071,50	712,00	0,00	595,00	26.662,90
San José	4.587,13	6.538,24	615,84	5.368,91	4.169,61	477,70	591,51	0,00	12.509,27	34.858,21
San Vicente de P.	262,00	431,00	482,00	161,00	260,00	301,00	325,00	126,50	0,00	2.348,50
Santo Domingo	200,00	634,23	514,93	680,63	386,43	159,92	183,00	50,00	347,55	3.156,69
Total arciprestazgo	8.348,58	14.290,43	9.727,27	25.575,83	7.687,35	2.347,72	2.102,01	176,50	19.432,42	89.688,11

PARRROQUIA	Fondo Diocesano Común				Cuota Institucional			Total FDC + CI	
	Coficiente	Aportar	Aportado	No aportado	Aportar	Aportado	No aportado	Aportado	No aportado
El Buen Pastor	1,00	11.696,81	11.696,86	-0,05	3.876,30	3.876,34	-0,04	15.573,20	-0,09
La Purísima C.	1,00	11.696,81	11.696,86	-0,05	6.035,61	6.035,61	0,00	17.732,47	-0,05
Ntra. S. Estrella	0,02	233,94		233,94	145,03	0,00	145,03	0,00	378,97
Ntra. S. Angustias	1,00	11.696,81	11.850,00	-153,19	4.952,81	4.953,00	-0,19	16.803,00	-153,39
San José	4,00	46.787,24	46.800,00	-12,76	11.604,77	11.604,77	0,00	58.404,77	-12,76
San Vicente de P.	0,40	4.678,72	4.688,10	-9,38	774,88	774,88	0,00	6.286,55	-9,37
Santo Domingo	0,02	233,94	233,94	0,00	1.598,45	1.598,45	0,00	1.832,39	0,00
Total arciprestazgo	7,07	82.696,45	82.628,57	67,88	28.987,85	28.843,05	144,80	111.471,62	212,68

Aportación a la Comunidad Diocesana

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo nº 3 - ALBACETE

Zona Pastoral nº 1 - ALBACETE CIUDAD

PARRROQUIA	Compras	Gastos personal	Gastos financier.	Tributos	Trabajos Suminist.	Obras	Gastos funcionam.	Pastoral	Otros	Aportación a C. Dioc.	GASTOS
											TOTAL GASTOS
La Asunción	2.138,00	0,00	44,41	427,69	25.841,61	1.200,55	1.682,68	4.849,62	0,00	20.601,71	56.786,27
La Sgda. Familia	834,60	8.400,00	146,43	101,70	15.951,17	0,00	1.046,10	3.633,50	1.325,00	6.800,00	38.238,50
Ntra. S. del Pilar	1.379,46	10.560,00	0,00	0,00	19.904,09	9.270,00	1.619,68	1.618,60	12.778,78	14.696,86	71.827,47
San Juan Bautista	5.780,73	24.886,63	561,09	327,32	36.657,94	22.595,63	10.515,53	6.013,71	0,00	46.067,65	153.406,23
San Pablo	572,24	1.305,00	0,00	207,40	6.493,83	79,00	1.296,73	638,53	3.152,01	7.076,52	20.821,26
Total arciprestazgo	2.138,00	0,00	44,41	427,69	25.841,61	1.200,55	1.682,68	4.849,62	0,00	20.601,71	56.786,27

PARRROQUIA	Servicios	Patrimonio inmobili.	Intereses	Subvenciones	Aportac. de la CD	Cuotas	Colectas	Donativos	Obras asistenc.	Otras	INGRESOS
											TOTAL INGRESOS
La Asunción	9.679,15	0,00	0,00	0,00	0,00	14.701,69	29.178,31	11.064,00	0,00	0,00	64.623,15
La Sgda. Familia	3.377,50	0,00	0,00	0,00	0,00	7.134,33	24.053,21	5.827,00	0,00	52,00	40.444,04
Ntra. S. del Pilar	17.443,00	0,00	0,00	0,00	0,00	4.142,00	34.076,20	2.334,00	0,00	11.769,77	69.764,97
San Juan Bautista	18.035,00	0,00	5.647,71	0,00	0,00	47.620,44	43.784,58	10.043,00	24.212,22	14.157,15	163.500,10
San Pablo	2.912,50	0,00	0,00	0,00	0,00	246,00	6.653,91	65,00	1.751,20	12.382,95	24.011,56
Total arciprestazgo	51.447,15	0,00	5.647,71	0,00	0,00	73.844,46	137.746,21	29.333,00	25.963,42	38.361,87	362.343,82

Colectas no parroquiales - Año 2013

Arciprestazgo nº 3 - ALBACETE

Zona Pastoral nº 1 - ALBACETE CIUDAD

PARRROQUIA	Día del Seminario	Día del Domund	Manos Unidas	Día de Caridad	Día Iglesia Diocesana	Infancia Misionera	Santos Lugares	Óbolo de S. Pedro	Otras	TOTAL
La Asunción	2.621,00	4.327,00	3.495,00	4.174,00	2.590,00	450,00	585,00	435,00	7.580,31	26.257,31
La Sgda. Familia	989,00	2.237,00	1.476,00	0,00	950,00	1.622,00	490,00	0,00	2.425,00	10.189,00
Ntra. S. del Pilar	600,00	1.133,00	1.163,00	777,00	1.133,00	0,00	300,00	0,00	0,00	5.106,00
San Juan Bautista	1.373,74	5.270,84	2.000,54	6.685,00	2.046,85	600,00	0,00	0,00	0,00	17.976,97
San Pablo	210,00	800,00	350,00	300,00	225,00	110,00	40,00	110,00	1.075,57	3.220,57
Total arciprestazgo	5.793,74	13.767,84	8.484,54	11.936,00	6.944,85	2.782,00	1.415,00	545,00	11.080,88	62.749,85

PARRROQUIA	Fondo Diocesano Común				Cuota Institucional			Total FDC + CI		Aportación a la Comunidad Diocesana
	Coeficiente	Aportar	Aportado	No aportado	Aportar	Aportado	No aportado	Aportado	No aportado	
La Asunción	1,25	14.621,01	14.621,08	-0,07	6.462,32	6.462,32	0,00	21.083,40	-0,07	Aportación a la Comunidad Diocesana
La Sgda. Familia	0,60	7.018,09	6.800,00	218,09	4.039,20	0,00	4.039,20	6.800,00	4.257,29	
Ntra. S. del Pilar	1,00	11.696,81	11.696,86	-0,05	5.799,52	0,00	5.799,52	11.696,86	5.799,47	
San Juan Bautista	2,00	23.393,62	23.393,72	-0,10	12.513,07	12.513,07	0,00	35.906,79	-0,10	
San Pablo	0,50	5.848,41	5.848,43	-0,03	987,74	987,74	0,00	6.836,17	-0,02	
Total arciprestazgo	5,35	62.577,93	62.360,09	217,84	29.801,85	19.963,13	9.838,72	82.323,22	10.056,57	

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo - LA MANCHUELA

Zona Pastoral nº 2 - LA MANCHA

PARRROQUIA	GASTOS										
	Compras	Gastos personal	Gastos financier.	Tributos	Trabajos Suminist.	Obras	Gastos funcionam.	Pastoral	Otros	Aportación a C. Dioc.	TOTAL GASTOS
Abengibre	1.884,64	0,00	0,00	0,00	1.450,00	1.067,62	1.000,00	360,00	100,00	2.420,00	8.282,26
Alborea	1.988,46	300,00	12,00	175,27	3.359,14	3.253,00	1.175,20	205,00	630,00	1.991,00	13.089,07
Alcalá del Júcar	456,50	0,00	12,00	237,11	261,76	4.836,70	347,45	59,50	0,00	2.858,67	9.069,69
Balsa de Ves	0,00	0,00	12,00	0,00	23,00	0,00	97,99	0,00	135,10	735,20	1.003,29
Bormate											0,00
Casas de Ves	1.893,68	0,00	12,00	124,60	3.194,49	0,00	1.781,32	89,50	2.198,88	2.568,62	11.863,09
Casas del Cerro	73,00	0,00	0,00	0,00	230,65	3.340,00	0,00	0,00	0,00	0,00	3.643,65
Casas Ibáñez	4.694,94	0,00	98,08	0,00	2.967,88	4.407,95	1.031,43	0,00	0,00	6.536,00	19.736,28
Cenizate	473,00	0,00	12,00	32,45	7.112,48	0,00	779,31	323,20	1.623,25	2.451,50	12.807,19
Cubas	0,00	1.350,00	12,00	0,00	2.664,19	0,00	0,00	57,50	800,00	1.394,08	6.277,77
Fuentealbilla	1.387,95	0,00	12,00	0,00	941,84	1.456,00	601,17	209,50	1.394,88	2.553,67	8.557,01
Golosalvo											0,00
Jorquera	137,00	0,00	12,00	118,49	665,92	2.540,05	388,09	179,50	0,00	2.648,82	6.689,87
La Recueja	454,00	0,00	0,00	0,00	1.325,40	1.934,90	42,50	87,95	260,00	936,67	5.041,42
Las Eras	144,90	0,00	12,12	0,00	451,63	150,00	0,00	0,00	0,00	486,00	1.244,65
Madrigueras	1.553,36	1.500,00	40,54	43,64	6.265,47	15.053,42	820,03	3.067,90	0,00	7.813,46	36.157,82
Mahora	0,00	0,00	18,00	0,00	5.214,60	5.261,65	1.590,42	1.041,99	2.721,76	0,00	15.848,42
Motilleja											0,00
Navas Jorquera	1.738,53	0,00	0,00	0,00	250,94	4.438,11	164,40	185,00	0,00	504,84	7.281,82
Villa de Ves	25,00	0,00	0,00	34,08	2.050,17	0,00	512,70	292,49	573,02	1.322,67	4.810,13

Continúa en la página siguiente →

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo - LA MANCHUELA

Zona Pastoral nº 2 - LA MANCHA

← Viene de la Página anterior

GASTOS

PARRROQUIA	Compras	Gastos personal	Gastos financier.	Tributos	Trabajos Suminist.	Obras	Gastos funcionam.	Pastoral	Otros	Aportación a C. Dioc.	TOTAL GASTOS
Villamalea	770,00	0,00	131,11	37,67	29.015,00	3.119,33	3.163,28	3.094,36	4.600,00	6.201,14	50.131,89
Villatoya	195,00	0,00	0,00	64,24	106,74	3.780,00	0,00	0,00	135,00	595,00	4.875,98
Zulema	60,00	0,00	0,00	0,00	133,79	800,00	0,00	0,00	75,00	326,00	1.394,79
Total arciprestazgo	17.929,96	3.150,00	395,85	867,55	67.685,09	55.438,73	13.495,29	9.253,39	15.246,89	44.343,34	227.806,09

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo - LA MANCHUELA

Zona Pastoral nº 2 - LA MANCHA

PARRROQUIA	Servicios	Patrimonio inmobiliar.	Intereses	Subven- ciones	Aportac. de la CD	Cuotas	Colectas	Donativos	Obras asistenc.	Otras	INGRESOS
											TOTAL INGRESOS
Abengibre	260,00	0,00	77,87	0,00	0,00	0,00	5.549,31	0,00	0,00	1.500,00	7.387,18
Alborea	1.185,00	0,00	0,00	20,05	0,00	0,00	4.482,41	676,00	0,00	3.332,00	9.695,46
Alcalá del Júcar	760,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	3.168,35	0,00	0,00	1.611,45	5.539,80
Balsa de Ves	0,00	148,19	0,00	0,00	0,00	0,00	1.441,96	255,25	0,00	70,10	1.915,50
Bormate											0,00
Casas de Ves	2.999,67	25,00	0,00	0,00	0,00	0,00	6.496,49	3.935,00	0,00	9.855,42	23.311,58
Casas del Cerro	284,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1.223,00	1.537,00	0,00	800,00	3.844,00
Casas Ibáñez	2.685,60	0,00	970,64	0,00	0,00	0,00	13.125,43	725,00	0,00	0,00	17.506,67
Cenizate	0,00	0,00	0,00	0,00	1.000,00	0,00	5.423,13	1.769,48	0,00	0,00	8.192,61
Cubas	50,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	708,00	2.325,53	0,00	-4.644,00	-1.560,47
Fuentealbilla	2.544,87	0,00	0,00	0,00	1.456,00	0,00	4.185,42	318,15	0,00	1.408,38	9.912,82
Golosalvo											0,00
Jorquera	1.035,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	4.929,50	1.338,00	0,00	0,00	7.302,50
La Recueja	632,00	85,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1.040,00	991,00	0,00	25,00	2.773,00
Las Eras	485,00	0,00	0,57	0,00	0,00	0,00	1.461,60	650,00	0,00	0,00	2.597,17
Madrigueras	10.330,58	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	17.227,57	8.985,00	0,00	0,00	36.543,15
Mahora	2.296,00	0,00	0,00	0,00	0,00	840,00	5.296,61	486,59	0,00	1.002,87	9.922,07
Motilleja											0,00
Navas Jorquera	3.879,00	0,00	0,00	0,00	0,00	558,00	5.107,94	2.174,42	0,00	1.820,00	13.539,36
Villa de Ves	170,00	13,97	0,00	0,00	0,00	0,00	360,31	7.200,13	0,00	7.161,34	14.905,75

Continúa en la página siguiente →

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo - LA MANCHUELA

Zona Pastoral nº 2 - LA MANCHA

← Viene de la Página anterior

PARRROQUIA	Servicios	Patrimonio inmoviliar.	Intereses	Subven- ciones	Aportac. de la CD	Cuotas	Colectas	Donativos	Obras asistenc.	Otras	INGRESOS
											TOTAL INGRESOS
Villamalea	0,00	7.000,00	38,10	7.300,00	0,00	0,00	10.784,60	2.911,91	0,00	9.250,00	37.284,61
Villatoya	225,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	2.215,00	181,00	0,00	275,00	2.896,00
Zulema	200,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	506,15	0,00	0,00	0,00	706,15
Total arciprestazgo	30.021,72	7.272,16	1.087,18	7.320,05	2.456,00	1.398,00	94.732,78	36.459,46	0,00	33.467,56	214.214,91

Colectas no parroquiales - Año 2013

Arciprestazgo - LA MANCHUELA

Zona Pastoral nº 2 - LA MANCHA

PARRROQUIA	Día del Seminario	Día del Domund	Manos Unidas	Día de Caridad	Día Iglesia Diocesana	Infancia Misionera	Santos Lugares	Óbolo de S. Pedro	Otras	TOTAL
Abengibre	100,00	100,00	150,00	50,00	100,00	0,00	30,00	50,00	0,00	580,00
Alborea	50,00	150,00	170,00	60,00	60,00	0,00	0,00	0,00	0,00	490,00
Alcalá del Júcar	211,71	209,70	107,48	121,90	74,10	61,50	0,00	0,00	0,00	786,39
Balsa de Ves	0,00	70,10	25,00	0,00	40,00	0,00	0,00	0,00	0,00	135,10
Bormate										0,00
Casas de Ves	0,00	500,00	300,00	150,00	225,00	50,00	80,00	0,00	608,00	1.913,00
Casas del Cerro	0,00	150,00	68,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	105,00	323,00
Casas Ibáñez	200,00	100,00	10.000,00	150,00	200,00	150,00	100,00	200,00	2.500,00	13.600,00
Cenizate	100,00	300,00	200,00	250,00	150,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1.000,00
Cubas	0,00	100,00	0,00	0,00	50,00	0,00	0,00	0,00	0,00	150,00
Fuentealbilla	0,00	164,46	358,60	320,32	118,00	0,00	0,00	0,00	340,00	1.301,38
Golosalvo										0,00
Jorquera	1.000,00	110,00	62,30	275,50	23,00	20,50	0,00	0,00	0,00	1.491,30
La Recueja	44,00	151,60	83,00	250,00	30,00	0,00	0,00	0,00	474,00	1.032,60
Las Eras	50,00	70,00	55,00	85,00	40,00	0,00	0,00	0,00	0,00	300,00
Madrigueras	411,00	1.281,56	1.686,00	1.357,92	300,00	0,00	0,00	0,00	1.283,00	6.319,48
Mahora	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Motilleja										0,00
Navas Jorquera	0,00	150,00	150,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	300,00
Villa de Ves	0,00	126,02	0,00	0,00	47,00	0,00	0,00	0,00	0,00	173,02

Continúa en la página siguiente →

Colectas no parroquiales - Año 2013

Arciprestazgo - LA MANCHUELA

Zona Pastoral nº 2 - LA MANCHA

← Viene de la Página anterior

PARRROQUIA	Día del Seminario	Día del Domund	Manos Unidas	Día de Caridad	Día Iglesia Diocesana	Infancia Misionera	Santos Lugares	Óbolo de S. Pedro	Otras	TOTAL
Villamalea	300,00	500,00	0,00	0,00	300,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1.100,00
Villatoya	20,00	75,00	100,00	60,00	40,00	0,00	0,00	0,00	0,00	295,00
Zulema	20,00	30,00	25,00	30,00	25,00	0,00	0,00	0,00	0,00	130,00
Total arciprestazgo	2.506,71	4.338,44	13.540,38	3.160,64	1.822,10	282,00	210,00	250,00	5.310,00	31.420,27

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo - LA MANCHUELA

Zona Pastoral nº 2 - LA MANCHA

PARRROQUIA	Fondo Diocesano Común				Cuota Institucional			Total FDC + CI	
	Coeficiente	Aportar	Aportado	No aportado	Aportar	Aportado	No aportado	Aportado	No aportado
Abengibre	0,16	1.871,49	1.871,50	-0,01	588,72	124,76	463,96	1.996,26	463,95
Alborea	0,10	1.169,68	1.169,00	0,68	634,34		634,34	1.169,00	635,02
Alcalá del Júcar	0,20	2.339,36	2.339,37	-0,01	392,84	392,84	0,00	2.732,21	-0,01
Balsa de Ves	0,05	584,84	584,84	0,00	184,54	184,54	0,00	769,38	0,00
Bormate	0,00	0,00		0,00	0,00		0,00	0,00	0,00
Casas de Ves	0,15	1.754,52	1.753,50	1,02	1.345,62	1.345,62	0,00	3.099,12	1,02
Casas del Cerro	0,02	233,94		233,94	304,40		304,40	0,00	538,34
Casas Ibáñez	0,40	4.678,72	4.678,74	-0,02	1.750,67		1.750,67	4.678,74	1.750,65
Cenizate	0,15	1.754,52	1.754,50	0,02	719,26	719,26	0,00	2.473,76	0,02
Cubas	0,11	1.286,65	1.286,65	0,00	308,35	719,26	-410,91	2.005,91	-410,91
Fuentealbilla	0,20	2.339,36	1.753,50	585,86	704,84	704,84	0,00	2.458,34	585,87
Golosalvo	0,05	584,84		584,84	0,00		0,00	0,00	584,84
Jorquera	0,15	1.754,52	1.754,52	0,00	308,35	710,25	-401,90	2.464,77	-401,90
La Recueja	0,07	818,78	584,84	233,94	274,80	274,80	0,00	859,64	233,94
Las Eras	0,03	350,90	350,00	0,90	259,72		259,72	350,00	260,62
Madrigueras	0,75	8.772,61	3.786,36	4.986,25	3.654,32	3.654,31	0,01	7.440,67	4.986,25
Mahora	0,15	1.754,52		1.754,52	891,92		891,92	0,00	2.646,44
Motilleja	0,05	584,84		584,84	0,00		0,00	0,00	584,84
Navas Jorquera	0,10	1.169,68	504,84	664,84	1.171,94		1.171,94	504,84	1.836,78
Villa de Ves	0,05	584,84	1.169,00	-584,16	774,44	774,44	0,00	1.943,44	-584,16

Aportación a la Comunidad Diocesana

Continúa en la página siguiente →

← Viene de la Página anterior

PARRROQUIA	Coficiente	Fondo Diocesano Común			Cuota Institucional			Total FDC + CI	
		Aportar	Aportado	No aportado	Aportar	Aportado	No aportado	Aportado	No aportado
Villamalea	0,20	2.339,36	2.339,37	-0,01	2.073,46	1.273,00	800,46	3.612,37	800,45
Villatoya	0,03	350,90	350,91	-0,01	262,10		262,10	350,91	262,09
Zulema	0,02	233,94	233,94	0,00	70,62		70,62	233,94	70,61
Total arciprestazgo	3,19	37.312,82	28.265,38	9.047,44	16.675,23	10.877,92	5.797,31	39.143,30	14.844,76

Aportación a la Comunidad Diocesana

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo - LA RODA

Zona Pastoral nº 2 - LA MANCHA

PARRROQUIA	Compras	Gastos personal	Gastos financier.	Tributos	Trabajos Suminist.	Obras	Gastos funcionam.	Pastoral	Otros	Aportación a C. Dioc.	GASTOS
											TOTAL GASTOS
Balazote	0,00	0,00	1.117,68	395,32	0,00	0,00	1.500,00	88,50	8.396,71	0,00	11.498,21
Barrax	474,00	1.200,00	30,00	0,00	1.900,00	24.700,00	1.696,00	1.150,00	0,00	4.009,37	35.159,37
Fuensanta	3.201,68	0,00	22,50	0,00	2.963,47	5.833,15	440,40	1.042,32	198,85	3.444,58	17.146,95
La Gineta	1.606,99	1.600,00	832,84	146,48	15.922,62	448,84	1.504,35	5.153,69	0,00	4.273,36	31.489,17
La Herrera	0,00	3.600,00	0,00	0,00	0,00	0,00	463,00	0,00	180,00	0,00	4.243,00
Interp. La Roda	9.705,97	0,00	525,52	22,88	18.988,52	14.586,48	10.191,79	14.211,69	3.639,32	23.109,02	94.981,19
Lezuza	0,00	0,00	186,40	58,80	0,00	0,00	5.388,59	0,00	20,00	3.876,33	9.530,12
Minaya	0,00	0,00	0,00	0,00	762,00	3.725,00	6.274,80	0,00	1.339,00	0,00	12.100,80
Montalvos	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	123,97	190,00	370,00	330,00	1.013,97
Tarazona de la M.	4.922,44	9.119,21	0,00	618,65	4.564,92	5.470,55	1.784,53	2.775,21	2.887,30	1.700,00	33.842,81
Tiriez	721,56	0,00	0,00	84,48	540,26	2.000,00	827,81	163,00	0,00	0,00	4.337,11
Villalgordo Júcar	239,69	0,00	73,00	488,83	1.013,04	2.217,33	1.650,78	2.187,00	0,00	3.449,67	11.319,34
Total arciprestazgo	20.872,33	15.519,21	2.787,94	1.815,44	46.654,83	58.981,35	31.846,02	26.961,41	17.031,18	44.192,33	266.662,04

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo - LA RODA

Zona Pastoral nº 2 - LA MANCHA

INGRESOS

PARRROQUIA	Servicios	Patrimonio inmoviliar.	Intereses	Subven- ciones	Aportac. de la CD	Cuotas	Colectas	Donativos	Obras asistenc.	Otras	TOTAL INGRESOS
Balazote	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	5.255,47	7.424,67	0,00	0,00	12.680,14
Barrax	3.110,00	0,00	30,00	0,00	0,00	0,00	10.300,00	3.260,00	0,00	8.500,00	25.200,00
Fuensanta	1.010,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	6.941,97	3.759,49	0,00	5.452,75	17.164,21
La Gineta	6.075,00	0,00	0,00	9.757,96	0,00	0,00	9.050,56	16.433,71	0,00	2.063,00	43.380,23
La Herrera	560,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	2.568,74	0,00	0,00	0,00	3.128,74
Interp. La Roda	25.369,00	0,62	6,20	0,00	0,00	60,00	34.207,27	14.510,01	0,00	6.965,82	81.118,92
Lezuza	810,00	0,00	2,50	0,00	0,00	0,00	3.332,50	1.510,00	0,00	8.435,78	14.090,78
Minaya	4.270,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	9.431,27	690,00	0,00	0,00	14.391,27
Montalvos	170,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1.024,00	1.005,83	0,00	0,00	2.199,83
Tarazona de la M.	9.795,00	920,00	0,00	0,00	0,00	0,00	16.455,00	2.395,37	0,00	345,00	29.910,37
Tiriez	150,00	272,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1.315,80	0,00	0,00	592,00	2.329,80
Villalgorido Júcar	3.203,11	0,00	97,49	0,00	0,00	0,00	4.161,34	3.552,35	0,00	0,00	11.014,29
Total arciprestazgo	54.522,11	1.192,62	136,19	9.757,96	0,00	60,00	104.043,92	54.541,43	0,00	32.354,35	256.608,58

Colectas no parroquiales - Año 2013

Arciprestazgo - LA RODA

Zona Pastoral nº 2 - LA MANCHA

PARRROQUIA	Día del Seminario	Día del Domund	Manos Unidas	Día de Caridad	Día Iglesia Diocesana	Infancia Misionera	Santos Lugares	Óbolo de S. Pedro	Otras	TOTAL
Balazote	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Barrax	117,00	334,00	300,00	300,00	140,00	0,00	133,00	0,00	530,00	1.854,00
Fuensanta	177,00	280,00	170,00	1.770,00	141,00	160,00	120,00	0,00	355,00	3.173,00
La Gineta	147,50	380,25	166,35	328,60	179,95		129,60	0,00	2.828,18	4.160,43
La Herrera	90,00	122,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	212,00
Interp. La Roda	1.142,00	0,00	3.353,00	980,00	455,00	0,00	640,00	0,00	0,00	6.570,00
Lezuza	50,00	194,00	50,00	50,00	50,00	0,00	20,00	0,00	0,00	414,00
Minaya	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Montalvos	110,00	110,00	112,50	100,00	100,00	117,17	109,00	0,00	380,00	1.138,67
Tarazona de la M.	100,00	545,00	250,00	0,00	320,00	0,00	0,00	0,00	150,00	1.365,00
Tiriez	11,50	18,34	0,00	0,00	9,53	0,00	0,00	0,00	0,00	39,37
Villalgorido Júcar	173,25	365,00	199,60	262,20	146,81	0,00	0,00	0,00	0,00	1.146,86
Total arciprestazgo	2.118,25	2.348,59	4.601,45	3.790,80	1.542,29	277,17	1.151,60	0,00	4.243,18	20.073,33

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo - LA RODA

Zona Pastoral nº 2 - LA MANCHA

PARRROQUIA	Coeficiente	Fondo Diocesano Común			Cuota Institucional			Total FDC + CI	
		Aportar	Aportado	No aportado	Aportar	Aportado	No aportado	Aportado	No aportado
Balazote	0,40	4.678,72		4.678,72	1.268,01		1.268,01	0,00	5.946,74
Barrax	0,25	2.924,20		2.924,20	1.670,00		1.670,00	0,00	4.594,20
Fuensanta	0,20	2.339,36		2.339,36	1.171,15		1.171,15	0,00	3.510,51
La Gineta	0,30	3.509,04	3.509,06	-0,02	3.155,93		3.155,93	3.509,06	3.155,91
La Herrera	0,10	1.169,68		1.169,68	312,87		312,87	0,00	1.482,56
Interp. La Roda	1,00	11.696,81	11.696,86	-0,05	7.415,31	2.000,00	5.415,31	13.696,86	5.415,26
Lezuza	0,30	3.509,04		3.509,04	565,50	565,50	0,00	565,50	3.509,04
Minaya	0,35	4.093,88		4.093,88	1.439,13		1.439,13	0,00	5.533,01
Montalvos	0,01	116,97	110,00	6,97	219,98		219,98	110,00	226,95
Tarazona de la M.	1,00	11.696,81		11.696,81	2.956,54		2.956,54	0,00	14.653,35
Tiriez	0,15	1.754,52		1.754,52	173,78		173,78	0,00	1.928,30
Villalgorido Júcar	0,20	2.339,36	2.339,37	-0,01	1.101,43	555,15	546,28	2.894,52	546,27
Total arciprestazgo	4,36	50.998,09	17.655,29	33.342,80	21.449,63	3.120,65	18.328,98	20.775,94	51.671,78

Aportación a la Comunidad Diocesana

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo - VILLARROBLEDO

Zona Pastoral nº 2 - LA MANCHA

PARRROQUIA	Compras	Gastos personal	Gastos financier.	Tributos	Trabajos Suminist.	Obras	Gastos funcionam.	Pastoral	Otros	Aportación a C. Dioc.	GASTOS
											TOTAL INGRESOS
El Balletero											0,00
El Bonillo											0,00
Munera	2.852,00	1.800,00	0,00	0,00	0,00	1.100,00	2.600,00	1.100,00		6.248,00	15.700,00
Ossa de Montiel	263,95	0,00	16,92	41,74	964,00	1.264,00	3.775,09	1.712,30	167,21	11.011,00	19.216,21
Villarrobledo											
<i>San Blas</i>	2.139,60	8.790,00	118,06	0,00	18.752,22	42.594,83	2.499,79	19.894,10	0,00	15.449,39	110.237,99
<i>San Sebastián</i>	334,40	0,00	0,00	0,00	5.823,23	11.446,55	2.481,93	891,00	650,00	11.891,79	33.518,90
<i>Santa María</i>	1.847,86	0,00	748,46	0,00	8.554,31	6.695,01	1.926,41	0,00	238,43	5.848,43	25.858,91
Total arciprestazgo	7.437,81	10.590,00	883,44	41,74	34.093,76	63.100,39	13.283,22	23.597,40	1.055,64	50.448,61	204.532,01

PARRROQUIA	Servicios	Patrimonio inmobiliari.	Intereses	Subvenciones	Aportac. de la CD	Cuotas	Colectas	Donativos	Obras asistenc.	Otras	INGRESOS
											TOTAL GASTOS
El Balletero	4.000,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1.500,00	7.000,00	0,00	1.000,00	2.200,00	15.700,00
El Bonillo	4.238,25	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	4.520,00	513,38	0,00	3.763,30	13.034,93
Munera	6.661,50	0,00	1.537,55	0,00	0,00	3.950,00	21.779,28	5.134,58	0,00	40.475,03	79.537,94
Ossa de Montiel	4.000,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1.500,00	7.000,00	0,00	1.000,00	2.200,00	15.700,00
Villarrobledo											
<i>San Blas</i>	6.661,50	0,00	1.537,55	0,00	0,00	3.950,00	21.779,28	5.134,58	0,00	40.475,03	79.537,94
<i>San Sebastián</i>	17.266,81	0,00	342,06	0,00	0,00	4.134,13	2.500,00	1.100,00	0,00	11.000,00	36.343,00
<i>Santa María</i>	3.770,00	0,00	0,00	0,00	0,00	390,32	13.500,10	650,00	0,00	9.656,00	27.966,42
Total arciprestazgo											

Colectas no parroquiales - Año 2013

Arciprestazgo - VILLARROBLEDO

Zona Pastoral nº 2 - LA MANCHA

PARRROQUIA	Día del Seminario	Día del Domund	Manos Unidas	Día de Caridad	Día Iglesia Diocesana	Infancia Misionera	Santos Lugares	Óbolo de S. Pedro	Otras	TOTAL
El Balletero										0,00
El Bonillo										0,00
Munera	100,00	500,00	500,00	265,00	50,00	0,00	50,00	50,00	50,00	1.565,00
Ossa de Montiel	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Villarrobledo										
<i>San Blas</i>	720,10	1.804,50	1.234,90	687,80	561,50	2.015,00	1.116,50	0,00	12.175,07	20.315,37
<i>San Sebastián</i>	750,00	1.500,00	1.000,00	1.750,00	700,00	750,00	600,00	1.450,00	-2.800,00	5.700,00
<i>Santa María</i>	0,00	1.140,00	1.850,22	515,00	850,00	685,00	250,00	0,00	200,00	5.490,22
Total arciprestazgo	1.570,10	4.944,50	4.585,12	3.217,80	2.161,50	3.450,00	2.016,50	1.500,00	9.625,07	33.070,59

PARRROQUIA	Fondo Diocesano Común				Cuota Institucional			Total FDC + CI		Aportación a la Comunidad Diocesana
	Coeficiente	Aportar	Aportado	No aportado	Aportar	Aportado	No aportado	Aportado	No aportado	
El Balletero	0,10	1.169,68		1.169,68	0,00		0,00	0,00	1.169,68	
El Bonillo	0,60	7.018,09	7.018,12	-0,03	0,00		0,00	7.018,12	-0,03	
Munera	0,40	4.678,72	3.700,00	978,72	1.250,00	1.000,00	250,00	4.700,00	1.228,72	
Ossa de Montiel	0,35	4.093,88		4.093,88	927,16		927,16	0,00	5.021,05	
Villarrobledo										
<i>San Blas</i>	1,00	11.696,81	11.696,86	-0,05	3.906,29		3.906,29	11.696,86	3.906,24	
<i>San Sebastián</i>	0,80	9.357,45	9.357,49	-0,04	2.534,30	2.534,30	0,00	11.891,79	-0,04	
<i>Santa María</i>	0,50	5.848,41	5.848,43	-0,03	1.831,04		1.831,04	5.848,43	1.831,02	
Total arciprestazgo	3,75	43.863,04	37.620,90	6.242,14	10.448,80	3.534,30	6.914,50	41.155,20	13.156,63	

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo - ALMANSA

Zona Pastoral nº 3 - LEVANTE

GASTOS

PARRROQUIA	Compras	Gastos personal	Gastos financier.	Tributos	Trabajos Suminist.	Obras	Gastos funcionam.	Pastoral	Otros	Aportación a C. Dioc.	TOTAL INGRESOS
Almansa											
<i>Ntra. S. Asunción</i>	1.562,25	15.554,92	494,96	240,73	6.729,29	19.359,92	1.856,86	2.546,47	2.220,54	15.996,00	66.561,94
<i>San Isidro</i>											0,00
<i>San Roque</i>	68,50	720,00	0,00	0,00	1.512,40	0,00	2.518,73	277,50	0,00	5.143,26	10.240,39
Alpera	275,00	1.560,00	0,00	0,00	0,00	2.016,35	1.328,69	420,00	1.010,80	1.359,12	7.969,96
Bonete	149,50	0,00	0,00	0,00	1.366,64	0,00	586,83	690,00	5.600,00	2.994,29	11.387,26
Caudete Interp.	9.955,42	14.060,64	46,50	1.495,47	409,40	2.259,81	4.807,85	2.032,19	3.465,17	9.455,84	47.988,29
Montealegre C.	722,21	1.060,00	3,28	231,63	2.412,23	567,13	1.264,71	2.721,27	15.891,90	4.093,02	28.967,38
Total arciprestazgo	12.732,88	32.955,56	544,74	1.967,83	12.429,96	24.203,21	12.363,67	8.687,43	28.188,41	39.041,53	173.115,22

INGRESOS

PARRROQUIA	Servicios	Patrimonio inmobiliari.	Intereses	Subvenciones	Aportac. de la CD	Cuotas	Colectas	Donativos	Obras asistenc.	Otras	TOTAL GASTOS
Almansa											
<i>Ntra. S. Asunción</i>	13.070,00	0,00	4,16	16.400,00	0,00	5.044,33	22.267,58	14.564,00	3.800,00	6.830,48	81.980,55
<i>San Isidro</i>											0,00
<i>San Roque</i>	3.130,00	0,00	27,62	0,00	0,00	0,00	6.059,57	0,00	0,00	0,00	9.217,19
Alpera	2.670,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	4.616,59	350,00	0,00	560,00	8.196,59
Bonete	2.583,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	5.916,53	2.869,50	0,00	0,00	11.369,03
Caudete Interp.	0,00	952,15	1.741,94	0,00	0,00	6.005,00	30.791,77	12.007,44	0,00	3.943,92	55.442,22
Montealegre C.	5.476,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	8.309,95	3.192,50	0,00	5.819,50	22.797,95
Total arciprestazgo	26.929,00	952,15	1.773,72	16.400,00	0,00	11.049,33	77.961,99	32.983,44	3.800,00	17.153,90	189.003,53

Colectas no parroquiales - Año 2013

Arciprestazgo - ALMANSA

Zona Pastoral nº 3 - LEVANTE

PARRROQUIA	Día del Seminario	Día del Domund	Manos Unidas	Día de Caridad	Día Iglesia Diocesana	Infancia Misionera	Santos Lugares	Óbolo de S. Pedro	Otras	TOTAL
Almansa										
<i>Ntra. S. Asunción</i>	683,00	1.293,00	1.885,00	980,00	575,00	327,00	300,00	0,00	1.940,00	7.983,00
<i>San Isidro</i>										0,00
<i>San Roque</i>	170,00	470,00	438,00	314,00	140,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1.532,00
Alpera	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Bonete	120,00	420,00	640,00	0,00	95,00	0,00	250,00	0,00	1.100,00	2.625,00
Caudete Interp.	676,00	1.185,31	1.009,00	1.254,50	500,00	255,00	495,00	0,00	5.397,28	10.772,09
Montealegre C.	462,85	818,80	289,00	2.500,00	332,80	273,60	188,05	0,00	0,00	4.865,10
Total arciprestazgo	2.111,85	4.187,11	4.261,00	5.048,50	1.642,80	855,60	1.233,05	0,00	8.437,28	27.777,19

PARRROQUIA	Fondo Diocesano Común				Cuota Institucional			Total FDC + CI		Aportación a la Comunidad Diocesana
	Coeficiente	Aportar	Aportado	No aportado	Aportar	Aportado	No aportado	Aportado	No aportado	
Almansa					5.495,01	4.000,00	1.495,01	15.696,86	1.494,96	
<i>Ntra. S. Asunción</i>	1,00	11.696,81	11.696,86	-0,05	0,00	0,00	0,00	0,00	4.093,88	
<i>San Isidro</i>	0,35	4.093,88	0,00	4.093,88	921,72	921,72	0,00	5.015,62	-0,02	
<i>San Roque</i>	0,35	4.093,88	4.093,90	-0,02	763,66		763,66	1.359,12	1.743,90	
Alpera	0,20	2.339,36	1.359,12	980,24	1.136,90	1.136,90	0,00	2.891,43	-0,01	
Bonete	0,15	1.754,52	1.754,53	-0,01	5.149,83		5.149,83	8.567,02	10.618,98	
Caudete Interp.	1,20	14.036,17	8.567,02	5.469,15	1.697,85	1.697,85	0,00	4.037,22	-0,01	
Montealegre C.	0,20	2.339,36	2.339,37	-0,01	15.164,96	7.756,47	7.408,49	37.567,27	17.951,69	
Total arciprestazgo	3,45	40.353,99	29.810,80	10.543,19	5.495,01	4.000,00	1.495,01	15.696,86	1.494,96	

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo - CHINCHILLA

Zona Pastoral nº 3 - LEVANTE

PARRROQUIA	Compras	Gastos personal	Gastos financier.	Tributos	Trabajos Suminist.	Obras	Gastos funcionam.	Pastoral	Otros	Aportación a C. Dioc.	GASTOS
											TOTAL GASTOS
Alatoz	260,00	0,00	0,00	0,00	616,80	0,00	0,00	60,00	379,70	0,00	1.316,50
Carcelen	919,00	0,00	12,15	0,00	1.465,37	0,00	576,10	574,44	0,00	0,00	3.547,06
Casas Juan Núñez	405,94	0,00	12,00	0,00	5.342,40	1.997,90	0,00	400,00	1.340,00	2.804,17	12.302,41
Chinchilla	2.078,70	300,00	0,00	0,00	10.025,51	12.088,50	1.149,79	660,89	1.652,00	5.052,00	33.007,39
Corral Rubio	267,38	0,00	72,38	0,00	1.526,17	1.793,69	0,00	0,00	0,00	1.025,11	4.684,73
Higueruela	196,30	1.080,00	3.866,01	182,53	8.218,80	49.634,82	1.473,99	746,92	0,00	2.553,43	67.952,80
Hoya Gonzalo	511,47	0,00	531,71	0,00	1.085,10	77,60	4,07	46,50	32,02	2.019,02	4.307,49
La Felipa	0,00	0,00	15,00	0,00	594,72	0,00	724,04	0,00	1.119,70	870,99	3.324,45
Pétrola	472,69	0,00	458,60	0,00	1.748,14	10.178,00	4,43	197,00	0,00	1.244,38	14.303,24
Pozo Cañada	2.793,46	2.230,00	25,36	0,00	7.331,49	13.756,00	9.165,28	2.264,04	2.934,43	2.700,00	43.200,06
Pozo Lorente	0,00	0,00	12,00	0,00	1.987,73	0,00	1.480,99	0,00	1.631,98	2.105,40	7.218,10
Tinajeros	420,08	0,00	0,04	0,00	632,36	0,00	0,00	87,60	0,00	329,02	1.469,10
Valdeganga	4.330,18	202,00	49,79	43,11	4.838,18	2.625,00	1.021,29	891,85	1.706,00	4.941,01	20.648,41
Villar de Chinch.	0,00	0,00	46,81	0,00	532,21	1.730,00	4,43	65,00	0,00	878,27	3.256,72
Villavallente	52,50	0,00	20,60	0,00	771,44	0,00	30,00	0,00	300,00	0,00	1.174,54
Total arciprestazgo	12.707,70	3.812,00	5.122,45	225,64	46.716,42	93.881,51	15.634,41	5.994,24	11.095,83	26.522,80	221.713,00

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo - CHINCHILLA

Zona Pastoral nº 3 - LEVANTE

PARRROQUIA	Servicios	Patrimonio inmoviliar.	Intereses	Subven- ciones	Aportac. de la CD	Cuotas	Colectas	Donativos	Obras asistenc.	Otras	INGRESOS
											TOTAL INGRESOS
Alatoz	681,58	0,00	2,65	0,00	0,00	0,00	5.183,32	250,00	0,00	1.904,00	8.021,55
Carcelen	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	3.829,71	1.028,93	0,00	224,30	5.082,94
Casas Juan Núñez	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	4.647,95	3.387,00	0,00	2.751,98	10.786,93
Chinchilla	8.225,00	0,00	0,00	0,00	0,00	405,00	9.530,38	9.835,00	400,00	9.565,81	37.961,19
Corral Rubio	340,00	0,00	0,00	0,00	0,00	408,34	3.054,16	0,00	0,00	926,00	4.728,50
Higueruela	2.135,00	0,00	199,29	202.983,43	7.545,44	0,00	5.588,19	66,50	50,00	9.620,39	228.188,24
Hoya Gonzalo	837,00	0,00	0,00	400,00	0,00	0,00	1.553,24	296,10	0,00	2.550,00	5.636,34
La Felipa	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1.691,80	146,00	0,00	0,00	1.837,80
Pétrola	0,00	0,00	16,42	5.340,00	204,36	2.703,40	376,65	0,00	0,00	2.552,00	11.192,83
Pozo Cañada	4.057,00	0,00	0,00	0,00	0,00	580,07	11.358,69	3.181,45	4.699,90	17.840,12	41.717,23
Pozo Lorente	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	3.508,67	5.293,40	0,00	523,30	9.325,37
Tinajeros	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	631,55	1.253,00	0,00	0,00	1.884,55
Valdeganga	500,00	0,00	418,32	0,00	0,00	390,00	6.474,00	2.670,00	0,00	10.484,00	20.936,32
Villar de Chinch.	0,00	0,00	0,27	0,00	0,00	0,00	2.933,60	0,00	0,00	1.200,00	4.133,87
Villavaliante	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	4.053,18	217,32	0,00	0,00	4.270,50
Total arciprestazgo	16.775,58	0,00	636,95	208.723,43	7.749,80	4.486,81	64.415,09	27.624,70	5.149,90	60.141,90	395.704,16

Colectas no parroquiales - Año 2013

Arciprestazgo - CHINCHILLA

Zona Pastoral nº 3 - LEVANTE

PARRROQUIA	Día del Seminario	Día del Domund	Manos Unidas	Día de Caridad	Día Iglesia Diocesana	Infancia Misionera	Santos Lugares	Óbolo de S. Pedro	Otras	TOTAL
Alatoz	0,00	200,00	125,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	325,00
Carcelen	0,00	165,90	100,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	265,90
Casas Juan Núñez	94,00	160,00	220,00	0,00	34,05	0,00	70,00	0,00	0,00	578,05
Chinchilla	200,00	735,00	631,00	700,00	475,00	335,00	300,00	0,00	0,00	3.376,00
Corral Rubio	41,00	60,00	60,00	100,00	50,00	0,00	0,00	0,00	466,00	777,00
Higueruela	100,00	230,00	450,22	360,00	150,00	0,00	0,00	0,00	686,13	1.976,35
Hoya Gonzalo	100,00	300,00	200,00	200,00	100,00	120,00	0,00	0,00	100,00	1.120,00
La Felipa	37,90	151,75	15,00	571,17	28,99	0,00	0,00	0,00	0,00	804,81
Pétrola	80,30	216,00	134,00	0,00	71,60	0,00	0,00	0,00	0,00	501,90
Pozo Cañada	0,00	280,00	86,00	0,00	113,00	0,00	0,00	0,00	0,00	479,00
Pozo Lorente	79,30	96,50	133,00	182,50	20,50	0,00	87,50	0,00	0,00	599,30
Tinajeros	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Valdeganga	230,00	650,00	400,00	274,00	215,00	505,00	0,00	100,00	1.300,00	3.674,00
Villar de Chinch.	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Villavalliente	0,00	293,90	306,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	599,90
Total arciprestazgo	962,50	3.539,05	2.860,22	2.387,67	1.258,14	960,00	457,50	100,00	2.552,13	15.077,21

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo - CHINCHILLA

Zona Pastoral nº 3 - LEVANTE

PARRROQUIA	Fondo Diocesano Común				Cuota Institucional			Total FDC + CI	
	Coeficiente	Aportar	Aportado	No aportado	Aportar	Aportado	No aportado	Aportado	No aportado
Alatoz	0,20	2.339,36		2.339,36	611,76		611,76	0,00	2.951,12
Carcelen	0,20	2.339,36		2.339,36	485,86		485,86	0,00	2.825,23
Casas Juan Núñez	0,20	2.339,36	2.339,37	-0,01	803,50	464,80	338,70	2.804,17	338,69
Chinchilla	0,50	5.848,41	5.052,00	796,41	2.799,54		2.799,54	5.052,00	3.595,94
Corral Rubio	0,06	701,81	644,86	56,95	380,25	380,25	0,00	1.025,11	56,95
Higueruela	0,15	1.754,52	1.754,53	-0,01	798,90	798,90	0,00	2.553,43	-0,01
Hoya Gonzalo	0,15	1.754,52	1.750,39	4,13	268,63	268,63	0,00	2.019,02	4,14
La Felipa	0,06	701,81	701,81	0,00	183,78	169,18	14,60	870,99	14,60
Pétrola	0,10	1.169,68	951,96	217,72	309,65		309,65	951,96	527,37
Pozo Cañada	0,35	4.093,88	2.700,00	1.393,88	1.917,72		1.917,72	2.700,00	3.311,60
Pozo Lorente	0,15	1.754,52	1.754,53	-0,01	880,21	350,87	529,34	2.105,40	529,33
Tinajeros	0,02	233,94	233,94	0,00	188,46		188,46	233,94	188,45
Valdeganga	0,20	2.339,36	2.339,36	0,00	1.045,23	1.169,70	-124,47	3.509,06	-124,47
Villar de Chinch.	0,05	584,84	584,84	0,00	293,39		293,39	584,84	293,39
Villavallente	0,06	701,81		701,81	427,05		427,05	0,00	1.128,86
Total arciprestazgo	2,45	28.657,18	20.807,59	7.849,59	11.393,91	3.602,33	7.791,58	24.409,92	15.641,18

Aportación a la Comunidad Diocesana

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo - HELLÍN

Zona Pastoral nº 3 - LEVANTE

PARRROQUIA	Compras	Gastos personal	Gastos financier.	Tributos	Trabajos Suminist.	Obras	Gastos funcionam.	Pastoral	Otros	Aportación a C. Dioc.	GASTOS
											TOTAL GASTOS
Agra-Cañada A.											0,00
Agramón	920,00	0,00	0,00	0,00	1.450,00	1.885,26	3.306,00	0,00	640,00	500,00	8.701,26
Albatana	917,00	0,00	12,00	88,62	340,00	681,97	102,04	545,57	0,00	584,84	3.272,04
Cancarix	229,96	0,00	12,00	0,00	181,00	13.600,00	0,00	0,00	0,00	145,47	14.168,43
Cordovilla											0,00
Fuenteálamo	700,50	0,00	0,00	0,00	3.400,76	3.933,45	673,18	618,29	0,00	3.917,22	13.243,40
Hellín, Asunción	0,00	11.540,00	360,00	0,00	12.809,36	0,00	318,00	1.020,00	1.894,32	5.286,80	33.228,48
Hellín, S. Corazón	1.124,55	1.700,00	45,17	41,73	11.966,11	21.400,78	1.303,90	2.473,89	7.303,20	10.285,95	57.645,28
Hellín, San Roque	1.100,00	669,86	0,00	41,73	3.807,51	870,00	1.370,67	492,50	0,00	4.379,74	12.732,01
Isso											0,00
Las Anorias	1.383,99	0,00	0,00	0,00	1.719,64	984,00	0,00	113,00	30,00	420,96	4.651,59
Minateda-Horca	0,00	0,00	18,72	0,00	98,05	0,00	0,00	0,00	0,00	88,35	205,12
Mingogil											0,00
Nava Campana											0,00
Ontur	1.161,50	0,00	3.837,01	300,21	5.371,26	2.943,87	417,26	4.272,73	0,00	2.924,22	21.228,06
Santiago Mora											0,00
Sierra											0,00
Tabarra Interp.	6.562,58	0,00	28,24	0,00	1.688,00	9.608,83	9.088,59	3.633,94	1.227,50	3.984,83	35.822,51
Total arciprestazgo	14.100,08	13.909,86	4.313,14	472,29	42.831,69	55.908,16	16.579,64	13.169,92	11.095,02	32.518,38	204.898,18

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo - HELLÍN

Zona Pastoral nº 3 - LEVANTE

PARRROQUIA	Servicios	Patrimonio inmoviliar.	Intereses	Subven- ciones	Aportac. de la CD	Cuotas	Colectas	Donativos	Obras asistenc.	Otras	INGRESOS
											TOTAL INGRESOS
Agra-Cañada A.											0,00
Agramón	910,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1.738,00	1.893,00	0,00	4.819,00	9.360,00
Albatana	1.930,00	0,00	0,00	0,00	0,00	678,50	0,00	670,00	0,00	0,00	3.278,50
Cancarix	430,00	0,00	0,00	0,00	9.000,00	0,00	699,59	250,00	0,00	1.050,00	11.429,59
Cordobilla											0,00
Fuenteálamo	4.245,00	0,00	3,25	0,00	0,00	0,00	6.583,58	50,00	0,00	2.237,96	13.119,79
Hellín, Asunción	7.973,00	0,00	21,76	0,00	0,00	6.222,00	9.973,23	10.646,50	0,00	0,00	34.836,49
Hellín, S. Corazón	9.115,00	0,00	3.113,89	0,00	0,00	6.157,10	13.537,00	510,00	0,00	12.649,12	45.082,11
Hellín, San Roque	0,00	0,00	256,28	0,00	0,00	0,00	3.963,64	7.172,45	0,00	7.589,76	18.982,13
Isso											0,00
Las Anorias	180,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1.542,13	0,00	0,00	2.825,94	4.548,07
Minateda-Horca	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	510,50	313,66	0,00	305,00	1.129,16
Mingogil											0,00
Nava Campana											0,00
Ontur	5.475,00	0,00	5,17	0,00	0,00	0,00	8.571,00	5.236,00	0,00	320,00	19.607,17
Santiago Mora											0,00
Sierra											0,00
Tabarra Interp.	12.038,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1.502,00	14.997,00	1.484,50	0,00	0,00	30.021,50
Total arciprestazgo	42.296,00	0,00	3.400,35	0,00	9.000,00	14.559,60	62.115,67	28.226,11	0,00	31.796,78	191.394,51

Colectas no parroquiales - Año 2013

Arciprestazgo - HELLÍN

Zona Pastoral nº 3 - LEVANTE

PARRROQUIA	Día del Seminario	Día del Domund	Manos Unidas	Día de Caridad	Día Iglesia Diocesana	Infancia Misionera	Santos Lugares	Óbolo de S. Pedro	Otras	TOTAL
Agra-Cañada A.										0,00
Agramón	100,00	155,00	200,00	230,00	100,00	0,00	0,00	0,00	0,00	785,00
Albatana	0,00	0,00	0,00	350,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	350,00
Cancarix	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Cordobilla										0,00
Fuenteálamo	378,04	982,25	599,58	626,52	320,27	399,62	127,86	0,00	0,00	3.434,14
Hellín, Asunción	323,00	687,15	517,00	517,00	256,90	0,00	0,00	0,00	0,00	2.301,05
Hellín, S. Corazón	926,82	1.143,42	1261,44	2.622,53	592,31	537,10	366,43	0,00	661,50	8.111,55
Hellín, San Roque	100,00	462,50	521,50	110,00	100,00	0,00	0,00	0,00	1.000,00	2.294,00
Isso										0,00
Las Anorias	31,56	77,15	70,57	93,47	30,16	26,39	61,08	0,00	0,00	390,38
Minateda-Horca	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Mingogil										0,00
Nava Campana										0,00
Ontur	635,00	0,00	490,00	1.270,00	0,00	400,00	0,00	0,00	0,00	2.795,00
Santiago Mora										0,00
Sierra										0,00
Tabarra Interp.	247,00	728,50	654,00	491,00	726,50	0,00	139,00	0,00	0,00	2.986,00
Total arciprestazgo	2.741,42	4.235,97	4.314,09	6.310,52	2.126,14	1.363,11	694,37	0,00	1.661,50	23.447,12

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo - HELLÍN

Zona Pastoral nº 3 - LEVANTE

PARRROQUIA	Coeficiente	Fondo Diocesano Común			Cuota Institucional			Total FDC + CI	
		Aportar	Aportado	No aportado	Aportar	Aportado	No aportado	Aportado	No aportado
Agra-Cañada A.	0,02	233,94		233,94	0,00		0,00	0,00	233,94
Agramón	0,08	935,74	500,00	435,74	454,10		454,10	500,00	889,84
Albatana	0,08	935,74	584,84	350,90	327,85		327,85	584,84	678,75
Cancarix	0,01	116,97	116,97	0,00	137,96	137,96	0,00	254,93	0,00
Cordobilla	0,02	233,94		233,94	0,00		0,00	0,00	233,94
Fuenteálamo	0,25	2.924,20	2.924,22	-0,02	1.088,18	993,00	95,18	3.917,22	95,17
Hellín, Asunción	0,75	8.772,61		8.772,61	3.483,65	0,00	3.483,65	0,00	12.256,26
Hellín, S. Corazón	0,50	5.848,41	7.018,12	-1.169,72	3.243,30	3.243,30	0,00	10.261,42	-1.169,72
Hellín, San Roque	0,30	3.509,04	3.509,06	-0,02	1.139,24	1.139,24	0,00	4.648,30	-0,02
Isso	0,15	1.754,52	1.754,00	0,52	0,00		0,00	1.754,00	0,52
Las Anorias		0,00	233,94	-233,94	172,21		172,21	233,94	-61,73
Minateda-Horca	0,00	23,39	23,39	0,00	82,42	82,42	0,00	105,81	0,00
Mingogil	0,02	233,94		233,94	0,00		0,00	0,00	233,94
Nava Campana	0,01	116,97		116,97	0,00		0,00	0,00	116,97
Ontur	0,25	2.924,20	2.924,22	-0,02	1.928,72		1.928,72	2.924,22	1.928,70
Santiago Mora	0,02	233,94		233,94	0,00		0,00	0,00	233,94
Sierra	0,02	233,94		233,94	0,00		0,00	0,00	233,94
Tabarra Interp.	0,40	4.678,72	3.984,83	693,89	3.002,15		3.002,15	3.984,83	3.696,04
Total arciprestazgo	2,92	33.926,17	23.573,59	10.352,58	15.059,77	5.595,92	9.463,85	29.169,51	19.816,44

Aportación a la Comunidad Diocesana

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo - ALCARAZ

Zona Pastoral nº 4 – LA SIERRA

PARRROQUIA	Compras	Gastos personal	Gastos financier.	Tributos	Trabajos Suminist.	Obras	Gastos funcionam.	Pastoral	Otros	Aportación a C. Dioc.	GASTOS
											TOTAL GASTOS
Alcaraz	9.971,50	801,00	2,04	25,00	736,00	15.009,70	1.975,33	2.330,31	643,00	7.769,60	39.263,48
Bienservida	320,76	0,00	18,00	0,00	742,82	3.113,24	218,19	379,65	0,00	2.199,26	6.991,92
El Robledo	79,00	150,00	1.234,00	0,00	942,00	0,00	0,00	120,00	60,00	0,00	2.585,00
Peñascosa	0,00	9,00	0,00	0,00	69,65	1.659,79	542,16	0,00	253,00	133,42	2.667,02
Bovedilla	0,00	0,00	12,00	0,00	174,73	0,00	2.000,00	1.250,06	220,00	290,30	3.947,09
Reolid	172,00	0,00	12,00	0,00	367,68	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	551,68
Salobre	0,00	13,40	0,00	547,13	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	560,53
Vianos	325,00	250,00	0,00	0,00	550,00	250,00	270,00	300,00	0,00	0,00	1.945,00
Villapalacios	824,57	20,00	12,00	63,11	932,63	0,00	1.139,85	395,00	0,00	2.073,16	5.460,32
Viveros	0,00	0,00	0,00	0,00	1.507,08	0,00	1.512,82	0,00	0,00	0,00	3.019,90
Total arciprestazgo	11.692,83	1.243,40	1.290,04	635,24	6.022,59	20.032,73	7.658,35	4.775,02	1.176,00	12.465,74	66.991,94

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo - ALCARAZ

Zona Pastoral nº 4 – LA SIERRA

PARRROQUIA	Servicios	Patrimonio inmoviliar.	Intereses	Subven- ciones	Aportac. de la CD	Cuotas	Colectas	Donativos	Obras asistenc.	Otras	INGRESOS
											TOTAL INGRESOS
Alcaraz	2.040,00	0,00	8,72	2.701,60	0,00	0,00	20.471,35	5.785,56	0,00	4.612,33	35.619,56
Bienservida	1.135,00	0,00	392,70	0,00	0,00	0,00	1.714,95	2.469,80	0,00	27,00	5.739,45
El Robledo	140,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	3.411,00	0,00	0,00	430,00	3.981,00
Peñascosa	481,00	200,00	0,00	0,00	0,00	0,00	653,25	0,00	251,46	4.682,50	6.268,21
Povedilla	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	2.537,77	0,00	0,00	0,00	2.537,77
Reolid	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1.133,00	0,00	0,00	0,00	1.133,00
Salobre	651,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1.140,81	540,64	0,00	0,00	2.332,45
Vianos	370,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	879,00	70,00	300,00	685,00	2.304,00
Villapalacios	1.201,00	0,00	0,00	0,00	0,00	600,00	6.460,99	1.763,00	0,00	0,00	10.024,99
Viveros	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	5.568,29	2.513,00	0,00	0,00	0,00	8.081,29
Total arciprestazgo	6.018,00	200,00	401,42	2.701,60	0,00	6.168,29	40.915,12	10.629,00	551,46	10.436,83	78.021,72

Colectas no parroquiales - Año 2013

Arciprestazgo - ALCARAZ

Zona Pastoral nº 4 – LA SIERRA

PARRROQUIA	Día del Seminario	Día del Domund	Manos Unidas	Día de Caridad	Día Iglesia Diocesana	Infancia Misionera	Santos Lugares	Óbolo de S. Pedro	Otras	TOTAL
Alcaraz	827,78	1.977,34	806,70	200,00	802,62	190,96	226,38	0,00	0,00	5.031,78
Bienservida	53,40	249,53	95,80	300,00	38,57	154,00	122,85	0,00	0,00	1.014,15
El Robledo	54,00	54,00	100,00	0,00	54,00	0,00	0,00	0,00	54,00	316,00
Peñascosa	30,00	50,00	39,00	72,00	29,00	13,00	20,00	0,00	0,00	253,00
Povedilla	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Reolid	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Salobre	16,02	195,00	40,57	61,41	20,88	48,30	25,35	10,83	0,00	418,36
Vianos	100,00	200,00	300,00	150,00	0,00	0,00	0,00	0,00	200,00	950,00
Villapalacios	89,18	443,71	456,84	234,43	144,72	100,24	161,40	70,00	0,00	1.700,52
Viveros	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Total arciprestazgo	1.170,38	3.169,58	1.838,91	1.017,84	1.089,79	506,50	555,98	80,83	254,00	9.683,81

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo - ALCARAZ

Zona Pastoral nº 4 – LA SIERRA

PARRROQUIA	Fondo Diocesano Común				Cuota Institucional			Total FDC + CI		
	Coficiente	Aportar	Aportado	No aportado	Aportar	Aportado	No aportado	Aportado	No aportado	
Alcaraz	0,50	5.848,41	5.848,43	-0,03	2.830,56	2.830,62	-0,06	8.679,05	-0,08	Aportación a la Comunidad Diocesana
Bienservida	0,10	1.169,68	1.169,69	-0,01	571,25	571,25	0,00	1.740,94	-0,01	
El Robledo	0,06	701,81		701,81	355,10		355,10	0,00	1.056,91	
Peñascosa	0,05	584,84		584,84	133,43		133,43	0,00	718,27	
Povedilla	0,10	1.169,68		1.169,68	253,78		253,78	0,00	1.423,46	
Reolid	0,03	350,90		350,90	113,30		113,30	0,00	464,20	
Salobre	0,03	350,90	350,91	-0,01	233,25		233,25	350,91	233,24	
Vianos	0,02	233,94		233,94	131,90		131,90	0,00	365,84	
Villapalacios	0,15	1.754,52	1.169,69	584,83	1.002,50	1.002,50	0,00	2.172,19	584,83	
Viveros	0,10	1.169,68	1.169,69	-0,01	808,13		808,13	1.169,69	808,12	
Total arciprestazgo	1,14	13.334,36	9.708,41	3.625,95	6.433,18	4.404,37	2.028,81	14.112,78	5.654,77	

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo – PEÑAS

Zona Pastoral nº 4 – LA SIERRA

GASTOS

PARRROQUIA	Compras	Gastos personal	Gastos financier.	Tributos	Trabajos Suminist.	Obras	Gastos funcionam.	Pastoral	Otros	Aportación a C. Dioc.	TOTAL GASTOS
Aguas Nuevas	831,40	0,00	0,00	134,47	2.745,74	2.347,45	630,00	439,38	500,00	1.952,83	9.581,27
Alcadozo	35,00	850,00	110,83	54,30	1.241,59	2.474,45	450,43	502,80	150,00	1.699,36	7.568,76
Argamasón	185,00	0,00	0,00	0,00	493,99	0,00	112,30	527,50	0,00	1.076,89	2.395,68
Ayna	643,95	0,00	1,55	0,00	5.687,24	15.270,50	1.744,16	2.769,96	1.253,27	2.504,51	29.875,14
Bogarra	2.412,47	0,00	12,00	0,00	6.697,17	15.783,00	823,96	1.270,57	32,00	4.142,92	31.174,09
Campillo Virgen											0,00
Casas de Lázaro	0,00	260,50	1,05	0,00	518,98	14.928,73	2.046,73	100,00	326,00	1.497,34	19.679,33
El Saúco-C. Jun.	6.304,27	0,00	0,00	0,00	760,92	0,00	290,00	290,00	20,00	2.437,35	10.102,54
El Salobral	254,97	0,00	0,00	0,00	1.379,94	2.619,00	350,00	650,00	649,91	1.755,98	7.659,80
Fontanar Viñas											0,00
La Solana	67,52	0,00	0,00	0,00	0,00	655,00	0,00	15,50	175,66	358,76	1.272,44
Litor											0,00
Los Pocicos	0,00	0,00	0,00	0,00	69,20	0,00	15,00	120,00	104,00	350,00	658,20
Masegoso	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	5.926,75	910,25	0,00	77,00	362,73	7.276,73
Nava de Abajo	215,30	0,00	12,00	9,92	613,60	1.354,10	0,00	0,00	195,00	1.900,00	4.299,92
Nava de Arriba											0,00
Paterna de Madera	1.410,35	0,00	0,00	0,00	757,02	1.723,15	0,00	461,63	0,00	2.007,23	6.359,38
Peñas San Pedro	10.369,03	30,00	12,81	81,91	6.803,10	77.404,07	1.074,89	3.226,94	1.960,00	3.649,87	104.612,62
Pozohondo	1.004,42	0,00	12,00	53,00	1.877,02	12.802,77	579,33	786,16	250,00	3.861,00	21.225,70
Pozuelo	505,00	0,00	0,00	46,71	861,47	62.098,00	56,28	71,15	3.539,49	1.330,37	68.508,47

Continúa en la página siguiente →

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo – PEÑAS

Zona Pastoral nº 4 – LA SIERRA

← Viene de la Página anterior

PARRROQUIA	Compras	Gastos personal	Gastos financier.	Tributos	Trabajos Suminist.	Obras	Gastos funcionam.	Pastoral	Otros	Aportación a C. Dioc.	TOTAL GASTOS
San Pedro	562,47	0,00	0,00	252,32	592,44	6.560,00	810,26	88,00	200,00	0,00	9.065,49
Santa Ana	233,45	0,00	12,00	999,16	1.560,48	33,50	508,76	977,50	0,00	2.772,16	7.097,01
Total arciprestazgo	25.034,60	1.140,50	174,24	1.631,79	32.659,90	221.980,47	10.402,35	12.297,09	9.432,33	33.659,30	348.412,57

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo – PEÑAS

Zona Pastoral nº 4 – LA SIERRA

PARRROQUIA	Servicios	Patrimonio inmoviliar.	Intereses	Subven- ciones	Aportac. de la CD	Cuotas	Colectas	Donativos	Obras asistenc.	Otras	INGRESOS
											TOTAL INGRESOS
Aguas Nuevas	1.200,00	0,00	32,67	0,00	0,00	0,00	6.845,85	0,00	0,00	650,00	8.728,52
Alcaozo	889,80	0,00	0,00	0,00	0,00	40,00	2.307,79	2.896,19	0,00	465,50	6.599,28
Argamasón	240,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1.411,75	930,00	0,00	0,00	2.581,75
Ayna	1.290,00	0,00	4,65	0,00	0,00	0,00	6.923,69	3.481,73	20,00	4.437,20	16.157,27
Bogarra	6.038,75	0,00	110,25	0,00	0,00	0,00	8.348,53	155,00	32,00	12.089,54	26.774,07
Campillo Virgen											0,00
Casas de Lázaro	760,00	0,00	0,00	0,00	15.000,00	0,00	1.697,63	818,84	323,10	2.972,57	21.572,14
El Saúco-C. Jun.	200,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	586,02	0,00	0,00	15.339,36	16.125,38
El Salobral	3.384,89	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	2.478,00	0,00	0,00	1.500,00	7.362,89
Fontanar Viñas											0,00
La Solana	625,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1.904,57	75,27	0,00	1.107,04	3.711,88
Litor											0,00
Los Pocicos	204,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	696,14	0,00	0,00	0,00	900,14
Masegoso	313,00	0,00	0,00	0,00	2.500,00	0,00	633,47	341,44	75,10	3.537,82	7.400,83
Nava de Abajo	1.447,00	0,00	279,66	0,00	0,00	30,00	2.140,84	202,34	51,50	1.188,70	5.340,04
Nava de Arriba											0,00
Paterna de Madera	1.964,35	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	2.995,35	937,00	0,00	970,00	6.866,70
Peñas San Pedro	5.594,00	0,00	36,14	3.400,00	0,00	3.760,00	6.889,31	364,00	180,00	35.043,24	55.266,69
Pozohondo	3.254,28	0,00	0,00	0,00	0,00	20,00	5.284,18	86,00	76,10	12.617,30	21.337,86
Pozuelo	700,00	0,00	1,39	12.900,00	0,00	0,00	1.186,97	246,96	40,00	35.596,12	50.671,44

Continúa en la página siguiente →

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo – PEÑAS

Zona Pastoral nº 4 – LA SIERRA

← Viene de la Página anterior

PARRROQUIA	INGRESOS										
	Servicios	Patrimonio inmoviliar.	Intereses	Subven- ciones	Aportac. de la CD	Cuotas	Colectas	Donativos	Obras asistenc.	Otras	TOTAL INGRESOS
San Pedro	250,00	0,00	0,00	0,00	0,00	864,24	1.070,00	0,00	69,06	2.704,00	4.957,30
Santa Ana	793,00	6.788,57	0,00	0,00	0,00	0,00	2.234,82	360,00	0,00	0,00	10.176,39
Total arciprestazgo	29.148,07	6.788,57	464,76	16.300,00	17.500,00	4.714,24	55.634,91	10.894,77	866,86	130.218,39	272.530,57

Colectas no parroquiales - Año 2013

Arciprestazgo – PEÑAS

Zona Pastoral nº 4 – LA SIERRA

PARRROQUIA	Día del Seminario	Día del Domund	Manos Unidas	Día de Caridad	Día Iglesia Diocesana	Infancia Misionera	Santos Lugares	Óbolo de S. Pedro	Otras	TOTAL
Aguas Nuevas	180,00	2.258,00	230,00	200,00	300,00	0,00	0,00	0,00	312,00	3.480,00
Alcaozo	65,00	170,00	159,00	61,00	107,00	60,00	22,00	0,00	0,00	644,00
Argamasón	50,00	50,00	52,00	120,00	23,00	0,00	0,00	0,00	0,00	295,00
Ayna	122,68	188,61	63,82	0,00	45,41	90,00	117,86	0,00	150,00	778,38
Bogarra	65,00	226,00	113,00	185,00	105,00	81,00	55,00	0,00	0,00	830,00
Campillo Virgen										0,00
Casas de Lázaro	49,00	65,00	26,00	91,00	40,00	15,00	40,00	0,00	0,00	326,00
El Saúco-C. Jun.	20,00	87,00	20,00	15,00	23,86	30,00	10,00	0,00	30,00	235,86
El Salobral	55,00	105,00	105,00	70,00	55,00	55,00	55,00	50,00	0,00	550,00
Fontanar Viñas										0,00
La Solana	40,00	41,00	33,00	40,00	29,63	57,00	20,00	0,00	30,00	290,63
Litor										0,00
Los Pocicos	30,00	30,00	30,00	30,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	120,00
Masegoso	15,00	5,00	10,00	30,00	5,00	7,00	5,00	0,00	0,00	77,00
Nava de Abajo	64,00	86,60	120,00	85,05	59,82	32,10	24,00	44,56	0,00	516,13
Nava de Arriba										0,00
Paterna de Madera	60,00	71,00	100,00	70,00	80,00	0,00	0,00	0,00	0,00	381,00
Peñas San Pedro	300,00	700,00	500,00	0,00	100,46	615,00	200,00	0,00	801,96	3.217,42
Pozohondo										0,00
Pozuelo	84,00	121,00	80,00	0,00	81,52	75,00	50,00	0,00	15,00	506,52

Continúa en la página siguiente →

Colectas no parroquiales - Año 2013

Arciprestazgo – PEÑAS

Zona Pastoral nº 4 – LA SIERRA

← Viene de la Página anterior

PARRROQUIA	Día del Seminario	Día del Domund	Manos Unidas	Día de Caridad	Día Iglesia Diocesana	Infancia Misionera	Santos Lugares	Óbolo de S. Pedro	Otras	TOTAL
San Pedro	30,00	16,00	30,00	30,00	30,00	14,00	25,00	20,00	0,00	195,00
Santa Ana	48,80	292,67	126,16	252,33	36,70	0,00	0,00	0,00	0,00	756,66
Total arciprestazgo	1.278,48	4.512,88	1.797,98	1.279,38	1.122,40	1.131,10	623,86	114,56	1.338,96	13.199,60

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo – PEÑAS

Zona Pastoral nº 4 – LA SIERRA

PARRROQUIA	Coeficiente	Fondo Diocesano Común			Cuota Institucional			Total FDC + CI	
		Aportar	Aportado	No aportado	Aportar	Aportado	No aportado	Aportado	No aportado
Aguas Nuevas	0,10	1.169,68	1.169,69	-0,01	807,85	873,00	-65,15	2.042,69	-65,16
Alcadozo	0,10	1.169,68	1.169,69	-0,01	613,38	950,00	-336,62	2.119,69	-336,63
Argamasón	0,07	818,78	818,78	0,00	258,18	258,17	0,00	1.076,95	0,00
Ayna	0,15	1.754,52	31,54	1.722,98	1.170,01	1.310,71	-140,70	1.342,25	1.582,28
Bogarra	0,25	2.924,20	2.841,76	82,44	1.465,25	1.465,25	0,00	4.307,01	82,45
Campillo Virgen	0,01	116,97	200,00	-83,03	0,00		0,00	200,00	-83,03
Casas de Lázaro	0,10	1.169,68	1.169,69	-0,01	327,65		327,65	1.169,69	327,64
El Saúco-C. Jun.	0,20	2.339,36	2.339,37	-0,01	78,60	78,60	0,00	2.417,97	-0,01
El Salobral	0,10	1.169,68	1.169,69	-0,01	586,29	586,29	0,00	1.755,98	-0,01
Fontanar Viñas	0,03	350,90		350,90	0,00		0,00	0,00	350,90
La Solana	0,02	233,94	233,94	0,00	260,48	260,48	0,00	494,42	0,00
Litor	0,15	1.754,52		1.754,52	0,00		0,00	0,00	1.754,52
Los Pocicos	0,03	350,90	350,91	-0,01	90,01		90,01	350,91	90,01
Masegoso	0,02	233,94	233,94	0,00	128,79		128,79	233,94	128,79
Nava de Abajo	0,07	818,78	1.500,00	-681,22	409,98		409,98	1.500,00	-271,24
Nava de Arriba	0,01	116,97		116,97	0,00		0,00	0,00	116,97
Paterna de Madera	0,10	1.169,68	1.364,04	-194,36	589,67	589,67	0,00	1.953,71	-194,36
Peñas San Pedro	0,20	2.339,36	2.339,37	-0,01	1.664,35	1.664,35	0,00	4.003,72	-0,01
Pozohondo	0,25	2.924,20	3.000,00	-75,80	864,45	700,00	164,45	3.700,00	88,65
Pozuelo	0,10	1.169,68	1.169,69	-0,01	213,53	213,53	0,00	1.383,22	-0,01

Aportación a la Comunidad Diocesana

Continúa en la página siguiente →

← Viene de la Página anterior

PARRROQUIA	Coficiente	Fondo Diocesano Común			Cuota Institucional			Total FDC + CI	
		Aportar	Aportado	No aportado	Aportar	Aportado	No aportado	Aportado	No aportado
San Pedro	0,25	2.924,20		2.924,20	218,42		218,42	0,00	3.142,63
Santa Ana	0,15	1.754,52	1.754,53	-0,01	1.017,64	1.017,63	0,01	2.772,16	0,00
Total arciprestazgo	2,46	28.774,15	22.856,63	5.917,52	10.764,53	9.967,68	796,85	32.824,31	6.714,37

Aportación a la Comunidad Diocesana

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo – YESTE-ELCHE

Zona Pastoral nº 4 – LA SIERRA

PARRROQUIA	Compras	Gastos personal	Gastos financier.	Tributos	Trabajos Suminist.	Obras	Gastos funcionam.	Pastoral	Otros	Aportación a C. Dioc.	GASTOS
											TOTAL GASTOS
Cotillas	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	50,05	136,00	0,00	100,00	286,05
Elche de la Sierra	5.302,27	0,00	1.945,37	299,27	2.226,20	0,00	6.137,25	560,31	1.300,00	6.000,00	23.770,67
Férez	595,53	0,00	6,00	138,64	784,00	4.583,00	1.460,33	261,63	0,00	0,00	7.829,13
Letur	0,00	0,00	2,10	0,00	0,00	5.350,00	6.041,74	2.517,74	5.467,04	0,00	19.378,62
Molinicos	748,00	0,00	7,50	0,00	0,00	7.150,00	1.863,72	658,55	89,50	0,00	10.517,27
Nervio	1.316,78	370,00	59,65	155,20	4.856,72	930,00	1.120,26	1.282,82	19.163,40	0,00	29.254,83
Riópar	998,65	0,00	0,00	0,00	0,00	410,00	6.258,26	1.641,05	476,00	0,00	9.783,96
Socovos	70,00	0,00	70,38	118,04	3.781,46	0,00	4.107,76	300,00	398,50	0,00	8.846,14
<i>Tazona</i>	0,00	0,00	0,00	0,00	450,00	0,00	71,85	0,00	0,00	0,00	521,85
Villaverde Guad.	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	481,00	303,93	99,40	0,00	0,00	884,33
Yeste	342,45	1.680,00	0,00	0,00	8.182,10	6.683,30	3.270,43	3.550,59	1.867,70	7.339,82	32.916,39
<i>Sege</i>	32,50	0,00	0,00	0,00	85,66	0,00	13,00	0,00	0,00	308,49	439,65
Total arciprestazgo	9.406,18	2.050,00	2.091,00	711,15	20.366,14	25.587,30	30.698,58	11.008,09	28.762,14	13.748,31	144.428,89

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo – YESTE-ELCHE

Zona Pastoral nº 4 – LA SIERRA

PARRROQUIA	Servicios	Patrimonio inmoviliar.	Intereses	Subven- ciones	Aportac. de la CD	Cuotas	Colectas	Donativos	Obras asistenc.	Otras	INGRESOS
											TOTAL INGRESOS
Cotillas	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	767,80	50,00	0,00	0,00	817,80
Elche de la Sierra	12.149,00	633,53	17,14	0,00	0,00	2.588,10	12.281,65	30,00	0,00	10.489,54	38.188,96
Férez	0,00	910,00	0,00	0,00	0,00	0,00	2.332,79	430,00	0,00	3.790,04	7.462,83
Letur	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	6.267,92	397,00	0,00	3.409,00	10.073,92
Molinicos	0,00	0,00	0,00	0,00	5.000,00	0,00	5.103,32	3.320,26	0,00	51,84	13.475,42
Nervio	475,00	1.600,00	0,00	0,00	0,00	1.758,20	4.097,74	6.210,00	0,00	20.387,69	34.528,63
Riópar	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	7.684,98	2.072,67	0,00	1,47	9.759,12
Socovos	220,00	0,00	4,42	0,00	0,00	0,00	2.831,57	198,00	0,00	2.527,35	5.781,34
<i>Tazona</i>	60,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	400,00	0,00	0,00	0,00	460,00
Villaverde Guad.	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1.470,50	0,00	0,00	79,96	1.550,46
Yeste	2.775,00	0,00	0,00	0,00	1.149,50	1.770,00	19.922,04	4.920,00	0,00	3.000,00	33.536,54
<i>Sege</i>	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	792,00	0,00	0,00	256,00	1.048,00
Total arciprestazgo	15.679,00	3.143,53	21,56	0,00	6.149,50	6.116,30	63.952,31	17.627,93	0,00	43.992,89	156.683,02

Colectas no parroquiales - Año 2013

Arciprestazgo – YESTE-ELCHE

Zona Pastoral nº 4 – LA SIERRA

PARRROQUIA	Día del Seminario	Día del Domund	Manos Unidas	Día de Caridad	Día Iglesia Diocesana	Infancia Misionera	Santos Lugares	Óbolo de S. Pedro	Otras	TOTAL
Cotillas	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Elche de la Sierra	809,10	1.617,00	2.544,00	1.498,00	636,00	0,00	0,00	0,00	0,00	7.104,10
Férez	23,81	286,85	35,01	0,00	0,00	32,34	35,50	0,00	0,00	413,51
Letur	0,00	335,00	0,00	0,00	140,00	0,00	0,00	0,00	0,00	475,00
Molinicos	100,00	134,00	180,00	174,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	588,00
Nervio	75,00	216,69	0,00	807,64	102,75	0,00	0,00	0,00	0,00	1.202,08
Riópar	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Socovos	50,00	340,00	0,00	95,00	40,00	25,00	72,00	0,00	0,00	622,00
<i>Tazona</i>	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	31,17	0,00	0,00	31,17
Villaverde Guad.	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Yeste	214,79	730,33	460,99	679,43	257,26	51,50	0,00	0,00	2.197,00	4.591,30
<i>Sege</i>	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Total arciprestazgo	1.272,70	3.659,87	3.220,00	3.254,07	1.176,01	108,84	138,67	0,00	2.197,00	15.027,16

Balance económico - Año 2013

Arciprestazgo – YESTE-ELCHE

Zona Pastoral nº 4 – LA SIERRA

Fondo Diocesano Común					Cuota Institucional			Total FDC + CI	
ARRROQUIA	Coeficiente	Aportar	Aportado	No aportado	Aportar	Aportado	No aportado	Aportado	No aportado
Cotillas	0,03	350,90		350,90	81,78		81,78	0,00	432,68
Elche de la Sierra	1,00	11.696,81	6.000,00	5.696,81	2.769,94		2.769,94	6.000,00	8.466,75
Férez	0,15	1.754,52		1.754,52	367,28		367,28	0,00	2.121,80
Letur	0,20	2.339,36		2.339,36	666,49		666,49	0,00	3.005,85
Molinicos	0,15	1.754,52		1.754,52	842,36		842,36	0,00	2.596,88
Nervio	0,20	2.339,36	2.339,37	-0,01	1.414,09		1.414,09	2.339,37	1.414,09
Riópar	0,20	2.339,36	350,00	1.989,36	975,77		975,77	350,00	2.965,13
Socovos	0,15	1.754,52		1.754,52	325,40		325,40	0,00	2.079,92
<i>Tazona</i>		0,00		0,00	46,00		46,00	0,00	46,00
Villaverde Guad.	0,10	1.169,68		1.169,68	147,05		147,05	0,00	1.316,73
Yeste	0,40	4.678,72	4.678,74	-0,02	2.938,70	2.938,70	0,00	7.617,44	-0,01
<i>Sege</i>	0,02	233,94	233,94	0,00	79,20	79,20	0,00	313,14	0,00
Total arciprestazgo	2,60	30.411,71	13.602,05	16.809,66	10.654,06	3.017,90	7.636,16	16.619,95	24.445,82

Aportación a la Comunidad Diocesana

OTRAS INSTITUCIONES DE LA DIOCESIS DE ALBACETE

EJERCICIO 2013

Balance económico - Año 2013

OTRAS INSTITUCIONES DE LA DIOCESIS

INSTITUCIÓN	Compras	Gastos personal	Gastos financier.	Tributos	Trabajos Suminist.	Obras	Gastos funcionam.	Pastoral	Otros	Aportación a C. Dioc.	GASTOS
											TOTAL GASTOS
<i>ALBACETE</i>											
A. Cf. NS Angustias	2.485,78	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	770,34	3.166,94	14.681,29	0,00	21.104,35
A. Medalla Mililag.	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	175,00	2.243,04	5.466,00	634,65	8.518,69
Apostolado Oración	2.385,00	0,00	109,91	0,00	0,00	4.568,11	728,80	183,79	263,00	0,00	8.238,61
Asociac. N.S. Pilar	5.039,44	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	80,00	1.179,90	450,00	0,00	6.749,34
Capilla Cementerio	2.274,32	25.842,00	0,00	0,00	388,50	0,00	284,00	14.375,00	349,36	150,00	43.663,18
Cáritas Buen Pastor	0,00	0,00	24,00	30,60	0,00	0,00	0,00	35.993,00	0,00	0,00	36.047,60
Casa Dio. Ejercicios	18.814,17	29.571,34	42.614,05	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	90.999,56
Cofr. Cristo Sangre	0,00	0,00	8,10	0,00	0,00	0,00	180,00	0,00	864,68	0,00	1.052,78
Cofr. N.P. J. Medin.	8.349,96	339,41	23,59	0,00	3.891,11	2.699,30	1.965,89	4.351,14	1.266,95	0,00	22.887,35
Cofr. N.S. Dolores	2.464,36	158,90	22,99	0,00	733,42	0,00	1.629,61	2.124,90	3.742,90	0,00	10.877,08
Com.Crist. El Olivo	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	216,00	0,00	2.305,02	0,00	2.521,02
Vida Ascendente	1.030,00	0,00	68,00	0,00	0,00	0,00	606,85	141,48	300,00	0,00	2.146,33
<i>ALMANSA</i>											
Asoc. N.S. de Belén	7.341,74	2.827,00	109,46	151,26	11.121,11	4.919,52	3.640,48	8.320,35	3.077,83	0,00	41.508,75
<i>CHINCHILLA</i>											
Cof. Dulce N. María											
Cof. N.P.J.Nazareno	4.060,00	792,69	407,11	0,00	0,00	447,04	2.203,18	6.686,48	989,00	0,00	15.585,50

Continúa en la página siguiente →

Balance económico - Año 2012

OTRAS INSTITUCIONES DE LA DIOCESIS

← Viene de la Página anterior

INSTITUCIÓN	Compras	Gastos personal	Gastos financier.	Tributos	Trabajos Suminist.	Obras	Gastos funcionam.	Pastoral	Otros	Aportac. a C. Dioc.	TOTAL GASTOS
<i>PEÑAS DE SAN PEDRO</i>											
Colonia del Sahuco	7.651,30	14.982,29	0,00	77,79	11.479,93	22.852,61	1.825,45	0,00	2.083,00	0,00	60.952,37
<i>HELLÍN</i>											
Cofradía del Rosario											
<i>LEZUZA</i>											
H. Virgen de la Cruz											
<i>VILLAPALACIOS</i>											
Herm. Vera Cruz											
Herm. Del Rosario											
<i>Villarrobledo</i>											
H. Virgen Caridad	35.343,62	24.601,89	680,42	0,00	1.420,51	6.935,87	12.217,66	10.529,88	4.080,00	0,00	95.809,85
<i>YESTE</i>											
Cáritas Parroquial	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	864,53	0,00	864,53
Cementerio Parr.											
Vehículo Parroq.	1.887,73	0,00	1.285,16	84,56	0,00	0,00	0,00	0,00	243,18	0,00	3.500,63
Total Instituciones	99.127,42	99.115,52	45.352,79	344,21	29.034,58	42.422,45	26.523,26	89.295,90	41.026,74	784,65	473.027,52

Balance económico - Año 2013

OTRAS INSTITUCIONES DE LA DIOCESIS

INSTITUCIÓN	INGRESOS										
	Servicios	Patrimonio inmoviliar.	Intereses	Subven- ciones	Aportac. de la CD	Cuotas	Colectas	Donativos	Obras asistenc.	Otras	TOTAL INGRESOS
<i>ALBACETE</i>											
A. Cf. NS Angustias	0,00	0,00	13,16	0,00	0,00	4.935,00	0,00	1.862,00	0,00	16.560,68	23.370,84
A. Medalla Mililag.	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	7.300,77	0,00	0,00	0,00	7.300,77
Apostolado Oración	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	440,00	919,50	645,00	0,00	6.091,33	8.095,83
Asociac. N.S. Pilar	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1.583,00	1.120,00	60,00	0,00	0,00	2.763,00
Capilla Cementerio	51.030,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1.615,15	0,00	0,00	1.087,29	53.732,44
Cáritas Buen Pastor	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	16.732,24	1.986,50	10.558,00	0,00	5.980,60	35.257,34
Casa Dio. Ejercicios	49.338,33	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	49.338,33
Cofr. Cristo Sangre	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	740,00	0,00	277,89	0,00	164,00	1.181,89
Cofr. N.P. J. Medin.	20,00	0,00	0,00	0,00	0,00	850,00	14.622,82	4.186,00	0,00	0,00	19.678,82
Cofr. N.S. Dolores	2.349,04	0,00	36,99	400,00	0,00	2.934,00	2.837,50	690,00	0,00	1.305,00	10.552,53
Com.Crist. El Olivo	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	2.637,91	0,00	0,00	0,00	0,00	2.637,91
Vida Ascendente	1.092,00	0,00	0,00	1.164,95	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	2.256,95
<i>ALMANSA</i>											
Asoc. N.S. de Belén	30.345,85	1.390,97	30,83	0,00	0,00	26.796,00	2.217,17	3.897,00	0,00	2.668,00	67.345,82
<i>CHINCHILLA</i>											
Cof. Dulce N. María											
Cof. N.P.J.Nazareno	4.988,00	0,00	0,00	0,00	0,00	5.130,00	0,00	636,67	1.531,00	2.949,00	15.234,67

Continúa en la página siguiente →

Balance económico - Año 2013

OTRAS INSTITUCIONES DE LA DIOCESIS

← Viene de la Página anterior

INSTITUCIÓN	Servicios	Patrimonio inmoviliar.	Intereses	Subven- ciones	Aportac. de la CD	Cuotas	Colectas	Donativos	Obras asistenc.	Otras	INGRESOS TOTAL INGRESOS
<i>PEÑAS DE SAN PEDRO</i>											
Colonia del Sahuco	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	69.849,07	69.849,07
<i>HELLÍN</i>											
Cofradía del Rosario											
<i>LEZUZA</i>											
H. Virgen de la Cruz											
<i>VILLAPALACIOS</i>											
Herm. Vera Cruz											
Herm. Del Rosario											
<i>Villarrobledo</i>											
H. Virgen Caridad	0,00	0,00	30,00	800,00	0,00	9.580,80	40.001,73	60,00	0,00	62.421,53	112.894,06
<i>YESTE</i>											
Cáritas Parroquial	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	972,17	363,71	178,00	0,00	0,00	1.513,88
Cementerio Parr.											
Vehículo Parroq.	0,00	0,00	0,00	0,00	5.313,75	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	5.313,75
Total Instituciones	139.163,22	1.390,97	110,98	2.364,95	5.313,75	73.331,12	72.984,85	23.050,56	1.531,00	169.076,50	488.317,90

IGLESIA EN ESPAÑA

**NOTA DEL COMITÉ EJECUTIVO DE LA CONFERENCIA
EPISCOPAL ESPAÑOLA CON MOTIVO DE LA ABDICACIÓN A
LA CORONA DE ESPAÑA DE SU MAJESTAD EL REY DON
JUAN CARLOS I**

2 de junio de 2014

El Comité Ejecutivo de la Conferencia Episcopal Española, en nombre de todos los obispos españoles, reconoce y agradece la trayectoria de Su Majestad el Rey Don Juan Carlos I, su entrega generosa y su contribución a la historia reciente de España, en particular a la instauración y a la consolidación de la vida democrática, con especial relevancia durante el período de la Transición Política.

Su servicio a España ha sido de un extraordinario valor. Estamos seguros de que ahora tendrá continuidad en la persona del Príncipe de Asturias, Don Felipe de Borbón y Grecia, quien ha acreditado ya su cualificación y competencia, como hemos podido constatar en sus diferentes presencias en la vida pública.

Rogamos a Dios que siga sosteniendo a Sus Majestades los Reyes, Don Juan Carlos y Doña Sofía, en esta nueva etapa de sus vidas, y que asista a la Corona de España en el servicio constitucional que tiene encomendado.

MENSAJE CON MOTIVO DE LA JORNADA DE RESPONSABILIDAD EN EL TRÁFICO 2014

8 de julio, 2014

Queridos hermanos y amigos:

Como en años anteriores, en torno a la fiesta de San Cristóbal y al inicio de las vacaciones de verano, desde la Comisión Episcopal de Migraciones de la Conferencia Episcopal, dentro de la tarea del Departamento de la Pastoral de la Carretera, os hacemos llegar nuestro saludo afectuoso a todos aquellos cuya vida y actividad están relacionadas con la carretera. Nos dirigimos a los camioneros, taxistas, conductores de autobuses, de autocares, de ambulancias, bomberos, guardia civil, policía de tráfico, cofradías de san Cristóbal, asociaciones de transportistas. Nos dirigimos también a las personas que pasáis cada día buena parte de vuestro tiempo al volante, así como a todas las personas que, para ir al trabajo, tenéis que desplazaros: que la paz y la bendición del Señor estén siempre con vosotros.

«Vemos con alegría, decían ya los obispos españoles ya en el 1968, como también a nivel diocesano se va organizando este apostolado de la carretera y cómo son muchos los sacerdotes y seglares que comparten con nosotros la preocupación y el esfuerzo para poner a Cristo en todos los caminos de los hombres».

«Jesús se acercó y se puso a caminar con ellos» es el lema que hemos elegido para la Jornada de Responsabilidad en el Tráfico de este año 2014, y que lleva por subtítulo una bella frase de san Juan de Ávila: «Trátalo bien, que es Hijo de buena Madre».

El lema lo hemos tomado del evangelio de san Lucas y hace referencia al camino que hizo Jesús con dos de sus discípulos en la tarde misma del primer día de Pascua. «Mientras conversaban y discutían, Jesús en persona se acercó y se puso a caminar con ellos» (Lc 24, 15). Ellos comentaban la Pasión y Muerte del Señor; pero ya no esperaban su

Resurrección y se alejaban de Jerusalén. Jesús, por el camino, les explica las Escrituras. Al llegar a la posada, los discípulos le invitan a quedarse con ellos. Jesús accede y, sentados a la mesa para cenar, toma el pan, lo bendice y se lo da. Los dos discípulos que, ya por el camino habían sentido el ardor de la palabra de Jesús, lo reconocieron, al partir el pan, creyeron que había resucitado y vivía y volvieron aprisa a Jerusalén a comunicar a los demás discípulos esta gozosa experiencia (cf. Lc 24, 13-35).

Os invitamos a veros reflejados en este episodio del camino de Emaús. Todos pasamos parte de la vida en el camino; vosotros, más en la carretera. Como los dos de Emaús, en su camino de ida, podemos pasar por momentos de desánimo, de tristeza, de honda preocupación, de falta de esperanza de huida; o de mal humor. En ese camino otros nos alcanzan o los alcanzamos, o nos cruzamos con otros que van o vienen. Es interesante preguntarnos cómo los vemos y cómo los tratamos. Frente al comportamiento, a veces agresivo, otras competitivo y, en la mayoría de los casos, indiferente, se impone la acogida, la cordialidad, la escucha, el diálogo, la ayuda mutua, el aprender los unos de los otros. Ser conscientes de que nadie puede sernos indiferente y menos enemigo o rival. Que de todos podemos aprender algo y que a todos podemos serles útiles en el camino.

A los dos de Emaús, su gesto de acogida del caminante, su diálogo y la escucha de la palabra del otro, completado después con el compartir la mesa y con el regalo del peregrino de bendecirles y repartirles el pan, les supuso un cambio radical en sus vidas para bien, para la recuperación de la alegría, de la fe y de la esperanza, y la decisión de asumir el compromiso de hacer partícipes a otros de su gozosa experiencia.

Esta posibilidad de que el camino o la carretera nos sirva de medio de transformación de nuestra vida, de nuestro estado de ánimo, de nuestros comportamientos o modales, está siempre en nuestra mano, en la medida en que sepamos adoptar con los demás comportamientos parecidos a los dos de Emaús con el caminante desconocido: acogida, escucha, diálogo, actitud de aprender, invitación a compartir mesa y techo, si el otro lo necesita.

Los creyentes tenemos, además, una obligación especial de adoptar estos comportamientos con el hermano en camino por tres razones: porque el Señor así lo hizo y lo sigue haciendo, porque Él se identifica con todo caminante o peregrino necesitado y porque nos ha mandado hacerlo como Él lo hizo y hace.

Cualquier circunstancia de nuestra vida, también la carretera, el coche, el autobús, el trabajo profesional ligado a la carretera, también el accidente sufrido o vivido como testigo, es lugar de encuentro con el Señor: «Jesús en persona se acercó y se puso a caminar con ellos» (Lc 24, 15).

Hay días, como sucede en el episodio evangélico aludido, en los que necesitamos encontrarnos con alguien a quien contar nuestras penas y preocupaciones. Necesitamos a alguien que nos escuche y que nos diga una palabra de aliento; a alguien que dé sentido a nuestras lágrimas y fracasos. Necesitamos también compartir con alguien las experiencias gozosas que hemos tenido por el camino, en el trabajo o en el hogar.

El papa Francisco nos invita «a cada cristiano, en cualquier lugar o situación en que se encuentre, a renovar ahora mismo su encuentro personal con Jesucristo o, al menos, a tomar la decisión de dejarse encontrar por Él, de intentarlo cada día sin descanso. No hay razón para que alguien piense que esta invitación no es para él, porque “nadie queda excluido de la alegría reportada por el Señor”. Al que arriesga, el Señor no lo defrauda».

Hacer el camino con Jesús nos lleva a aceptar a los otros como hermanos. Por eso, cuando nos ponemos al volante, debemos respetar a los demás conductores y tratar a los demás como yo quiero que me respeten y traten. Mejor aún, como el Señor me trata a mí. No puedo olvidar las normas de cortesía, y menos la caridad para con el prójimo, solo porque voy al volante.

Todos podemos, en un determinado momento, cometer alguna infracción, pero eso no me tiene que autorizar a insultar al otro. «Este es mi mandamiento —dice el Señor—: que os améis unos a otros como yo os he amado» (Jn 15, 1).

San Pablo, en su Primera Carta a los Corintios, nos explica cómo es ese amor, que vale también para la carretera: «El amor es paciente, es benigno; el amor no tiene envidia, no presume, no se engríe; no es indecoroso ni egoísta; no se irrita; no lleva cuenta del mal (...). Todo lo excusa, todo lo cree, todo lo espera, todo lo soporta» (1 Cor 13, 4-7).

¿Cuántas veces, ante una maniobra de otro conductor, que nos ha parecido inexacta, le hemos llenado de improperios, más o menos groseros? Recordemos las palabras del Señor: «El que esté sin pecado, que le tire la primera piedra» (Jn 8, 7).

Todos estamos obligados a hacer un buen uso de la carretera y cumplir las normas de circulación. Su incumplimiento conlleva una sanción. Pero puede tener también consecuencias morales, a veces graves, cuando, sin razones proporcionadas, se ha obrado de manera que se ha seguido daño a otras personas o bienes.

Dejémonos acompañar por el Señor como amigo y maestro, en nuestro camino; escuchemos su palabra, acojamos su don. Cambiarán nuestra vida y nuestro comportamiento con cuantos nos encontremos en el camino.

Tenemos que alegrarnos y felicitarnos todos por el gran descenso de accidentes y víctimas mortales que estamos viviendo en los últimos años: 1.128 muertos en el año 2013, que lo convierte en el de más baja siniestralidad desde 1960, cuando se empezaron a contabilizar los accidentes de tráfico. Pero una sola vida humana que se pierda por un accidente es siempre importante. Cada muerto en nuestras carreteras no es una cifra, es una persona con nombre y apellidos, padres, esposos, hijos, y deja en su entorno mucho dolor y un gran vacío. No podemos bajar la guardia. Durante la Semana Santa de este año 2014, 35 personas perdieron la vida en accidentes de circulación, 11 más que el año pasado, además de los heridos graves. Seamos prudentes y responsables de nuestra vida y de la vida de los demás.

Así se expresaba el papa Francisco el pasado noviembre: «Hoy es la “Jornada de las víctimas de la carretera”. Aseguro mi oración y aliento a

proseguir en el compromiso de la prevención, porque la prudencia y el respeto de las normas son la primera forma de la protección de uno mismo y de los demás».

A todos los que vivís vinculados a la carretera, por profesión, por oficio, por necesidad o por razones de descanso, ocio o turismo, os tenemos muy presentes en nuestra oración y os encomendamos a la protección de la santísima Virgen María, tan cercana y familiar en las diversas advocaciones de vuestro lugar de origen, de destino o residencia, y a san Cristóbal.

Con nuestro afecto y bendición,

Ciriaco Benavente Mateos
OBISPO DE ALBACETE
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN EPISCOPAL DE MIGRACIONES

José Sánchez González
RESPONSABLE DEL DEPARTAMENTO DE LA PASTORAL DE LA CARRETERA

NOMBRAMIENTOS EPISCOPALES

El día El día 28 de agosto de 2014, la Nunciatura Apostólica en España comunica a la Conferencia Episcopal Española que la Santa Sede ha hecho público que el Papa Francisco ha nombrado al Sr. Cardenal D. Antonio Cañizares Llovera Arzobispo de Valencia.

El día El día 28 de agosto de 2014, la Nunciatura Apostólica en España comunica a la Conferencia Episcopal Española que la Santa Sede ha hecho público que el Papa Francisco ha nombrado nuevo Arzobispo metropolitano de Madrid a Mons. D. Carlos Osoro Sierra.

SANTA SEDE

**MENSAJE DEL SANTO PADRE FRANCISCO
PARA LA 51 JORNADA MUNDIAL DE ORACIÓN POR LAS
VOCACIONES**

11 de mayo, 2014 – IV Domingo de Pascua

Vocaciones, testimonio de la verdad

Queridos hermanos y hermanas:

1. El Evangelio relata que «Jesús recorría todas las ciudades y aldeas... Al ver a las muchedumbres, se compadecía de ellas, porque estaban extenuadas y abandonadas “como ovejas que no tienen pastor”. Entonces dice a sus discípulos: “La mies es abundante, pero los trabajadores son pocos; rogad, pues, al Señor de la mies que mande trabajadores a su mies”» (Mt 9,35-38). Estas palabras nos sorprenden, porque todos sabemos que primero es necesario arar, sembrar y cultivar para poder luego, a su debido tiempo, cosechar una mies abundante. Jesús, en cambio, afirma que «la mies es abundante». ¿Pero quién ha trabajado para que el resultado fuese así? La respuesta es una sola: Dios. Evidentemente el campo del cual habla Jesús es la humanidad, somos nosotros. Y la acción eficaz que es causa del «mucho fruto» es la gracia de Dios, la comunión con él (cf. Jn 15,5). Por tanto, la oración que Jesús pide a la Iglesia se refiere a la petición de incrementar el número de quienes están al servicio de su Reino. San Pablo, que fue uno de estos «colaboradores de Dios», se prodigó incansablemente por la causa del Evangelio y de la Iglesia. Con la conciencia de quien ha experimentado personalmente hasta qué punto es inescrutable la voluntad salvífica de Dios, y que la iniciativa de la gracia es el origen de toda vocación, el Apóstol recuerda a los cristianos de Corinto: «Vosotros sois campo de Dios» (1 Co 3,9). Así, primero nace dentro de nuestro corazón el asombro por una mies abundante que sólo Dios puede dar; luego, la gratitud por un amor que siempre nos precede; por último, la adoración por la obra que él ha hecho y que requiere nuestro libre compromiso de actuar con él y por él.

2. Muchas veces hemos rezado con las palabras del salmista: «Él nos hizo y somos suyos, su pueblo y ovejas de su rebaño» (Sal 100,3); o también: «El Señor se escogió a Jacob, a Israel en posesión suya» (Sal 135,4). Pues bien, nosotros somos «propiedad» de Dios no en el sentido de la posesión que hace esclavos, sino de un vínculo fuerte que nos une a Dios y entre nosotros, según un pacto de alianza que permanece eternamente «porque su amor es para siempre» (cf. Sal 136). En el relato de la vocación del profeta Jeremías, por ejemplo, Dios recuerda que él vela continuamente sobre cada uno para que se cumpla su Palabra en nosotros. La imagen elegida es la rama de almendro, el primero en florecer, anunciando el renacer de la vida en primavera (cf. Jr 1,11-12). Todo procede de él y es don suyo: el mundo, la vida, la muerte, el presente, el futuro, pero —asegura el Apóstol— «vosotros sois de Cristo y Cristo de Dios» (1 Co 3,23). He aquí explicado el modo de pertenecer a Dios: a través de la relación única y personal con Jesús, que nos confirió el Bautismo desde el inicio de nuestro nacimiento a la vida nueva. Es Cristo, por lo tanto, quien continuamente nos interpela con su Palabra para que confiemos en él, amándole «con todo el corazón, con todo el entendimiento y con todo el ser» (Mc 12,33). Por eso, toda vocación, no obstante la pluralidad de los caminos, requiere siempre un éxodo de sí mismos para centrar la propia existencia en Cristo y en su Evangelio. Tanto en la vida conyugal, como en las formas de consagración religiosa y en la vida sacerdotal, es necesario superar los modos de pensar y de actuar no concordados con la voluntad de Dios. Es un «éxodo que nos conduce a un camino de adoración al Señor y de servicio a él en los hermanos y hermanas» (Discurso a la Unión internacional de superiores generales, 8 de mayo de 2013). Por eso, todos estamos llamados a adorar a Cristo en nuestro corazón (cf. 1 P 3,15) para dejarnos alcanzar por el impulso de la gracia que anida en la semilla de la Palabra, que debe crecer en nosotros y transformarse en servicio concreto al prójimo. No debemos tener miedo: Dios sigue con pasión y maestría la obra fruto de sus manos en cada etapa de la vida. Jamás nos abandona. Le interesa que se cumpla su proyecto en nosotros, pero quiere conseguirlo con nuestro asentimiento y nuestra colaboración.

3. También hoy Jesús vive y camina en nuestras realidades de la vida ordinaria para acercarse a todos, comenzando por los últimos, y

curarnos de nuestros males y enfermedades. Me dirijo ahora a aquellos que están bien dispuestos a ponerse a la escucha de la voz de Cristo que resuena en la Iglesia, para comprender cuál es la propia vocación. Os invito a escuchar y seguir a Jesús, a dejaros transformar interiormente por sus palabras que «son espíritu y vida» (Jn 6,63). María, Madre de Jesús y nuestra, nos repite también a nosotros: «Haced lo que él os diga» (Jn 2,5). Os hará bien participar con confianza en un camino comunitario que sepa despertar en vosotros y en torno a vosotros las mejores energías. La vocación es un fruto que madura en el campo bien cultivado del amor recíproco que se hace servicio mutuo, en el contexto de una auténtica vida eclesial. Ninguna vocación nace por sí misma o vive por sí misma. La vocación surge del corazón de Dios y brota en la tierra buena del pueblo fiel, en la experiencia del amor fraterno. ¿Acaso no dijo Jesús: «En esto conocerán todos que sois discípulos míos: si os amáis unos a otros»? (Jn 13,35).

4. Queridos hermanos y hermanas, vivir este «“alto grado” de la vida cristiana ordinaria» (cf. Juan Pablo II, Carta ap. *Novo millennio ineunte*, 31), significa algunas veces ir a contracorriente, y comporta también encontrarse con obstáculos, fuera y dentro de nosotros. Jesús mismo nos advierte: La buena semilla de la Palabra de Dios a menudo es robada por el Maligno, bloqueada por las tribulaciones, ahogada por preocupaciones y seducciones mundanas (cf. Mt 13,19-22). Todas estas dificultades podrían desalentarnos, replegándonos por sendas aparentemente más cómodas. Pero la verdadera alegría de los llamados consiste en creer y experimentar que él, el Señor, es fiel, y con él podemos caminar, ser discípulos y testigos del amor de Dios, abrir el corazón a grandes ideales, a cosas grandes. «Los cristianos no hemos sido elegidos por el Señor para pequeñeces. Id siempre más allá, hacia las cosas grandes. Poned en juego vuestra vida por los grandes ideales» (Homilía en la misa para los confirmandos, 28 de abril de 2013). A vosotros obispos, sacerdotes, religiosos, comunidades y familias cristianas os pido que orientéis la pastoral vocacional en esta dirección, acompañando a los jóvenes por itinerarios de santidad que, al ser personales, «exigen una auténtica pedagogía de la santidad, capaz de adaptarse a los ritmos de cada persona. Esta pedagogía debe integrar las riquezas de la propuesta dirigida a todos con las formas tradicionales de ayuda personal y de grupo, y con

las formas más recientes ofrecidas en las asociaciones y en los movimientos reconocidos por la Iglesia» (Juan Pablo II, Carta ap. Novo millennio ineunte, 31).

Dispongamos por tanto nuestro corazón a ser «terreno bueno» para escuchar, acoger y vivir la Palabra y dar así fruto. Cuanto más nos unamos a Jesús con la oración, la Sagrada Escritura, la Eucaristía, los Sacramentos celebrados y vividos en la Iglesia, con la fraternidad vivida, tanto más crecerá en nosotros la alegría de colaborar con Dios al servicio del Reino de misericordia y de verdad, de justicia y de paz. Y la cosecha será abundante y en la medida de la gracia que sabremos acoger con docilidad en nosotros. Con este deseo, y pidiéndoos que recéis por mí, imparto de corazón a todos la Bendición Apostólica.

FRANCISCO

MENSAJE DEL SANTO PADRE FRANCISCO PARA LA JORNADA MUNDIAL DE LAS MISIONES 2014

Queridos hermanos y hermanas:

Hoy en día todavía hay mucha gente que no conoce a Jesucristo. Por eso es tan urgente la misión ad gentes, en la que todos los miembros de la iglesia están llamados a participar, ya que la iglesia es misionera por naturaleza: la iglesia ha nacido “en salida”.

La Jornada Mundial de las Misiones es un momento privilegiado en el que los fieles de los diferentes continentes se comprometen con oraciones y gestos concretos de solidaridad para ayudar a las iglesias jóvenes en los territorios de misión. Se trata de una celebración de gracia y de alegría. De gracia, porque el Espíritu Santo, mandado por el Padre, ofrece sabiduría y fortaleza a aquellos que son dóciles a su acción. De alegría, porque Jesucristo, Hijo del Padre, enviado para evangelizar al mundo, sostiene y acompaña nuestra obra misionera. Precisamente sobre la alegría de Jesús y de los discípulos misioneros quisiera ofrecer una imagen bíblica, que encontramos en el Evangelio de Lucas (cf.10,21-23).

1. El evangelista cuenta que el Señor envió a los setenta discípulos, de dos en dos, a las ciudades y pueblos, a proclamar que el Reino de Dios había llegado, y a preparar a los hombres al encuentro con Jesús. Después de cumplir con esta misión de anuncio, los discípulos volvieron llenos de alegría: la alegría es un tema dominante de esta primera e inolvidable experiencia misionera. El Maestro Divino les dijo: «No estéis alegres porque se os someten los espíritus; estad alegres porque vuestros nombres están inscritos en el cielo. En aquella hora, Jesús se llenó de alegría en el Espíritu Santo y dijo: “Te doy gracias, Padre, Señor del cielo y de la tierra...” (...) Y volviéndose a sus discípulos, les dijo aparte: “¡Bienaventurados los ojos que ven lo que vosotros veis!”» (Lc 10,20-21.23).

Son tres las escenas que presenta san Lucas. Primero, Jesús habla a sus discípulos, y luego se vuelve hacia el Padre, y de nuevo comienza a hablar con ellos. De esta forma Jesús quiere hacer partícipes de su alegría a

los discípulos, que es diferente y superior a la que ellos habían experimentado.

2. Los discípulos estaban llenos de alegría, entusiasmados con el poder de liberar de los demonios a las personas. Sin embargo, Jesús les advierte que no se alegren por el poder que se les ha dado, sino por el amor recibido: «porque vuestros nombres están inscritos en el cielo» (Lc 10,20). A ellos se le ha concedido experimentar el amor de Dios, e incluso la posibilidad de compartirlo. Y esta experiencia de los discípulos es motivo de gozosa gratitud para el corazón de Jesús. Lucas entiende este júbilo en una perspectiva de comunión trinitaria: «Jesús se llenó de alegría en el Espíritu Santo», dirigiéndose al Padre y glorificándolo. Este momento de profunda alegría brota del amor profundo de Jesús en cuanto Hijo hacia su Padre, Señor del cielo y de la tierra, el cual ha ocultado estas cosas a sabios e inteligentes, y se las ha revelado a los pequeños (cf. Lc 10,21).

Dios ha escondido y ha revelado, y en esta oración de alabanza se destaca sobre todo el revelar. ¿Qué es lo que Dios ha revelado y ocultado? Los misterios de su Reino, el afirmarse del señorío divino en Jesús y la victoria sobre Satanás. Dios ha escondido todo a aquellos que están demasiado llenos de sí mismos y pretenden saberlo ya todo. Están cegados por su propia presunción y no dejan espacio a Dios. Uno puede pensar fácilmente en algunos de los contemporáneos de Jesús, que Él mismo amonestó en varias ocasiones, pero se trata de un peligro que siempre ha existido, y que nos afecta también a nosotros. En cambio, los “pequeños” son los humildes, los sencillos, los pobres, los marginados, los sin voz, los que están cansados y oprimidos, a los que Jesús ha llamado “benditos”. Se puede pensar fácilmente en María, en José, en los pescadores de Galilea, y en los discípulos llamados a lo largo del camino, en el curso de su predicación.

3. «Sí, Padre, porque así te ha parecido bien» (Lc 10,21). Las palabras de Jesús deben entenderse con referencia a su júbilo interior, donde la benevolencia indica un plan salvífico y benevolente del Padre hacia los hombres. En el contexto de esta bondad divina Jesús se regocija, porque el Padre ha decidido amar a los hombres con el mismo amor que Él tiene para el Hijo. Además, Lucas nos recuerda el júbilo similar de María:

«Mi alma glorifica al Señor, y mi espíritu se alegra en Dios mi Salvador » (Lc 1,47). Se trata de la Buena Noticia que conduce a la salvación.

María, llevando en su vientre a Jesús, el Evangelizador por excelencia, encuentra a Isabel y cantando el Magnificat exulta de gozo en el Espíritu Santo. Jesús, al ver el éxito de la misión de sus discípulos y por tanto su alegría, se regocija en el Espíritu Santo y se dirige a su Padre en oración. En ambos casos, se trata de una alegría por la salvación que se realiza, porque el amor con el que el Padre ama al Hijo llega hasta nosotros, y por obra del Espíritu Santo, nos envuelve, nos hace entrar en la vida de la Trinidad.

El Padre es la fuente de la alegría. El Hijo es su manifestación, y el Espíritu Santo, el animador. Inmediatamente después de alabar al Padre, como dice el evangelista Mateo, Jesús nos invita: «Venid a mí todos los que estáis cansados y agobiados, y yo os aliviaré. Tomad mi yugo y aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón, y encontraréis descanso. Porque mi yugo es suave y mi carga ligera» (11,28-30). «La alegría del Evangelio llena el corazón y la vida entera de los que se encuentran con Jesús. Quienes se dejan salvar por Él son liberados del pecado, de la tristeza, del vacío interior, del aislamiento. Con Jesucristo siempre nace y renace la alegría» (Exhort. ap. *Evangelii gaudium*, 1).

De este encuentro con Jesús, la Virgen María ha tenido una experiencia singular y se ha convertido en “*causa nostrae laetitiae*”. Y los discípulos a su vez han recibido la llamada a estar con Jesús y a ser enviados por Él para predicar el Evangelio (cf. Mc 3,14), y así se ven colmados de alegría. ¿Por qué no entramos también nosotros en este torrente de alegría?

4. «El gran riesgo del mundo actual, con su múltiple y abrumadora oferta de consumo, es una tristeza individualista que brota del corazón cómodo y avaro, de la búsqueda enfermiza de placeres superficiales, de la conciencia aislada» (Exhort. ap. *Evangelii gaudium*, 2). Por lo tanto, la humanidad tiene una gran necesidad de aprovechar la salvación que nos ha traído Cristo.

Los discípulos son los que se dejan aferrar cada vez más por el amor de Jesús y marcar por el fuego de la pasión por el Reino de Dios, para ser portadores de la alegría del Evangelio. Todos los discípulos del Señor están llamados a cultivar la alegría de la evangelización. Los obispos, como principales responsables del anuncio, tienen la tarea de promover la unidad de la Iglesia local en el compromiso misionero, teniendo en cuenta que la alegría de comunicar a Jesucristo se expresa tanto en la preocupación de anunciarlo en los lugares más distantes, como en una salida constante hacia las periferias del propio territorio, donde hay más personas pobres que esperan.

En muchas regiones escasean las vocaciones al sacerdocio y a la vida consagrada. A menudo esto se debe a que en las comunidades no hay un fervor apostólico contagioso, por lo que les falta entusiasmo y no despiertan ningún atractivo. La alegría del Evangelio nace del encuentro con Cristo y del compartir con los pobres. Por tanto, animo a las comunidades parroquiales, asociaciones y grupos a vivir una vida fraterna intensa, basada en el amor a Jesús y atenta a las necesidades de los más desfavorecidos. Donde hay alegría, fervor, deseo de llevar a Cristo a los demás, surgen las verdaderas vocaciones. Entre éstas no deben olvidarse las vocaciones laicales a la misión.

Hace tiempo que se ha tomado conciencia de la identidad y de la misión de los fieles laicos en la Iglesia, así como del papel cada vez más importante que ellos están llamados a desempeñar en la difusión del Evangelio. Por esta razón, es importante proporcionarles la formación adecuada, con vistas a una acción apostólica eficaz.

5. «Dios ama al que da con alegría» (2 Co 9,7). La Jornada Mundial de las Misiones es también un momento para reavivar el deseo y el deber moral de la participación gozosa en la misión ad gentes. La contribución económica personal es el signo de una oblación de sí mismos, en primer lugar al Señor y luego a los hermanos, porque la propia ofrenda material se convierte en un instrumento de evangelización de la humanidad que se construye sobre el amor.

Queridos hermanos y hermanas, en esta Jornada Mundial de las Misiones mi pensamiento se dirige a todas las Iglesias locales. ¡No dejemos que nos roben la alegría de la evangelización! Os invito a sumergiros en la alegría del Evangelio y a nutrir un amor que ilumine vuestra vocación y misión. Os exhorto a recordar, como en una peregrinación interior, el “primer amor” con el que el Señor Jesucristo ha encendido los corazones de cada uno, no por un sentimiento de nostalgia, sino para perseverar en la alegría. El discípulo del Señor persevera con alegría cuando está con Él, cuando hace su voluntad, cuando comparte la fe, la esperanza y la caridad evangélica.

Dirigimos nuestra oración a María, modelo de evangelización humilde y alegre, para que la Iglesia sea el hogar de muchos, una madre para todos los pueblos y haga posible el nacimiento de un nuevo mundo.

Vaticano, 8 de junio, 2014, Solemnidad de Pentecostés

FRANCISCO

PENITENCIARÍA APOSTÓLICA

COMUNICACIÓN DEL DECRETO POR EL QUE EL PAPA FRANCISCO CONCEDE LA GRACIA DEL AÑO JUBILAR TERESIANO PARA TODAS LAS DIÓCESIS DE ESPAÑA, DESDE EL 15 DE OCTUBRE DE 2014 AL 15 DE OCTUBRE DE 2015

24 de abril, 2014

Por mandato del Santísimo Padre Francisco, manifestada de buen grado su paternal benevolencia, concede el Año Jubilar Teresiano en España con la siguiente indulgencia plenaria a los fieles verdaderamente arrepentidos, con las condiciones acostumbradas: confesión sacramental, Comunión Eucarística y oración por las intenciones del Romano Pontífice, que podrá lucrarse una vez al día y también podrán aplicar por las almas de los fieles todavía en el Purgatorio si visitan en forma de peregrinación alguna catedral, templo o santuario jubilar y allí asisten a algún rito sagrado o, al menos, oran durante un tiempo suficiente ante alguna imagen de Santa Teresa solemnemente expuesta, terminando con la oración del Padrenuestro, Credo, invocación a la Virgen María y a Santa Teresa de Jesús.

Los devotos cristianos que estuvieran impedidos a causa de la ancianidad o por grave enfermedad, igualmente podrán lucrar la indulgencia plenaria si, arrepentidos de sus pecados y con propósito de realizar lo antes posible las tres acostumbradas condiciones, ante alguna pequeña imagen de Santa Teresa de Jesús, se unieran espiritualmente a las celebraciones jubilares o peregrinaciones y rezan el Padrenuestro y el Credo en su casa o en el lugar donde permanezcan a causa de impedimento, ofreciendo los dolores y molestias de la propia vida.

Todos los fieles de España, si estuvieran en cama, también podrán alcanzar indulgencia parcial, incluso varias en un mismo día, cuantas veces con corazón contrito practicaran obras de misericordia, actos penitenciales o de evangelización propuestos por el obispo diocesano, invocando a Santa Teresa de Jesús, que compensó su deseo de martirio con limosnas y otras buenas obras.

Finalmente, para poder acceder con más facilidad al divino perdón conforme a la autoridad sacramental de la Iglesia, en aras de la caridad pastoral, esta Penitenciaría ruega encarecidamente que los penitenciaros de las iglesias catedrales, los canónigos y clero, y además los Rectores de los santuarios se dispongan con ánimo generoso a la celebración penitencial y administren la Sagrada Comunión a los enfermos.

El presente decreto tendrá validez durante todo el Año Jubilar Teresiano no obstante nada en contra.

Maurus S.R.E. Card. Piacenza
PENITENCIARIO MAYOR

Christophorus Nykiel
SECRETARIO